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Prefazione dell'editore 
 
La questione dell'origine dell'uomo è misteriosa e sconosciuta, in una parola: occulta. Tuttavia, molti 
elementi suggeriscono che l'uomo non è solo figlio dei suoi genitori terreni. Anche se l'umanità terrena 
produce macchine sempre più "spirituali", nessun programma informatico al mondo sarà in grado di 
rispondere alla domanda sull'origine dell'uomo e alla domanda su DIO. Nonostante tutti i successi, la 
maggior parte delle persone si sente insoddisfatta e cattiva e non si rende conto che è sulla buona strada 
per informarsi fino alla morte. La domanda su DIO cade nel dimenticatoio, perché a questa domanda non 
si può rispondere né con l'alta né con la bassa tecnologia. 

La domanda su DIO e il desiderio di DIO sono basati sull'anima, ma la mente terrena affossa i segnali 
silenziosi che provengono dalle profondità dell'anima umana - e l'interesse è di conseguenza basso. Il 
Prof. Dr. Walther Hinz, dell'Università di Gottinga, ha riassunto il concetto in poche parole: "Tra l'atomo 
da un lato e il mondo stellare a miliardi di anni luce di distanza dall'altro, non c'è nulla che l'uomo non si 
impegni a ricercare. Ma stranamente la scienza esita a fare un passo in più e a esplorare il mondo dell'in-
visibile, del soprannaturale". 

La seguente storiella viene dalla Cina: un discepolo chiese: "Signore, come posso raggiungere DIO?". Il 
maestro lo portò al mare e lo immerse nell'acqua. Dopo poco tempo, lo liberò di nuovo e gli chiese: 
"Come ti sei sentito?". Il discepolo rispose: "Pensavo che fosse arrivato il mio ultimo momento. Ecco 
quanto ero disperato". Allora il maestro rispose: "Vedrai DIO quando il tuo desiderio di Lui sarà fervente 
come il tuo desiderio di aria in questo momento". 
 
Ad ogni riga delle seguenti interpretazioni originali, il lettore sperimenta una nuova versione della Bibbia, 
perché si tratta di parole provenienti dal REALE SPIRITUALE, così come le ha ricevute Mosè. 
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Qualcosa su DIO    (Messaggio delle Sfere di Luce) 
 
Ebbene, la battaglia tra il bene e il male ha purtroppo portato a mettere in discussione il concetto di Dio. 
Molte persone si vergognano già di pronunciare la parola "DIO" in pubblico. 
 
Nessuno è mai riuscito a dimostrare che non esiste un CREATORE. Allo stesso modo, nessuno è mai 
riuscito a spiegare come la CREAZIONE sia avvenuta senza una pianificazione. Le dimensioni incom-
prensibili dell'universo, con la diversità di tutte le forme di vita, rappresentano per l'uomo un enigma 
irrisolvibile che lo sconvolge. Tuttavia, questo non è un motivo per dubitare dell'esistenza di un PRO-
GETTISTA. 
 

• DIO è la COSCIENZA geniale che governa la creazione! 
 
Le religioni ecclesiastiche sono responsabili del fatto che il termine "DIO" è ormai screditato. Esse hanno 
umanizzato la maestà del GRANDE PIANIFICATORE, sia nell'aspetto che nel pensiero e nei sentimenti. 
Tuttavia, non esiste un Dio ecclesiastico, perché un Dio ecclesiastico è una caricatura di cui si può solo 
sorridere. Nessun essere umano è in grado di immaginare anche solo lontanamente la sublime maestà del 
CREATORE. L'uomo è curioso e non ama i segreti. Ma DIO è un mistero e rimarrà sempre tale per voi. 
 
La vostra scienza non ama quando ci sono enigmi di questo tipo per lei. Per questo motivo prende le 
distanze da qualcosa che non riesce a comprendere o a spiegare. Questo potrebbe solo danneggiare la sua 
reputazione, perché uno scienziato dovrebbe sapere... Ma prendere le distanze non è affatto una prova che 
Dio non esiste! Ma la massa dell'umanità su questa stella ha una visione diversa di questa presa di distan-
za della scienza. Ritengono che la scienza abbia rinunciato alla ricerca di DIO perché ha capito che non 
troverà mai un DIO, quindi che non esiste. 
 
È ancora più deplorevole che le religioni ecclesiastiche non riescano a eliminare la caricatura di Dio dal 
mondo. Non fanno alcuno sforzo per dare alle loro congregazioni una rappresentazione migliore. Purtrop-
po, non si preoccupano nemmeno di fornire alcune prove che potrebbero aiutarli a farlo. Esiste un legame 
diretto con il regno spirituale, ovvero lo spiritualismo. Ma hanno paura di questo legame perché sanno 
che si può entrare in contatto anche con il diavolo. Ma coloro che si sforzano onestamente di trovare la 
verità, che la considerano sacra e la custodiscono, guardano al regno spirituale che DIO ha creato per gli 
illuminati. 
 
Cosa rispondereste se una macchina passasse davanti a voi e una persona vi dicesse: "Guardate bene, 
perché questa macchina si è creata da sola. Si è evoluta da sola nel corso di migliaia di anni". - Pensereste 
di avere a che fare con un pazzo... 
 

• Ma pensateci, non sono forse dei pazzi quelli che sostengono che l'intera creazione, dal microco-
smo al macrocosmo, si sia sviluppata da sola? 
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Il grande prestigio    (Messaggio dalla Sfera di Luce) 
 
Ogni persona sulla terra ha il suo orgoglio. Ogni cittadino difende la propria reputazione. Esiste l'onore 
professionale e l'intera reputazione di un popolo, di una nazione. La legislazione cerca di proteggere 
questo orgoglio. Per questo motivo esistono giudici di pace e tribunali arbitrali che si occupano dell'onore 
delle persone. Tuttavia, chi è antisociale e si pone completamente al di fuori della società umana può 
perdere i diritti civili dell'onore in casi gravi.d 
 
Agli occhi degli uomini, DIO ha già perso i suoi diritti d'onore. È insultato, negato, perseguitato. Quale 
comportamento asociale ha l'ateismo da rimproverare a questo DIO, che viene considerato così al di fuori 
della comunità umana? Quale tribunale lo ha condannato per questo? Il suo nome è evitato in pubblico. 
La sua esistenza è annoverata tra i morti. 
 
Ebbene, le chiese sono i suoi arbitri, ma hanno una conoscenza troppo scarsa per difendere efficacemente 
la sua veridicità e il suo amore per gli uomini. Nessuna penitenza è imposta ai colpevoli, anzi, nemmeno 
l'obbligo di ritrattare sui quotidiani le offese e le calunnie inflitte... Che ingiusto giudizio mondiale su 
questa terra! 
 
La scienza combatte con la forza di un leone contro ogni attacco al suo prestigio. Gli scienziati invocano 
la loro dignità accademica... 
 

• Ma dov'è il prestigio di DIO? 
 
Il Creatore, che ha creato e sostiene l'universo, ha la meritata pretesa di avere il massimo prestigio. Ma 
poiché Egli non appare di persona, non affronta alcun giudizio, né intraprende alcuna azione legale sulla 
terra, non c'è una sola istanza che riguardi il suo prestigio... Come si può spiegare questo fenomeno di 
stato d'animo? 
 
Da un punto di vista logico-filosofico, si deve dire: la giustizia è violata dall'ingiustizia, perché DIO è 
giustizia e il diavolo è ingiustizia. E perché questo può accadere? Perché l'umanità si arrende volontaria-
mente a questa trama malvagia! 
 

• L'onore di una persona è una questione protetta dallo Stato. Lo Stato deve proteggere i suoi citta-
dini. Ci sono autorità per questo. Quale autorità statale esiste per il prestigio di DIO? 

 
Ebbene, quando tutte le istanze falliscono, il senso di giustizia dovrebbe suscitare qualcosa nelle persone. 
Ma dove sono le persone che si preoccupano di questo e che alzano la voce per DIO e Lo rappresentano 
per un senso di giustizia? Questo è lasciato alle chiese per pura convenienza. Ma queste preferiscono 
badare alla propria posizione di potere, al proprio prestigio, piuttosto che al prestigio di DIO, che espri-
mono solo attraverso il loro sfarzo, ma non attraverso la Sua riabilitazione, cioè attraverso il riconosci-
mento dei diritti divini, proprio come l'uomo terreno insiste sui suoi diritti civili. 
 
DIO aveva un solo avvocato sulla terra. Tuttavia, non fu ascoltato, ma condannato dal tribunale stesso e 
torturato e crocifisso per aver difeso DIO e i suoi diritti. 
 
Questo era ed è il vero prestigio di DIO agli occhi dell'umanità terrena! 
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Sull'onnipotenza    (Messaggio delle Sfere di Luce) 
 
Ebbene, le comunità religiose sono riuscite a fraintendere l'onnipotenza di DIO per diverse migliaia di 
anni. So che è molto difficile ribellarsi a tali dogmi, ma le condizioni di questa stella dimostrano quali 
terribili conseguenze possono avere tali errori. 
 
Sia i credenti che gli atei hanno un concetto completamente sbagliato dell'onnipotenza di DIO. Non c'è 
quindi da stupirsi che gli atei rifiutino un DIO onnipotente, perché questo dogma incontra ogni giorno 
infinite contraddizioni. 
 

• Non esiste un DIO di tipo umano! 
 
Questa assurdità deve essere finalmente ed energicamente chiarita. Se il concetto di Dio 
viene messo a posto, anche gli atei lo accetteranno. Non bisogna prenderli per matti, perché c'è qualcosa 
di giusto nel loro ragionamento. 
 
Veniamo alla questione in sé: "DIO" è solo una parola. Ma dipende dal termine giusto. Il concetto che 
quasi tutte le persone su questa stella hanno è completamente sbagliato. 
 

• DIO è uno SPIRITO NATURALE, dotato della più grande COSCIENZA dell'intero universo.  
• L'espansione di queste vibrazioni del pensiero abbraccia l'intero universo. 
• DIO è la COSCIENZA UNIVERSALE centrale che crea, informa e dirige ogni cosa. 

 
Tuttavia, pochissime persone sanno cosa sia un NATURGEISTA. Esistono trilioni di SPIRITI NATU-
RALI - e non solo. Tutti hanno compiti importanti da svolgere per preservare la natura. Ma DIO è il più 
grande di tutti. È lui che prende la decisione finale in tutti i casi critici. Tuttavia, tutto questo riguarda la 
grande creazione universale. 
 
Un'altra ORGANIZZAZIONE è prevista per il benessere e la conservazione dell'umanità. È il REGNO 
SPIRITUALE, animato e popolato da anime umane che si prendono cura dell'umanità sulla terra. Il 
contatto avviene attraverso lo spirito, che è ugualmente disponibile per ogni essere umano e per ogni 
anima ultraterrena. 
 
Ora le chiese interpretano che DIO è onnipotente. Esse suppongono che la creazione dimostri questa 
onnipotenza. In realtà, non c'è nessun "impossibile" per DIO, perché il raggiungimento di un obiettivo è 
legato solo al tempo; può essere di eoni. DIO è paziente e non conosce tempo. Ma è sbagliato se questa 
onnipotenza viene considerata in modo tale che ogni persona sulla terra possa farne uso. In questo modo 
nessuna preghiera è utile, per quanto seriamente intesa. Il libero arbitrio dell'uomo è una legge, un tabù 
sacro che non ha nulla a che fare con l'onnipotenza. 
 
I fedeli pregano fino allo spasimo per scongiurare o cambiare qualche destino. Non succede nulla... 
Anche CRISTO ha dovuto fare questa esperienza come essere umano. Fu una lezione amara anche per 
lui. DIO non usa la sua onnipotenza per far guadagnare denaro e prestigio a una persona. Né combatte e 
sconfigge i nemici di una persona o di una nazione! 
 

• La realizzazione di un desiderio personale di una persona terrena potrebbe, con l'aiuto di DIO, 
richiedere più tempo della durata di una vita umana! 

 
Quindi mettete fine a questa assurdità! Ognuno ha il suo personale PATRON PROTETTIVO (Angelo 
Custode) e fa quello che può. Ma ogni persona è ancora da sola se non ha l'aiuto del suo vicino o del suo 
popolo. Ma tutte le persone devono assumersi la responsabilità delle loro azioni, che derivano dal loro 
libero arbitrio! 
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Fede e conoscenza    (Messaggio delle Sfere di Luce) 
 
Sapete che la vostra vita terrena ha molti difetti e credete che il vostro ambiente sia peggiore di quanto 
non ammettiate i vostri stessi difetti. Ma ciò che vi rende cattivi è la perdita della capacità di credere in 
qualcosa di più alto. 
 
Tutto ciò che riguarda la vostra vita terrena è visibile, tangibile, può essere afferrato con tutti i vostri 
sensi: si trova al vostro livello terreno. Tutto ciò che si trova al di sopra di questo livello terreno è il 
cosiddetto "superiore", nel quale non volete credere e per lo più non potete credere. Fede significa quanto 
la parola "comprendere". Chi non riesce a comprendere qualcosa che esiste al di là della propria percezio-
ne terrena non può credere in essa: è un miscredente. 
 
Perciò sappiate: allenate la memoria, acuite i sensi, occupatevi delle cose più elevate e preparatevi a 
comprendere cose che sono completamente o parzialmente al di là della vostra percezione, in modo da 
non rimanere bloccati in idee ingannevoli e materiali, a vostro danno! 
 

• DIO non chiede a nessun essere umano di credere in qualcosa di incomprensibile, di capire l'im-
possibile. comprendere l'impossibile. 

 
• DIO è comprensibile a ogni essere umano in modo tale che non è possibile avere il minimo dub-

bio. 
 
Chiunque di voi affermi di non poter credere in DIO è un bugiardo, perché la sua stessa esistenza dimo-
stra il contrario. È la prova innegabile che egli esiste, cioè che è stato creato dall'Alto. Tutto nell'universo 
è creato e non creato! Non paragonate mai DIO a un mago, perché questo è il più grande errore che 
inibisce il vostro pensiero. 
 
DIO è SPIRITO e lo SPIRITO è un'attività instancabile, proprio come opera in voi. Ma non potete vedere 
o toccare il vostro spirito. Tuttavia, un "morto" può pensare e sentire di più, perché il suo spirito è fuori 
dal corpo, dove continua a lavorare instancabilmente. 
 

• Comprendete la vostra mente, la vostra interiorità, e allora crederete finalmente in voi stessi e, 
inoltre, nel CREATORE. 

  
L'indolenza e la pigrizia generale di oggi sono responsabili del fatto che non pensate alle cose superiori. 
L'egoismo e i piaceri terreni impediscono qualsiasi realizzazione superiore con il potere demoniaco. 
 

• La maggior parte delle persone ha paura di una realizzazione superiore e non la vuole affatto, 
perché la realizzazione è anche collegata al riconoscimento di sé! Voi avete la più grande paura di 
questo riconoscimento di voi stessi - ecco perché negate DIO! 

 
Sapete bene che non potete evitare l'alto, per quanto lo temiate e lo evitiate. 
 

• Nell'ora della morte, tutti si rendono conto di essere stati vigliacchi in vita perché hanno prestato 
poca attenzione alla verità. Perché solo l'errore è vita e la verità è morte. 

 
Questo detto è assolutamente corretto perché proviene da un iniziato. La vostra vita è un errore perché 
non volete credere, non volete capire. Ma con la morte vi rendete conto di questo errore e la verità diventa 
la vostra stessa esperienza, cioè che continuate a vivere consapevolmente, anche fuori dal corpo. E così vi 
rendete conto anche dell'esistenza del CREATORE che ha dato vita a tutta l'esistenza. 
 
Il culto di DIO    (Messaggio delle Sfere di Luce) 
 
L'inimmaginabile ed elevata persona di DIO richiede naturalmente un alto livello di adorazione. In questo 
mondo e nell'aldilà si cerca di soddisfare questa richiesta. Le anime dell'aldilà sono più vicine allo 
SPIRITO di DIO e quindi hanno un tipo di adorazione completamente diverso. Sulla terra, DIO sembra 
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molto più distante se non si dubita affatto della sua esistenza. Sulla terra, cioè in questo mondo, c'è quindi 
anche un tipo di culto di Dio completamente diverso. Ora dipende da quale sia il culto giusto. Voglio 
dirvi qualcosa a questo proposito. 
 
Quasi tutte le anime che entrano nel regno spirituale portano con sé il tipo di culto che avevano sulla 
terra. Tuttavia, nel regno di DIO possono fare ben poco. Non possono progredire in questo modo fino a 
quando non riescono ad abbandonare queste abitudini e iniziano ad amare e adorare DIO in un modo 
completamente nuovo. Da questa spiegazione si capisce che le religioni della terra non sono in ordine. 
 

• Religione non significa credenza, ma culto basato su una credenza. 
 

• DIO non esige la pietà, è ripugnante per Lui. Egli esige un comportamento normale da ogni per-
sona, indipendentemente dal luogo in cui si trova. 

 
Ma cosa è normale in questo caso? 
 

• - Poiché DIO ha creato l'uomo come uomo, solo ciò che è umano può essere normale. 
 
L'uomo non è un superessere. Non ha quindi il diritto di comportarsi come un super-essere o in modo 
disumano. L'uomo devia già da questi comandamenti nella sua vita quotidiana. Se ne discosta ancora di 
più quando vuole essere pio o adotta una fede ecclesiastica. 
 
Per migliaia di anni i sacerdoti hanno ideato una sorta di rappresentazione teatrale. Le tradizioni delle 
chiese e delle religioni si attengono a questa rappresentazione e si crede che sia un favore per l'uomo, in 
modo che cada in una sorta di estasi. Vi dico che questo comportamento non contribuisce alla salvezza, 
né vi fa fare un passo avanti nella direzione divina. DIO è il vostro e tutti i nostri PADRE, quindi ci si può 
rivolgere a Lui solo come a un PADRE. Può essere onorato e rispettato solo come PADRE UNIVERSA-
LE. 
 
Cosa penserebbe un padre sulla terra dei suoi figli se gli offrissero uno spettacolo teatrale, come si usa 
fare nelle chiese? Penserebbe che tutti i suoi figli sono improvvisamente impazziti. Il giudizio nell'aldilà 
non è molto diverso quando noi anime vi osserviamo. Ma siamo tolleranti perché abbiamo partecipato 
allo stesso culto. 
 
Come dovrebbero essere le cose in una chiesa? Naturalmente, non molto diverse da quelle del REGNO 
DEL SIGNORE! Questo include bellezza, perfezione, purezza e armonia. Tutto il resto è superfluo. La 
sola ripetizione costante, senza varietà o cambiamento progressivo, è un male. Le vostre chiese e i vostri 
templi seguono sempre lo stesso schema. Seguono sempre la regola antica. Il credente si annoia. Trova 
tutto ciò insensato. Ma non osa ribellarsi per rispetto. Tuttavia, più vi comporterete normalmente come 
esseri umani, più DIO vedrà il progresso in voi. Ma la tradizione immutabile e lo stile teatrale non 
portano l'anima umana nel paradiso dell'armonia. 
 

• La devozione a Dio è una questione di cuore e non ha bisogno di un aspetto esteriore! 
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La negazione di DIO    (Messaggio delle Sfere di Luce)  
 
DIO, l'ALMIGHTY, non vi inganna e non vi mente! Vivete in un mondo di realtà e di fatti innegabili. Il 
CREATORE ha creato per voi un mondo che non è una finzione o un inganno. Raccogliete frutti e il 
Signore fa crescere per voi i fiori più belli. Quanto è meravigliosa la bellezza del vostro mondo! Sapete 
bene che i più grandi paradisi sono su questa terra, ma li trasformate in luoghi di miseria e di paura! Vi 
ingannate l'un l'altro e mentite ogni volta che potete. Non bastasse, negate le vostre origini e non volete 
conoscere il vostro PADRE, un PADRE di cui essere orgogliosi! 
Quale figlio non è orgoglioso di un padre che è maestro in tutte le cose e può creare immense ricchezze? 
Il PADRE celeste è il vostro CREATORE, il creatore che ha creato prima la vostra anima e poi il vostro 
corpo terreno. Perché negate un PA-TER che ha creato un universo, un cosiddetto universo? A chi volete 
riferirvi? Dimostrare la vostra origine? Avete qualche ragione da dare che vi dia il diritto di giudicare il 
vostro CREATORE in modo così irrispettoso e maligno, sostenendo di non conoscerlo nemmeno? 
 
DIO non ha mai tradito o abbandonato voi umani, suoi figli. Come pensate che sarebbe la vostra esistenza 
se DIO vi abbandonasse o vi tradisse? Se affermasse di non conoscervi? Se vi negasse come voi negate 
Lui? Non avete idea di cosa accadrebbe se ciò accadesse! Ma DIO è l'AMORE più puro ed eterno, e 
poiché è eterno, DIO non può e non vi rinnegherà mai. Ma un giorno vorrebbe sperimentare che può 
essere orgoglioso dei suoi figli, proprio come un padre è orgoglioso dei suoi figli quando gli danno gioia 
sotto ogni aspetto e si comportano bene. 
 
Non vi preoccupate nemmeno di pensarci. Avete addormentato la vostra coscienza, anestetizzata da un 
atteggiamento materiale ed egoista. Pensate di non conoscere DIO perché non potete vederlo faccia a 
faccia. Se un orfano non ha mai visto suo padre, è forse un motivo per dire: "Nessun padre mi ha genera-
to, sono venuto al mondo da solo o per caso o per capriccio?"... Non è sempre necessario vedere ciò che 
esiste. C'è così tanto nell'universo che non si può vedere, e la scienza fa nuove scoperte ogni giorno. 
 

• Voi volete "scoprire" DIO, ma DIO non può essere scoperto, perché DIO è onnipresente e si rive-
la in tutte le cose della vostra vita, dal vostro stesso respiro alle stelle e ai soli più grandi, che po-
tete vedere solo con un buon telescopio. 

 
Con la vostra visione sbagliata della vita e con il vostro comportamento senza Dio vi siete portati in una 
situazione senza precedenti, che già oggi vi spaventa e che non fa altro che suscitare un terrore senza fine. 
Non vi rendete conto che in una situazione del genere solo il vostro vero PADRE può aiutarvi, che ha la 
vostra vita nelle sue mani e che vi ha dato la vita - e che può togliervi la vita senza che un medico o uno 
scienziato possano impedirlo. 
 
Ma DIO è MISERICORDIA e AMORE, quindi non finge di non conoscervi come suoi figli. Al contrario: 
 

• DIO non mente e non vi inganna, ma vi manda il suo aiuto nel momento di maggiore disperazio-
ne. Egli vi mostrerà e vi dimostrerà che avete un PA-TER di cui potete essere orgogliosi! 
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Sull'empietà    (Messaggio delle Sfere di Luce) 
 
La teologia non è mai stata in grado di tenere insieme l'umanità dal punto di vista religioso. L'ateismo ha 
sempre avuto una voce potente. Ma oggi l'ateismo è una parte importante della politica mondiale. 
 
La religione dovrebbe essere completamente esclusa dalla politica mondiale, ma non è così; al contrario, 
l'ateismo è un fattore molto importante per rendere i popoli sottomessi agli interessi politici. Si cerca di 
eliminare gli scrupoli delle persone per poter attuare le misure di guida e di difesa dell'uomo senza 
opporre resistenza. Per questo motivo, tutti i gradi di fede in Dio sono visti come una minaccia per lo 
Stato. Se le grandi religioni non rappresentassero un potere, sarebbero state liquidate da tempo per questo 
motivo. 
 
Ma una religione non è solo ciò che insegnano le chiese. Piuttosto, una religione è una realizzazione 
interiore nelle persone. Il modo in cui una persona esprime il proprio punto di vista è un'altra cosa. 
 

• Non è necessario che un ateo sia senza Dio perché non crede pienamente a una dottrina della 
Chiesa. Un pagano può ancora essere una persona che è molto più avanti di un credente della 
Chiesa. 

La parola "ateismo" non deve quindi essere generalizzata. Non significa che si tratti di una totale assenza 
di Dio. Solo che l'idea di DIO e del suo regno è spesso diversa da quella che insegnano le chiese e le 
sette... In sostanza, anche le religioni più grandi sono sbagliate, anche se hanno verità parziali. Ma il 
pensiero umano terreno e quello dell'aldilà sono fondamentalmente diversi. Non si ottiene alcun progresso 
perseguendo ciecamente l'ateismo. È altrettanto insensato perseguire la fede in Dio. 
 

• L'unica via che porta a DIO è la tolleranza. 
 
Tuttavia, è importante diffondere la verità, anche se non si adatta alle principali religioni esistenti. Allo 
stesso modo, la verità oggettiva deve essere diffusa con tutti i mezzi, anche quando la scienza è all'opera 
con false scoperte e falsi standard. 
 

• La ricetta per l'umanità è: diffondere ovunque la verità eterna, ma non perseguitare le persone che 
ancora non sono d'accordo! Solo un eccesso di verità può cambiare decisamente la situazione! 

 
Non giudicate l'ateismo prematuramente, perché spesso non si tratta di completa assenza di Dio, ma di 
una dura critica alle religioni esistenti. Ma anche queste ultime devono accettare le critiche più aspre, 
soprattutto perché, nonostante queste critiche aspre, non sono disposte a rinunciare alle loro posizioni 
incallite, anche se sospettano di non essere corrette. 
 

• Le religioni hanno prodotto più fanatici che brave persone che credono in Dio. 
 
Anche le religioni cristiane non hanno avuto l'iniziativa di seguire le ricerche e le esperienze degli 
scienziati spirituali e di orientarsi di conseguenza. Il regno spirituale ritiene tutte le religioni sulla terra 
responsabili del fatto che l'umanità sulla terra oggi è ancora a un livello di ignoranza nelle questioni 
umane. 
 

• Prima si deve diffondere la dottrina dell'immortalità, solo allora seguirà una vera religione. 
 
Molti atei criticano con veemenza la religione, e questo è molto giustificato! ... Dovreste ascoltarli e agire 
di conseguenza se volete avvicinarvi alla verità. È l'unico modo per conoscere DIO. 
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Se qualcosa non ha senso per me o se non mi piace, non vedo alcun motivo per attaccarla o perseguitarla. 
Ecco perché noi, nel regno spirituale positivo, non riusciamo a capire che si perseguita DIO perché non lo 
si può capire. Quindi non si tratta solo di ateismo, ma di una vera e propria persecuzione del CREATO-
RE, al quale date la colpa del fatto che non riuscite ad andare d'accordo e Lui non interviene... È così che 
volete che DIO sia coinvolto nella vostra discordia? - Che Dio umano sarebbe! 
 
L'ateo sostiene, sulla base di false filosofie, che esiste una natura, ma non un DIO. Questa definizione è 
completamente assurda! È priva di qualsiasi logica. DIO non è un essere umano, ma è un'enorme CO-
SCIENZA COSMICA, al di là delle tante FORZE e PROPRIETA'... Il fatto che non riusciate a capirlo sta 
nell'analogia con il fatto che pensate che il cervello umano produca coscienza, così come il fuoco può 
essere trasformato in energia. Anche la coscienza umana è cosmica, cioè non ha il suo posto nel cervello 
stesso. La differenza è che la COSCIENZA DI DIO, che non ha bisogno di un cervello per pensare, è 
molto, molto più grande di tutte le coscienze dell'intera umanità universale. 
 
Certo, l'uomo è intelligente, crea macchine e dispositivi che sono tutti miracoli in sé. Ma questi miracoli 
dell'uomo non si avvicinano in alcun modo ai miracoli di DIO.  
L'uomo, d'altra parte, opera in modo microcosmico, mentre DIO opera in modo macrocosmico. Il macro-
cosmo è la sua sfera di creazione. 
 
Le false idee su DIO, promosse dalle false religioni, sono esse stesse responsabili dell'ateismo. È la sana 
critica alla distorsione di DIO. Ma nessuna persona sensata dovrebbe commettere l'errore di ignorare 
semplicemente DIO e il suo regno spirituale. Il fondamento della fede è sbagliato, lo ammetto. Ma se 
l'uomo si sforza di capire se stesso, allora si avvicinerà sicuramente alla conoscenza di DIO. 
 
Gli atei sostengono che la natura produce tutto e che non ha bisogno di DIO per farlo. Per ottenere questi 
risultati, la natura dovrebbe disporre di immensi poteri intelligenti. Ma da dove prende la natura questa 
intelligenza e questi poteri? L'ateo, il miscredente, il senza Dio tacciono su questo punto... DIO non ha 
bisogno di prendere questa intelligenza e questi poteri da qualche parte, perché li ha, sono le sue PRO-
PRIETA', così come anche l'uomo ha le sue caratteristiche e la sua vitalità. L'uomo trae la sua forza 
spirituale dall'universo universale. Riceve solo una piccola parte dell'enorme massa di questo potere. 
 
Ma DIO ha una capacità molto maggiore per questi raggi e forze cosmiche. Egli è un gigantesco genera-
tore rispetto all'uomo, mentre l'uomo è solo un minuscolo aggregato. La natura non sa cosa fare con 
queste forze, anche quando splende il sole più grande. Ma DIO, con la sua COSCIENZA COSMICA, 
controlla in modo significativo il più grande caos di forze non legate della natura e lo usa per costruire ed 
espandere l'universo. 
 

• DIO possiede quindi tutte le capacità della natura. Esse hanno senso e armonia solo grazie alla 
sua INTELLIGENZA, alla sua COSCIENZA sovradimensionata, che interviene in modo orga-
nizzativo nell'immenso gioco di forze. 
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Dio può essere dimostrato?    (Messaggio delle Sfere di Luce) 
 
Ebbene, l'umanità ha desiderato per migliaia di anni un ESSERE SUPERIORE che governasse su tutto. 
Tutte le ricerche sono sembrate vane, perché DIO non è visibile. Questo CREATORE dell'universo 
dovrebbe essere solo un desiderio inappagabile? I più grandi filosofi e teologi hanno riflettuto su questa 
domanda, che è sicuramente la più grande che gli esseri umani possano porsi. Purtroppo, il risultato non è 
stato sufficiente a convincere l'umanità della sua esistenza. Tuttavia, ciò è dovuto a un errore di valutazi-
one: 
 

• Non appena si cerca di afferrare DIO o di spiegarlo, si ha a che fare con l'inspiegabile. 
 
Non si riuscirà mai a dimostrare DIO, come si è abituati a fare con altre cose. Ciò significa che DIO non 
può essere dimostrato oggettivamente. Purtroppo, questa consapevolezza ha portato all'ateismo. Tuttavia, 
questa non è affatto l'ultima parola. In ogni caso, DIO può essere dimostrato soggettivamente. Non c'è 
dubbio su questo e quindi dobbiamo attenerci a questa affermazione.... La prova soggettiva è l'uomo 
stesso. Non si tratta delle funzioni fisiche, ma dell'io spirituale, cioè della personalità dell'uomo, che ha 
origine nella volontà di DIO.  
origine nella volontà di DIO.  
 

• È sorprendente la semplicità con cui si vuole evitare questo fatto. La scienza si preoccupa della 
"teoria della scimmia". D'altra parte, la stessa scienza ammette che ci devono essere esseri umani 
anche su altri pianeti. - Che contraddizione! 

 
Naturalmente ci sono anche coincidenze in natura. Ma è una follia attribuire l'intera creazione a trilioni di 
coincidenze. Ognuna di queste "coincidenze" è così pianificata e significativa che l'una non potrebbe 
essere se l'altra non lo fosse. Si tratta quindi di un'interazione pianificata che non ha nulla a che fare con 
una o più coincidenze. Per questo motivo, non c'è altro nome per DIO che: "IL GRANDE PIANIFICA-
TORE!". 
 

• Per giudicare il genio di un grande inventore non è necessario vederlo di persona, ma è sufficiente 
vedere le sue opere. Lo stesso vale per il GRANDE PIANIFICATORE. Egli è la COSCIENZA 
pensante e pianificatrice di tutta la natura. 

 
Questa COSCIENZA non è legata alla materia, così come la coscienza dell'uomo non è legata alla 
materia. Ma la COSCIENZA di DIO governa la materia, proprio come la coscienza dell'uomo governa il 
corpo. 
 
Ora, dovrebbe essere vero che l'umanità sulla terra è un supporto essenziale per il GRANDE PIANIFI-
CATORE. Purtroppo, non è sempre così. L'umanità tende ad attaccare il PROGETTISTA e ad agire 
contro la sua volontà. 
 

• La Terra potrebbe mostrare un livello di sviluppo completamente diverso se le persone avessero 
un atteggiamento positivo! 

 
La guerra viene condotta contro le persone in ogni momento. Tuttavia, sarebbe molto più importante se le 
persone fossero attente a riconoscere il vero nemico. Il male deve essere sradicato. Invece, i giovani dal 
pensiero positivo devono morire crudelmente. Questo dimostra che l'umanità terrena non è in grado di 
pensare veramente in profondità. 
 

• Nulla può essere provato quanto l'esistenza soggettiva di DIO! 
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La grande PROVA DI DIO    (Messaggio delle Sfere di Luce) 
 
Ebbene, l'uomo sulla terra è costantemente preoccupato dalla grande domanda se esista davvero un DIO 
che era all'inizio e sarà senza fine... Questa domanda non lascia in pace nemmeno l'ateo, sia che viva nella 
giungla più profonda o in alto mare, sia che abiti in una capanna o nel trambusto di una grande città. 
L'uomo è tormentato dal pensiero della morte, dalla dissoluzione della sua materia e dall'incertezza di ciò 
che realmente rimarrà. 
 
Poiché questa grande domanda ricorre sempre, anzi, non fa eccezione e spaventa ogni essere umano nel 
profondo della sua anima, anche i grandi pensatori, filosofi e teologi, persino gli scienziati e i re, hanno 
riflettuto su di essa... Le prove di DIO sono state cercate e apparentemente trovate. Ma sempre, anche la 
migliore prova di DIO lascia aperta una seconda possibilità. Questo ha già fatto uscire di senno molti 
studiosi. Ebbene, sono pronto ad aiutarvi in questo senso... 
 
In primo luogo l'affermazione: DIO è dimostrabile o no? Questo è ciò che vorreste sapere. Poi: con quali 
norme e mezzi si potrebbe ottenere un risultato positivo?... Una prova certa di DIO può essere fornita solo 
con una logica infallibile, cioè con un'accettazione razionale che non ammette il minimo dubbio. DIO 
stesso richiama la vostra attenzione sul fatto che la terra è come un granello di polvere per l'intero univer-
so. Pertanto, la mente di un bambino dovrebbe essere sufficiente per stabilire senza ombra di dubbio che 
esiste qualcosa di molto più grande dell'esistenza terrena. 
 

• Le dimensioni incomprensibili dell'universo sono una prova dell'ESISTENZA e della GRAN-
DEZZA divina! 

 
Nessun animale è in grado di percepire o comprendere questa GRANDEZZA. Nessun animale in tutto 
l'universo cerca una prova di DIO. Ma l'uomo, a sua somiglianza divina, fa un'eccezione. Afferra una 
parte dell'universo e cerca una prova di DIO. È l'unico essere, dopo DIO e i Suoi ANGELI, che può usare 
la propria mente come metro di giudizio. C'è solo la logica, che non lascia altre possibilità di interpreta-
zione, cioè non c'è un solo dubbio. Misurato con questo metro, DIO è inequivocabilmente esistente e 
assolutamente comprensibile. La formula è: 
 

• Ogni persona sulla terra è in grado - se è di buona volontà - di riconoscere la prova di DIO dentro 
di sé. 

 
Ogni persona che cerca questa prova deve essere educata e istruita con tutti i mezzi per fare il massimo 
uso del suo intelletto umano. Non è quindi necessario formulare come DIO sia nato o come crei ed esista, 
ma solo preparare la logica umana in modo che l'uomo, in tutti gli esempi che l'universo gli offre in 
enorme abbondanza, giunga alla convinzione indiscutibile che tutte queste prove sono completamente 
sufficienti per lui. 
 

• Solo la logica e l'applicazione oggettiva di questa logica all'universo esistente è possibile come 
prova più affidabile di DIO. 

 
Chi dubita dell'esistenza di DIO non ha ancora raggiunto quel punto del suo sviluppo spirituale in cui la 
logica gli rivela tutto. Questo deve essere recuperato! Ma poi alcuni dubbiosi chiedono: "Dove vive e 
regna DIO?". 
 
Dio ha scelto giustamente e con logica oggettiva la parte più grande e immortale dell'intero universo 
come suo domicilio. Si tratta, ovviamente, del REALE SPIRITUALE in cui Egli regna come SPIRITO. 
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Il mistero di DIO   (Messaggio delle Sfere di Luce) 
 
Da sempre, ogni essere umano si occupa, in un modo o nell'altro, del mistero di DIO. Che siano cannibali 
o atei, cristiani o maomettani, tutti si preoccupano dell'esistenza di una SOVRANITA' che governa il 
mondo. 
 
I diversi gradi di sviluppo dell'uomo permettono a DIO di apparire nelle ipotesi e nelle realizzazioni più 
diverse. Anche i più grandi oppositori di DIO non possono evitare questi pensieri. L'ateo dubita, ma il suo 
dubbio è anche solo l'ultima ipotesi di un pensiero ricorrente che non lo lascerà in pace fino all'ultimo 
giorno della sua vita. Cerca di uscire da questa angosciante crisi di coscienza con una cupa sfida e una 
beffarda derisione. Quanto meno ci riesce, tanto più grande diventa la sua resistenza. 
 
DIO non può essere allontanato dalla coscienza di un essere umano, nemmeno da quella più primitiva di 
un cannibale. Anche lui non si è lasciato andare a Lui, anche se ha una paura eccessiva di DIO... 
 

• Cari amici, lasciate che vi si spieghi che DIO vive in mezzo a voi in questo modo! - Egli è parte 
di ogni anima umana, indipendentemente da come viene percepito o riconosciuto da essa. 

 
Ma l'uomo non è in grado di cogliere la GRANDEZZA e la POTENZA di DIO. Non riesce a visualizzarla 
e non riesce a trovare un paragone in tutto l'universo, anche se immagina un sole gigante sotto di lui. 
L'incapacità di cogliere la maestà divina è il motivo principale per cui l'uomo evita questo percorso di 
riflessione. Perché chi pensa oltre deve inevitabilmente arrivare in modo sempre più forte e convincente 
alla certezza della Sua ESISTENZA. 
 
Non esiste una definizione evasiva di DIO. Qualsiasi rifiuto della Sua ESISTENZA non è altro che 
pigrizia - un'evasione. Queste persone che vengono giudicate atee non vogliono avere nulla a che fare con 
DIO. La loro unica spiegazione può basarsi solo sull'invisibilità di DIO. Ma cosa è invisibile, anche se 
esiste in modo dimostrabile? È possibile dimostrare l'esistenza invisibile di DIO? Questa è la domanda 
più grande che l'uomo deve affrontare! 
 
Sì, cari amici, l'esistenza di DIO è dimostrabile, anche se è invisibile. Lo spirito dell'uomo è altrettanto 
invisibile, eppure esiste. Lo spirito dell'uomo ha quindi bisogno di uno strumento per poter comunicare 
sul piano materiale. A questo scopo, ha un corpo materiale sulla terra, un corpo umano. 
 
Anche DIO dovrebbe avere uno strumento per poter comunicare sulla terra. Ma questo non è il Suo 
compito. Egli ha molte altre funzioni così sublimi e importanti che non potete averne la minima idea. I 
suoi compiti nell'universo sono più importanti di un'incarnazione terrena, perché questa non farebbe che 
ostacolarlo. 
 
Riflettendo, dovrebbe essere evidente a tutti che non vale la pena di preoccuparsi della natura dell'ESI-
STENZA divina. È sufficiente riconoscere la Sua ESISTENZA dall'attualità della Sua creazione. Altri-
menti, DIO è così grande e potente che la coscienza umana non è sufficiente a cogliere nemmeno una 
piccola parte delle sue funzioni. 
 

• Chi vuole definire DIO è un pazzo, perché sopravvaluta la propria intelligenza! 
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La via verso DIO    (Messaggio delle Sfere di Luce) 
 
Tra tutte le creature che vivono nell'universo, l'uomo è l'unico essere divino in grado di pensare alla 
creazione e al CREATORE. Tuttavia, solo poche persone sulla terra fanno uso di questa capacità. Ma 
coloro che hanno la buona volontà di pensare ai segreti della CREAZIONE e al significato e allo scopo 
della propria esistenza sono ostacolati nella libertà del loro intelletto da molti dogmi. 
 
Al posto più alto c'è la legge naturale di DIO, che si chiama AMORE. Amare DIO è il comandamento più 
alto, ma è un impegno volontario e mai una costrizione. I numerosi dogmi della Chiesa peccano proprio 
contro questa massima libertà divina dell'AMORE. Chi cerca DIO può cercarlo in piena libertà, a modo 
suo. Non c'è voto, non c'è promessa, non c'è legge, non c'è comandamento, non c'è religione che possa 
costringere le persone a cercare DIO solo in un modo strettamente prescritto. La libertà di cercare DIO è 
al di sopra di ogni promessa terrena. 
 

• Qualsiasi voto fatto a un sacerdote è invalido se viola la libertà della sua ricerca di DIO o la sua 
autodeterminazione. 

 
La coercizione religiosa che viene esercitata sulle persone sulla terra è un ricatto, una bestemmia e 
impedisce una sincera realizzazione di DIO. Non esiste una vera conoscenza di DIO attraverso la coerci-
zione, ma solo attraverso la propria esperienza e contemplazione, la riflessione, la conoscenza di sé e la 
libertà della mente. Non esiste: "Devi credere in DIO!". - C'è solo un: "Un giorno crederai in DIO, in base 
alla tua realizzazione!". 
 
I sacerdoti e gli insegnanti di quest'area emanano molte norme che vengono tenute come se DIO stesso le 
avesse emanate e ne richiedesse l'osservanza in assoluto. L'uomo sente questa costrizione e vi resiste. Non 
avete dovuto rendervi conto più volte che DIO non interviene nelle vicende terrene con la forza, ma in 
modo appena percettibile con infinita TOLLERANZA e AMORE? Quante volte accade che le chiese 
cristiane confessionali mettano urgentemente in guardia i loro seguaci contro tutte le altre comunità 
religiose. La Chiesa cattolica minaccia addirittura la "dannazione eterna" per ogni seguace che dovesse 
pensare di cercare la conoscenza in altro modo, anche se non esiste una dannazione eterna, ma solo 
temporanea, alla quale ogni persona e ogni anima può porre fine da sola. Quante volte le persone sono in 
schiavitù dei sacerdoti e si lasciano violentare nella loro fede e in ogni pensiero religioso. 
 

• L'uomo ha una tale libertà di pensiero e di azione concessa da DIO che può persino perseguire il 
male e la negatività finché non si rende conto delle sue malefatte. 

• Una visione del mondo o una conoscenza di DIO violentata non è mai il giusto cammino verso la 
LUCE! La LUCE divina deve essere cercata e trovata da ogni anima con i propri sforzi. In questa 
ricerca sono certamente disponibili delle guide che vi indicheranno la giusta direzione. Ma ci so-
no anche degli ingannatori lungo il cammino che vi condurranno nelle tenebre. 

 
Il senso della giustizia e della verità nell'uomo è la bussola che l'anima deve seguire. Il più alto leader e 
rappresentante di DIO per l'intera umanità terrena e spirituale di questo pianeta terra è e rimane CRISTO. 
Egli libera da ogni male attraverso la sua guida giusta e sicura, cioè in assoluta libertà e AMORE! Finché 
vi decidete spiritualmente a giudicare tutto secondo la misura della libertà e dell'AMORE, non andrete 
mai fuori strada e camminerete verso la LUCE divina... 
 
Le chiese e i loro consiglieri sono ben lontani dall'essere rappresentanti di DIO, ma dovrebbero essere 
istituzioni di istruzione divina. Le parole di DIO possono essere proclamate, ma gli insegnanti che vi sono 
nominati non hanno mai il diritto di usurpare decisioni che sono riservate solo a DIO, a Suo Figlio e agli 
ANGELI. Condannate questi insegnanti - DIO non lo fa! 
 
 
 
 
L'onnipotenza di DIO    (Messaggio delle Sfere di Luce) 
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Molti di voi, anzi dico la maggior parte di voi, sono malati. Molti sono poveri e bisognosi. Molti sono 
soggetti a persecuzione, altri sono scontenti e guardano ai ricchi. La guerra minaccia distruzione, i 
raccolti sono in pericolo e le chiese non sono frequentate come dovrebbero. Il povero si dispera e non 
riesce più a credere nell'onnipotenza di DIO. Il ricco crede di non aver bisogno di credere in DIO perché 
attribuisce tutto alla sua intelligenza. Se DIO è davvero onnipotente, allora potrebbe eliminare tutto il 
male. Potrebbe, ad esempio, rendere ricchi i poveri e impedire le guerre. Oppure potrebbe rendere tutte le 
persone sane e liberarle dal dolore... Una persona disperata prega, a cui l'ufficiale giudiziario ha seque-
strato tutto.  
L'ufficiale giudiziario ha sequestrato tutto, prega DIO ed Egli non lo ascolta. Non permette alla persona 
disperata di vincere alla lotteria. Ma i criminali possono rubare e saccheggiare, i politici possono complot-
tare e i malvagi possono portare le nazioni alla rovina. DIO è inattivo e muto di fronte a tutti i mali... 
 
 
Per questo molti pensano che non abbiamo bisogno di questo DIO dell'impotenza, che abbiamo inventato 
questo DIO, che è un idolo. Ma ora che siamo "illuminati", non abbiamo bisogno della superstizione, di 
un idolo della fantasia che non è nemmeno fatto di legno, e ci riuniamo e pensiamo chiaramente per una 
volta e lo aboliamo con forza, in modo da non fare più affidamento su un errore, in modo da non sperare 
erroneamente... Queste persone hanno il loro punto di vista, e da questo punto di vista guardano la loro 
esistenza, il mondo, i loro simili e il MISTERO.  
Dimenticano che DIO è BONTÀ, MISERICORDIA, SAGGEZZA, ESPERIENZA, PAZIENZA, AMO-
RE e TOLLERANZA. Ma tutto ciò che l'uomo desidera è in contraddizione con queste qualità di DIO. 
L'uomo pensa in modo negativo e agisce in modo sbagliato:  
 
 

• Se i raccolti sono buoni, la gente getta le eccedenze in mare. 

• Se una persona è sana, abusa della sua salute, ingerisce veleni o non dorme più. 

• Se è ricco, si esalta sui poveri, li sfrutta e li perseguita o li rende schiavi. 

• Se DIO salva una persona dall'angoscia, questa è ingrata e Lo dimentica completamente. 
 
Tutto questo non ha nulla a che fare con l'onnipotenza di DIO. DIO potrebbe fare tutto ciò che la gente 
vuole. Ma tutti questi "atti di DIO" sarebbero un pericoloso boomerang contro se stessi. L'umanità non 
sarebbe aiutata, ma il diavolo sarebbe servito! 
 
DIO è un PADRE e gli uomini sono suoi figli. Questi figli sono inesperti, quindi egoisti, disobbedienti e 
mal influenzati. 
 

• Nessun bambino è mai stato educato ad essere una persona rispettabile e capace di doni e buone 
azioni! 

 
DIO ha bisogno di sincerità, di fermezza, di affidabilità, di fiducia, di AMORE, di pazienza, di altruismo, 
in breve, ha bisogno di figli di cui essere orgoglioso, che possa impiegare, che abbia messo alla prova e 
che metta alla prova di nuovo. DIO ha bisogno di persone in posizioni di fiducia, perché non ha altre 
posizioni o occupazioni. Chi non cerca una posizione di fiducia, chi non vuole lavorare in una posizione 
elevata e ben retribuita nella CASA e nell'IMPRESA divina, deve cercare il suo futuro altrove... Il 
maligno ha posizioni di questo tipo in cui i fannulloni e gli insoddisfatti, i criminali e i saputelli trovano 
un qualche tipo di impiego. Ma il capo è un imbroglione! 
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DIO è onnipotente   (Messaggio delle Sfere di Luce) 
 
Lei dice che DIO è "onnipotente", ma DIO non è un mago. Anche lui è soggetto a uno sviluppo legale. 
DIO è un autodidatta, cioè tutte le leggi naturali da lui richiamate devono essere rispettate anche da lui 
stesso! Se DIO non lo facesse, annullerebbe di nuovo le sue stesse leggi naturali con il suo comportamen-
to. 
 

• Una legge è valida solo se il legislatore la rispetta. 
 
Di conseguenza, DIO è anche legato allo spazio e al tempo. La sua onnipotenza non è magica, ma rimane 
sempre nell'ambito di uno sviluppo ragionevole. È molto triste che i vostri teologi non abbiano ancora 
riflettuto abbastanza su questo aspetto. 
 
Quando pregate DIO di concedervi aiuto, quasi tutti credete erroneamente che questo aiuto debba arrivare 
da un giorno all'altro. Molte delle vostre difficoltà e necessità autoinflitte sono così complicate che ci 
vuole molto tempo per risolverle. Quante volte si devono chiamare molti aiutanti e spiriti per fare questi 
preparativi. Quante volte molte persone reattive devono essere ispirate a partecipare a tale aiuto. Ma voi 
vi basate su una falsa credenza, su una falsa idea dell'onnipotenza di DIO. 
 
Ma c'è anche il fatto che l'uomo ha il suo libero arbitrio e non può essere costretto ad agire. Anche DIO ha 
il suo libero arbitrio e, poiché tutta la vita intelligente deriva da Lui stesso, ogni intelligenza - buona o 
cattiva che sia - deve mantenere la propria volontà. 
 

• Per questo motivo, anche i demoni e Lucifero stesso hanno una loro volontà. 
 
Certo, DIO potrebbe abolire il libero arbitrio e quindi potrebbe anche abolire l'ingiustizia attraverso la 
coercizione. Ma in questo caso DIO, in quanto autodidatta, in quanto proprio Legislatore, rinuncerebbe a 
sua volta al suo libero arbitrio per obbedire alle sue stesse leggi e dovrebbe di conseguenza piegarsi alla 
coercizione degli eventi! 
 
Attenzione, qui vi sto mostrando un errore che voi stessi state commettendo abusando del vostro libero 
arbitrio: vi state inchinando agli eventi. Vi inchinate al vostro ambiente. Non siete abbastanza indipenden-
ti e fate un uso sbagliato del vostro libero arbitrio. Vi ponete sotto la costrizione del negativo e vi lasciate 
dominare completamente dal male. Eppure potreste essere condizionatamente onnipotenti se usaste 
correttamente il vostro libero arbitrio! 
 
Anche voi dovreste emulare DIO ed essere autodidatti, invece di ascoltare gli ululati di alcune persone 
che fanno come i lupi famelici. Chi è autodidatta, chi impara da solo, non ascolta le promesse ipocrite di 
persone pompose, ma segue la propria comprensione e non gli errori di presunti studiosi, che portano solo 
a falsi pregiudizi. 
 

• Perseguite DIO e affidatevi alla POTENZA divina che risiede in voi. 
 
DIO non aveva a disposizione un solo insegnante che potesse consigliarlo e istruirlo. Era abbandonato a 
se stesso. Era un auto-apprendente che aveva a disposizione solo le proprie esperienze. Imparò molto 
rapidamente perché non poteva pensare in modo negativo! 
 
Pertanto, anche voi dovreste essere un autodidatta nella ricerca e nel pensiero divino. DIO stesso vi 
dimostra cosa potete ancora diventare se volete il bene e non pensate in modo superficiale e negativo. Ma 
non appena dubitate dell'immortalità della vostra anima, state già pensando in modo negativo e state 
andando indietro. 
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Arrendersi    (Messaggio delle Sfere di Luce) 
 
Allora, chi entra nel regno spirituale - e tutti devono farlo una volta, perché si tratta di un ritorno a casa - 
capitola di fronte al POTERE del GRANDE PIANIFICATORE. Se non lo fa, vuole combattere e va nel 
campo dell'avversario, che continua a sfruttarlo fino alla sconfitta. L'unica via per il cielo, cioè per le sfere 
migliori, è la "resa". La resa richiede un'obbedienza incondizionata, ma questa deve essere basata anche 
su una fiducia assoluta. Non ci deve essere alcun dubbio che l'obbedienza richiesta possa non essere 
giusta. Ciò che DIO dice ed esige è sempre giusto, anche se non riusciamo a comprenderlo... Sulla terra è 
normale che sia il nemico a chiedere la resa e non l'amico: esattamente il contrario di ciò che fa DIO. Di 
conseguenza, il nemico si abbatte sui vinti. 
 
Ma cosa c'entra la fede in Dio con la resa? 
 
L'umanità di oggi sulla terra è arrivata a tal punto da cercare di comprendere le dimensioni dell'universo. 
Questo è impossibile perché si sta già facendo i conti con milioni di anni luce - e cosa può immaginare 
l'uomo con una distanza di un anno luce? - Solo un numero! La maggioranza delle persone crede che la 
scienza sia senza Dio. Si lascia guidare dal proprio giudizio, che non è affatto corretto. La scienza non è 
ancora così atea. Ma gli scienziati, più di chiunque altro, hanno a che fare con il meraviglioso, l'incom-
prensibile, il misterioso, e devono inevitabilmente pensarci. Ci sono stelle migliaia di volte più grandi del 
sole. Dove finisce una galassia, ne inizia un'altra. Il macrocosmo è incomprensibile... 
 
Allora sorge la domanda: "Si suppone che DIO abbia creato tutto questo? Tutto questo, compresi tutti i 
segreti della creazione fino alle più profonde profondità del microcosmo? Che tipo di DIO deve essere 
quello che comanda questa piccolezza e questa grandezza?"... A questo punto, ogni mente umana entra in 
sciopero, perché c'è anche l'idea del tempo, cioè dell'eternità. Una stella tramonta, una nuova nasce. 
Anche l'età della terra è sufficiente a far rizzare i capelli... Chiunque pensi fino a questo punto si trova in 
un vicolo cieco senza speranza da cui non c'è una via d'uscita logica. 
 
Cosa fa lo scienziato in questa situazione? In nessun caso vuole ammettere che sta perdendo la testa in 
questa osservazione. Non confesserà né ammetterà questa comprensibile impasse. Capitola davanti alla 
maestà del CREATORE. Non dice: "DIO è incomprensibile", ma: "DIO è la X". Purtroppo, questa "X" 
viene trattata in modo errato, cioè come qualcosa che non esiste - almeno finché non viene riconosciuta, 
analizzata e definita. Ma questo è impossibile e, poiché ogni scienziato con un pensiero normale lo sa, 
preferisce arrendersi a DIO. Da questa situazione si è sviluppato l'ateismo mondiale. 
 
La massa della popolazione mondiale non pensa come lo scienziato perché non è informata su tutti i 
dettagli dello spazio e del tempo. Segue le scoperte della scienza, le accetta senza pensarci e capitola 
anche evitando la domanda, perché è molto più comodo. 
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Blasfemia    (Messaggio delle Sfere di Luce) 
 
Ebbene, l'uomo si trova di fronte a un universo immenso, la cui creazione è per lui un mistero. Ma un 
universo così vasto non può nascere dal "nulla". Dietro di esso ci sono pianificazione, volontà ed energia. 
 
Ora, però, all'uomo viene insegnato che una creazione deve naturalmente avere un CREATORE come 
causa. Questo CREATORE onnipotente, la cui vera grandezza non può mai essere immaginata dall'uomo, 
viene chiamato per semplicità "PADRE". Secondo la sublime grandezza dello spirito, questo PADRE 
dovrebbe essere un tabù. Ma purtroppo non è così. Egli è oggetto di perplessità e, poiché è semplicemente 
incomprensibile, viene umanizzato, cioè ridotto a un essere umano: La grandezza di DIO viene abbassata 
a un livello umano. - Questa è una bestemmia! 
 
Purtroppo non si ferma qui, perché il peccato va ancora oltre. Per spiegarlo, farò un esempio: Ci sono casi 
in cui i figli si aspettano che il padre esaudisca ogni loro desiderio, soprattutto se è un uomo estremamen-
te ricco. Nella loro stupidità, i figli non si chiedono se i loro desideri siano positivi o giustificati. Al 
contrario, nella maggior parte dei casi i loro desideri sono negativi e dannosi per loro o per la comunità. 
Tuttavia, questo non impedisce loro di sottolineare i loro desideri. Se il padre non risponde, arriva subito 
la minaccia: "Se non esaudisci i miei desideri, siamo divorziati!". Nasce l'odio verso il padre amorevole e 
tutto ciò che ha fatto finora per i figli non conta più. L'odio scatenato contro il padre presunto crudele 
assume forme mortali... 
 
Un padre è un procreatore. Se DIO è il vostro o meglio il nostro PADRE, allora è anche il nostro procrea-
tore. Quindi, ciò che vale per il comportamento di bambini stupidi e irragionevoli vale anche per l'atteg-
giamento delle persone nei confronti di DIO. L'odio umano è diretto contro DIO, il PADRE, perché non è 
disposto a soddisfare i desideri irragionevoli dei suoi figli. L'umanità non si rende conto che sta commet-
tendo una grande bestemmia. 
 
Da un punto di vista umano, i desideri sembrano giustificati. I bambini sentono sempre di essere nel 
giusto in questi casi. Ma ai bambini manca l'esperienza. In questo caso, ciò significa che l'umanità sulla 
terra non avrà mai le esperienze che DIO ha fatto nel corso degli anni. Le esperienze di DIO sono al di 
sopra di ogni pensiero umano, non c'è dubbio. Di conseguenza, non c'è critica in questo senso... È utile e 
promettente riflettere a fondo su questo argomento! 
 
L'unico svantaggio della contemplazione è che non potete vedere DIO, il vostro PADRE. Avete a che fare 
con uno spirito invisibile, per nulla astratto! DIO non è mai astratto, questa è una grande assurdità, perché 
DIO si dimostra concreto con la sua creazione infinita ed estremamente intelligente. 
 
Anche le scuse pigre e le definizioni e interpretazioni sofistiche non sono altro che bestemmie con 
l'intento di vendicarsi del "PADRE crudele e irragionevole, testardo e ostinato". 
 

• Ogni negazione di DIO è la prova di un atteggiamento meschino nei confronti di un a POTENZA 
TUTTA positiva e benevola che ha solo buone intenzioni nei vostri confronti. 
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Le indomite FORZE DI DIO    (Messaggio delle Sfere di Luce) 
 
Il fuoco è una delle FORZE PRINCIPALI di DIO. È la forza elementare che appartiene alla creazione. Il 
fuoco non è quindi infernale. Ma le forze di DIO portano sempre a qualcosa di buono quando operano in 
modo creativo nel piano generale del CREATORE. Tuttavia, tali forze devono essere ordinate, devono 
essere domate e controllate, devono essere monitorate. Guai, guai, se vengono lasciate libere, le selvagge 
figlie della natura... 
 

• Quando una forza primordiale non è più domata, quando scoppia e viene abusata, non sempre 
funziona in senso divino. 

 
Il negativo, il maligno ama utilizzare i poteri primordiali di DIO. Questo non avviene in un ordine 
pianificato per il bene dell'umanità o per il progresso della creazione, ma in modo completamente disor-
ganizzato e indomito. È qui che le forze della creazione operano a scapito dell'umanità. Il fuoco ha quindi 
un effetto distruttivo. Il fuoco, il fumo e il fetore nella loro forma indomita sono abusi del potere infernale 
e in tutti i casi sono diretti contro la creazione. Il maligno è il nemico assoluto e l'avversario di DIO, cioè 
dell'intera creazione, e ha un solo obiettivo in mente, distruggere tutto ciò che è collegato alla creazione 
divina. Anche l'uomo è una creazione divina ed è contro di lui in particolare che sono diretti questi 
attacchi. 
 

• Il maligno distrugge la salute dell'uomo con tutti i mezzi disponibili e mette in pericolo l'anima 
dell'uomo. 

 
Ignaro e senza Dio, l'uomo vaga su questa terra e non si difende da questa distruzione soprannaturale. Al 
contrario, l'uomo paga volentieri tutti i mezzi del diavolo, che non fanno altro che danneggiarlo.  Vuole il 
bene e il divino, l'AMORE e la verità gratis. Dio dovrebbe dare tutto all'uomo, ma l'angelo caduto Lucife-
ro è pagato profumatamente. Quanto sia pagato il maligno lo dimostrano chiaramente le somme spese per 
gli armamenti di guerra e gli esperimenti sulle bombe nucleari. 
 
La leadership dell'umanità è senza Dio, anche quando il cristianesimo è usato come travestimento. La 
sicurezza non sta nelle armi superlative. La sicurezza consiste nella realizzazione generale dei piani e dei 
processi sovrasensibili e potenti. 
 
L'umanità non ha un vero concetto di DIO e del diavolo. Finché questa lotta tra le forze del bene e del 
male non sarà compresa e non entrerà a far parte della conoscenza scientifica, non ci sarà pace né sicurez-
za sulla terra! Il miglior programma di partito, i migliori armamenti, la migliore tecnologia e la migliore 
pianificazione per il futuro non servono a nulla, non riusciranno a liberarsi del diavolo. 
 

• La teologia commette il grande errore di non aver riconosciuto correttamente né DIO né il diavo-
lo! 

 
La realtà è molto più significativa di quanto ci rendiamo conto. Le schiere umane di entrambe le parti 
sono inimmaginabilmente grandi. Non dobbiamo considerare l'umanità solo come un'umanità terrestre. 
L'umanità esiste nell'intero, incomprensibile universo, si estende a distanze di milioni di anni luce. 
 
I test della bomba atomica scatenano forze indomite. L'immenso calore, l'immenso fumo e tutti gli altri 
fenomeni sono i segni visibili che queste forze appartengono alla democrazia. Queste forze possono 
lavorare solo nel piano di DIO, devono essere domate e strettamente controllate. Ogni deviazione dalla 
direzione divina è un passo verso l'inferno, la cui destinazione finale è l'annientamento assoluto. Il 
pericoloso angelo Lucifero vuole distruggere lo spirito di DIO. Questa distruzione è diretta contro l'uma-
nità con tutte le sue forze! 
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Dio o il diavolo?    (Messaggio delle Sfere di Luce) 
 
L'umanità sulla terra incolpa DIO per gli errori commessi dal diavolo. Questo include anche tutti i 
misfatti e gli errori commessi dagli uomini perché hanno deciso di favorire l'organizzazione del male. 
 
Ma cosa ha a che fare il diavolo con l'umanità? Che cosa immagina la gente, scientificamente e secondo 
tutte le conoscenze, del diavolo? 
 

• Il diavolo è la cosa più terribile che l'uomo possa immaginare nella sua coscienza. Questo concet-
to unico e terrificante è il male più grande che esiste nell'intero cosmo. esiste. 

 
La vostra filosofia negativa presuppone DIO nel funzionamento della natura, ma gli negate la personalità 
umana. Lo stesso vale per il termine "diavolo", che viene visto solo come una FORZA che contrasta la 
natura... Che errore! 
 
Entrambe sono in realtà personalità spiritualmente esistenti con caratteristiche simili a quelle umane. Ma 
entrambe le personalità hanno una propria organizzazione. 
 
Vi chiederete se qualcuno sia mai entrato in contatto diretto con DIO o con il diavolo. Ma se vi prendete 
la briga di considerare lo sviluppo religioso dell'umanità, troverete quanto segue: 
 

• Buddha litigò con Mara, il maligno. 

• Anche Maometto litigò con il male fino al calor bianco. 

• Anche Zarathustra non fu risparmiato e riconobbe l'organizzazione diabolica. 

• Anche CRISTO è stato attaccato. Egli ha respinto il maligno.1 
 

 
1 Matteo 4. 1-11 - Luca 4. 1-13) 
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Qualcosa sul diavolo    (Messaggio delle Sfere di Luce) 
 
La parola "diavolo" è famosa in tutto il mondo e legata a un concetto ben preciso. Molti narratori hanno 
fatto un danno infinito alla verità trasformando il diavolo in una figura fiabesca e scherzosa. L'esistenza 
del diavolo è una tragedia finora misconosciuta per i terrestri. Per questo motivo, negli ambienti religiosi 
viene talvolta chiamato "l'incarnato", perché la sua esistenza non è una fantasia, ma "corporea". 
 

• L'esistenza del diavolo, di Lucifero, è molto facile da dimostrare, molto più facile persino dell'e-
sistenza di DIO. Non basta intenderlo come un principio malvagio. È anche completamente sba-
gliato considerare DIO solo come un principio. Entrambi sono personalità, entrambi esistono, 
entrambi possono vedere, sentire, pensare, muoversi nello spazio e hanno potere su ogni essere 
umano. 

 
La perfidia del diavolo consiste nel fatto che gli piace negare se stesso ispirando che non c'è affatto, ma 
solo una figura di fantasia. Ogni spiritista, ogni spiritista e ogni medium sa che il diavolo è una realtà che 
appare molto più rapidamente di qualsiasi anima buona o messaggero di luce. 
 
Ogni principiante nel settore del soprannaturale non deve perdere di vista il diavolo. Ma solo molto 
raramente viene di persona, perché ha il più grande esercito di scagnozzi e tirapiedi. Non si tratta di una 
superstizione, per quanto alcuni sapientoni pensino di essere intelligenti. 
 

• - I manicomi testimoniano l'esistenza del diavolo in carne e ossa. 
 
È molto corretto considerarlo il "principe" di questa terra. Ha effettivamente la maggioranza delle persone 
dalla sua parte, anche se pochi hanno idea di quale mostro spirituale stiano servendo. 
 

• Ci sono molte migliaia di persone che muoiono miseramente in manicomio perché hanno al collo 
un aiutante spirituale del diavolo. 

• Anche le persone pie non vengono risparmiate. Persino CRISTO ne fu tormentato. 

• È una follia e un errore imperdonabile negare il diavolo e interpretare le sue attività violente co-
me follia religiosa. 

 
Si dovrebbero piuttosto esaminare i dialoghi tra una persona posseduta e il suo spirito diabolico, il 
demonio. I dialoghi danno un'immagine molto precisa della sua vera esistenza, perché sono conversazioni 
che nessun essere umano sulla terra può concepire perché non ha alcuna esperienza. Ma il diavolo ce l'ha 
e la usa! 
 
Quasi tutti gli spiritisti domestici si convincono completamente della reale esistenza di una vita spirituale 
dopo la morte nel giro di poche e semplici sedute spiritiche, perché non entrano in contatto con gli angeli, 
come desiderato, ma con i demoni che, nella loro stupidità, usano un linguaggio che deve immediatamen-
te insospettire ogni persona logica... Anche il dottor Martin Lutero non fece eccezione e fu introdotto 
all'esistenza di un terribile spirito maligno. A Goethe non andò molto meglio. Anche lui sapeva dell'esi-
stenza del diavolo e si sforzò con tutta la logica di spiegarne l'esistenza in modo comprensibile (Faust). 
 

• - L'intero culto del diavolo su questa terra non è una fantasia, ma una potente reazione dell'intera 
umanità a una realtà che appare ovunque! 
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Il grande negativo    (Messaggio delle Sfere di Luce) 
 
DIO ha molti pulpiti e predicatori, ma il maligno predica tra la gente... Si sta in piedi davanti alle chiese e 
si guardano con stupore gli angeli di pietra o le vetrate colorate di un tempo, su cui a volte sono state 
conservate immagini di angeli. "Oh, se solo ci fossero ancora oggi degli angeli che potessero venire da 
noi, soprattutto da me, che sono nel dolore e in certe difficoltà per le quali il mio ambiente non ha com-
prensione. Ma sicuramente gli angeli sono solo una fantasia da favola".  
Qualcuno potrebbe dire... 
 
Aspettate un attimo! - La fantasia delle fiabe? Da dove vengono le fiabe? Le più belle, naturalmente, 
provengono dall'Oriente, dalla Persia. Le fiabe non sono inventate, sono semplicemente tramandate di 
bocca in bocca e rivestite poeticamente di un bel linguaggio. Esperienze soprannaturali particolarmente 
impressionanti, o uno sguardo dietro le porte che conducono all'ALTRO REALE, hanno fornito il mate-
riale per queste fiabe. Ma i narratori esagerano, eppure un pezzo di verità rimane in esse. Gli ANGELI 
potevano essere visti. Non tutti potevano vederli. Ma le persone spiritualmente ricche e capaci di medita-
re, ad esempio i grandi artisti della musica o della pittura, lo potevano fare. Ancora oggi, gli ANGELI si 
presentano ai grandi artisti e alle persone spiritualmente mature. A volte non possono essere visti in forma 
completa, ma come una debole apparizione di luce. Ma la loro voce è certamente udita. 
 

• Una persona spiritualmente matura che ha parlato con un ANGELO tiene per sé questa esperien-
za. 

• Una persona mentalmente immatura a cui succede questo impazzisce, ma non viene creduta e 
viene rinchiusa. 

 
Lucifero ha la vita più facile. È il grande negativo. Non appare alle persone, altrimenti avrebbero paura di 
lui. Ma i suoi complici si mescolano invisibilmente tra la gente. Le sue parole sono promesse terrene di 
ricchezza, progresso, potere, atteggiamento da saputello e derisione di DIO e dei suoi ANGELI. 
 
Non dirà mai: "È il diavolo o i demoni che parlano". Egli parla al cervello umano con la più forte sugge-
stione: "Non sono stupido!". - "Non potete rendermi stupido!". - "Io so cosa sta succedendo!". - "Dopo di 
me arriva il diluvio!" - "Sarebbe da ridere!" - "Ma ora ne ho abbastanza!" - "Ma io gliel'ho data!" - 
"Amici e compagni!" - "Cittadini e lavoratori!" - "Chi ha i soldi ha il potere!" - "Ora prenderemo tutto 
nelle nostre mani". - "Oops, sto arrivando!" "I vestiti fanno l'uomo!" - "Se hai delle preoccupazioni, hai 
del liquore!" - "Non avete idea dell'arte, perché l'arte è ciò che l'artista ha immaginato!". - "Ci deve essere 
una guerra, lo Stato deve avere dei soldati". - "Giocare a skat scaccia la noia". - "L'uomo è il padrone di 
casa!". - "I bambini devono obbedire alla parola data!" - "Voi tutti non avete idea di come si fa il genito-
re". - "Nessuno sa cosa ho passato!" - "Per quanto io sia malato..." ecc... E poi c'è tutta una serie di 
bestemmie, chi non le conosce tutte... O battute che ti fanno morire dal ridere perché sono così meravi-
gliosamente porche... 
 
Il grande negativo, il maligno, che DIO ha battezzato "Lucifero", cioè "portatore di luce", Lucifero seduce 
la gente perché manda i suoi servitori che non predicano dal pulpito ma si mescolano alla gente. Lucifero 
sa dove conviene. L'oratore popolare con il suo grande clamore, con i suoi argomenti sicuri, è il suo 
strumento. Il bisogno di riconoscimento è la spinta che lo avvantaggia.   
 
Strappate la maschera di Lucifero! 
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Domande e risposte 
 
Le persone devono preoccuparsi di DIO? 
 
Domanda: A causa delle numerose discriminazioni contro il concetto di DIO e delle bestemmie, DIO ha 

davvero bisogno di essere riabilitato dall'umanità sulla terra? 
 
ELIAS: Sì, è proprio vero. Dio ha bisogno delle persone e loro hanno bisogno di Lui. Senza il ricono-

scimento dell'umanità, la Sua creazione non Gli dà alcun vero piacere. Attualmente, è come se 
un bambino non dicesse mai "padre" e "madre". 

 
Domanda: È importante preoccuparsi di DIO? 
 
AREDOS: No, affatto, perché non potete capirlo. Ma è importante avere a che fare con l'ORGANIZZA-

ZIONE intelligente di DIO e agire di conseguenza. L'uomo deve imparare a capire se stesso 
prima di raggiungere le stelle! Quasi tutti oggi hanno un'idea delle dimensioni e della diversità 
inimmaginabili della creazione divina. Ma il CREATORE è discriminato in modo incredibile. 

 
 Il dio della chiesa è, per così dire, un vecchio assolutamente sempliciotto, con tutti i difetti e i 

vizi del genere umano. Pensa come un essere umano ed è ridicolmente misericordioso con i 
più grandi peccatori. Tollera l'ingiustizia, l'omicidio e perdona tutto in un sentimentalismo di-
vino. Vive in un palazzo da qualche parte nello spazio e tutti quelli che vengono da lui non 
sanno cosa fare perché sono così felici di fare festa... Tutto questo è così incomprensibilmente 
ingenuo che non ci sono parole per descriverlo. Ma la Chiesa dice: "Con Dio tutto è possibile", 
anche se è la più grande assurdità. Si dice persino che DIO consideri il diavolo un suo dipen-
dente per insegnare agli uomini ciò che è bene e ciò che è male. 

 
Domanda: Com'è veramente il CREATORE? 
 
AREDOS: Il CREATORE è un'ENERGIA inimmaginabile. Inoltre, questa ENERGIA possiede un'enor-

me COSCIENZA. Questa COSCIENZA lavora con l'intero cosmo sulla base dell'esperienza e 
della memoria. Ogni impulso di pensiero è inciso nel cosmo, dove rimane in eterno. In questo 
modo, DIO può anche ricordare ogni dettaglio, anche se è accaduto eoni fa. È una cosa tal-
mente enorme che bisogna avere il massimo rispetto per essa di cui l'uomo è capace. Le 
mummie e i culti teatrali sono un vero e proprio insulto a questa enorme GRANDEZZA 
dell'INTELLIGENZA.  

 
• Dio non pensa in alcun modo come un essere umano! 

• A DIO non interessano i compiti che gli sono stati assegnati dai sacerdoti. 

• E per quanto riguarda l'umanità, Egli ha creato le sue ORGANIZZAZIONI che sono 
responsabili di questo. 

 
 Purtroppo, quasi tutta la religione della terra è una congettura di sacerdoti che non potrebbero 

immaginare altro. Ma DIO è la MAESTÀ DEL MONDO. Tutti noi, anime di questo mondo e 
dell'altro, siamo suoi sudditi! 

 
Domanda: Le persone hanno espresso DIO in tanti modi diversi, ma nessuno di questi sembra essere 

soddisfacente? 
 
Risposta: È vero. Ma bisogna tenere presente che l'umanità è soggetta alla sua crescita e al suo sviluppo. 

Il suo orizzonte spirituale si espande costantemente. Lentamente i confini vengono allargati e 
rimossi. L'espansione della conoscenza porta a una maggiore comprensione dell'universo e di 
ciò che contiene... Nei tempi passati, l'uomo sapeva poco di ciò che lo circondava e del mira-
colo della vita. Associava tutto alle attività degli "dei". Poteva pensare a DIO solo come a un 
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essere glorioso ma umano. È così che è nata l'idea originaria del sacrificio: quando i tuoni 
rimbombavano e i lampi illuminavano tutto, pensavano che gli dei fossero arrabbiati. Pensa-
vano che la rabbia potesse essere evitata solo con i doni. 

 
 Lentamente, queste idee infantili hanno lasciato il posto a concetti più grandi. L'uomo si sforzò 

di trovare la luce. Si è fatto strada attraverso le tenebre dell'ignoranza e il velo della supersti-
zione, per poi rendersi conto che la causa, la GRANDE CAUSA, si trovava ben oltre la sua 
immaginazione... 

 
 Ma le credenze tradizionali non si estinguono così facilmente, ed è per questo che l'immagine 

di un uomo glorioso e radioso, una persona che ha creato l'universo, è sopravvissuta per secoli. 
Ora l'umanità si sta finalmente rendendo conto che l'architetto divino, il sublime dominatore 
dell'universo, non è né un uomo, né una donna, né un essere qualsiasi. 

 
• DIO non è una persona! L'universo è governato solo dalle Sue leggi, che sono infini-

te sia nella loro portata che nelle loro applicazioni. 
 
 Queste leggi, che non hanno origine da una coscienza umana, sono il risultato dell'AMORE e 

della SAGGEZZA divini, perfetti, infallibili e mai soggetti a errore o sbaglio. 
 

• La vita è spirito - e lo spirito è vita. 

• Lo spirito è infinito, senza inizio e senza fine. 

• Lo spirito non può essere plasmato in una sostanza, ma è solo collegato alla sostan-
za. La sostanza è solo un debole riflesso dello spirito. 

 
 Le persone che vivono in un mondo materiale sono costrette a pensare che tutto accade come 

lo vedono, lo sentono, lo gustano, lo ascoltano e lo annusano con i loro cinque sensi. Non rie-
scono a cogliere il contenuto di tutta la vita che si trova al di fuori di questi sensi. Chi è sog-
getto a questa limitazione non può comprendere ciò che si trova al di là di essa. 

 
 Diciamo che l'universo è governato da leggi del tutto naturali, che l'INTELLIGENZA dietro 

queste leggi è perfetta. 
 

• - Ma l'uomo non può comprendere questa perfezione assoluta perché egli stesso è 
imperfetto. Allo stesso modo, poiché l'uomo è una persona, non può immaginare 
l'impersonale. 

 
 L'uomo, che è ancora indietro nel suo sviluppo, non può rendersi conto che esiste una coscien-

za al di fuori del suo cervello. Né può rendersi conto, 
 

• che DIO è una COSMICA COSCIENZA UNIVERSALE, un'INTELLIGENZA pen-
sante che non è legata a nessun corpo. 

 
 Spero che queste spiegazioni vi aiutino un po' di più, perché l'argomento non è così semplice. 

Per comprendere lo SPIRITO UNIVERSALE, dovete considerare che su milioni di pianeti tut-
te le umanità contribuiscono a costituire ciò che viene chiamato DIO. 

 
Domanda: Molte persone che pensano alla religione giungono alla conclusione che DIO deve cambiare 

tutto se è onnipotente. Così facendo, Lo incolpano per di un'omissione. Qual è la sua opinione 
in merito? 

 
ELIAS: Questo è un grande errore! - Se DIO usasse la sua onnipotenza per costringere ogni essere 

umano, non ci sarebbero più persone libere sulla terra, ma solo i suoi robot e i suoi burattini al-
lora l'intera creazione avrebbe mancato il suo scopo. Questo deve avere un senso.... Da questo 
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si può capire quanto la maggior parte delle persone sia sleale, anche quando si tratta della pro-
pria o di alte personalità. La guerra dimostra tutto! 

 
Rimessa: Sempre, purtroppo, si può constatare che la logica delle grandi masse è al di sotto di tutti i 

livelli... 
 
ELIAS: Il loro pensiero conservatore e materialista diventa un dogma per la maggior parte delle 

persone. Ciò impedisce loro di pensare in modo libero e progressivo. Questo atteggiamento 
impedisce loro di essere portati fuori dai sentieri delle loro idee. 

 
Domanda: È possibile parlare di logica se ciò che si propone è diretto contro DIO? 
 
ELIAS: L'hai detto molto bene! - La sola esistenza umana dimostra l'esistenza di DIO in ogni modo. 

Se un ateo vi attacca dicendovi che non c'è DIO, allontanatevi da lui rispondendo: "Nemmeno 
tu esisti per me, perché se DIO non esiste, tu non puoi esserci, è impossibile, oppure dimo-
strami che mi sbaglio"... Ma se qualcosa dovesse esistere davvero, per puro caso, senza DIO, 
sarebbe comunque senza senso, cioè: solo caos.  

 Purtroppo l'uomo manca di umiltà. È troppo presuntuoso, altrimenti non gli verrebbe mai in 
mente l'idea illogica che non esista un DIO a cui deve qualcosa. 

 
Domanda: Il cammino verso DIO è molto difficile per l'individuo alla luce dell'attuale situazione mondia-

le? 
 
ARGUN: Il cammino non è facile a causa delle cattive realizzazioni di questo mondo. Ma l'uomo 

complica questo cammino evitando la verità perché si vergogna della verità. Il cuore deve par-
lare per primo e non l'odio... 

 
• L'amore per il prossimo è l'unico fondamento possibile per la comunità della terra. 

L'odio è una dottrina dei demoni e il potere acceca i leader di questa umanità. 
 
Domanda: Sarebbe possibile per questa umanità esistere senza credere in Dio? 
 
AREDOS: Una vita egoistica senza DIO è impossibile. La prova è data dalle guerre, dall'intolleranza e 

dalla distruzione. Il risultato sarebbe una schiavitù mondiale dell'umanità. Tuttavia, se questa 
umanità fosse in alleanza diretta con DIO, anche tutti questi eventi sarebbero impossibili. 

 
Domanda: Sapete dove Dio ha il suo domicilio? 
 
AREDOS: Nella nostra esperienza, DIO ha il suo domicilio dove c'è vero AMORE. Dove non c'è amore, 

non c'è DIO. Tuttavia, l'AMORE può essere ovunque, ed è per questo che DIO è onnipresente, 
cioè non ha confini, come tutti gli altri esseri. 

 
 
 
Le preghiere e la loro efficacia 
 
Domanda: Le religioni conoscono molte invocazioni a DIO. Ma la maggior parte di queste invocazioni 

sono solo parole. Ha un senso? 
 
Risposta: Se tale invocazione si basa su una certa meditazione, è sempre un passo avanti per il chiaman-

te. Vi fornisco un esempio di come si può fare: 
 

O GRANDE SPIRITO, è di te che vogliamo parlare. Se solo avessimo le parole per 
esprimere la tua maestà, la tua divinità, le tue leggi onnipotenti che governano un uni-
verso sconfinato. 



- 25 - 

Cerchiamo di rivelare qualcosa del tuo ricco tesoro dello Spirito, affinché gli uomini e 
le donne i cui cuori sono pieni di paura e le cui menti sono piene di terrore e preoccupa-
zione sappiano come trovarti e come rivolgersi a te per essere rassicurati che tutto va 
bene, tutto è divino. 

Parte del nostro lavoro consiste nel distruggere la falsità e tutti gli errori sciocchi, l'igno-
ranza e l'incomprensione che impediscono ai vostri figli di vedervi come siete realmen-
te, cioè la LEGGE, la LEGGE perfetta che opera nella sua natura e nel suo effetto, che 
non vacilla e non cede mai. La LEGGE che non commette errori. 

 
Domanda: Se invocate DIO, sarete ascoltati da Lui? 
 
Risposta: Purtroppo, la maggior parte delle persone immagina sempre che il PIANIFICATORE sia una 

persona umana. Ma DIO dovrebbe essere inteso prima di tutto come la sua ORGANIZZA-
ZIONE. Questa comunità positiva è inimmaginabilmente grande. Ma alcune parti di questa 
ORGANIZZAZIONE prendono nota di queste invocazioni. Si può quindi dire che sono state 
ascoltate da DIO. 

 
  Ecco un esempio: Supponiamo che qualcuno scriva una lettera a una persona di alto livello. 

Questa lettera potrebbe arrivare in segreteria ed essere ricevuta da un dipendente. Non è asso-
lutamente necessario che tutto venga sottoposto al capo. Anche i dipendenti hanno l'autorità di 
decidere e di occuparsi di molte cose. Per questo motivo, non è necessario un indirizzo elo-
quente. Anche una breve descrizione è sufficiente... Ma è essenziale che una persona sappia a 
quale ORGANIZZAZIONE appartiene e quale comunità vuole servire: o DIO e la sua OR-
GANIZZAZIONE positiva o l'avversario con la sua organizzazione negativa. 

 
 
 
L'onnipotenza di DIO 
 
Domanda: Può dirci qualcosa sull'onnipotenza di DIO? 
 
ELIAS: L'onnipotenza si riferisce alla creazione che è stata messa in atto, che è così inimmaginabil-

mente grande che nessuno scienziato potrà mai comprenderla. Anche l'avversario di DIO fa 
parte della creazione, ma purtroppo è caduto in disgrazia e non potrà uscire dal suo vicolo cie-
co finché l'umanità lo terrà in esso. DIO non abuserà mai della sua onnipotenza, come vorreb-
bero alcuni.  

 Tra le tante stelle ci sono dei veri paradisi. Non dovete paragonare il concetto di onnipotenza 
con le condizioni di questa terra, perché questo pianeta è destinato alla vostra purificazione e 
voi avete già fatto molta strada, ma non in una "sola" vita. 

 
Domanda: Dio è davvero onnipotente? 
 
AREDOS: Le chiese dicono: sì - io dico: no! - Sapete cos'è una macchina a moto perpetuo: una macchina 

che funziona da sola e non si ferma mai. DIO è legato alle sue leggi, che ha decretato. Queste 
leggi della natura sono perpetue, non si fermano mai! L'intero universo è quindi perpetuo, non 
smette mai di muoversi. In molti casi, l'"onnipotenza" non ha più alcuna utilità, perché: 

 
• Se DIO non agisse secondo le sue leggi, allora dovrebbe abolire parzialmente le leg-

gi - e questo significherebbe la fine dell'universo. 
 
 
 
La figura di DIO 
 
Domanda: Dio è senza forma? 
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AREDOS: Molti si sentono offesi dal fatto che DIO è invisibile. Ma vi chiedo: avete mai visto una 

coscienza umana? Ma voi sapete di averne una! Chi cerca DIO in una forma umana non lo 
troverà mai. Vi prego di non fare paragoni con gli esseri umani. In questo senso siete stati 
fuorviati dalla Bibbia. - Naturalmente, ciò richiede la coscienza, perché senza coscienza non si 
può afferrare nessun pensiero, nessun sentimento e nessuna percezione. Ma non c'è pianifi-
cazione senza esperienza e riflessione. 

 
• DIO è uno spirito onnipervadente ed eterno. 

• La sua forma è l'universo. 

• È la coscienza pensante e progettuale della natura. 

• È la chiave di tutte le porte. 

• DIO è l'esperienza, l'AMORE, la pazienza. 

• Egli è una LEGGE eterna e onnipervadente, cioè un grande SPIRITO, il PROGET-
TISTA e CREATORE di leggi. 

• Secondo DIO, l'uomo sulla terra è ben lungi dall'essere l'essere più elevato. DIO ha 
dei DIPENDENTI il cui numero è indescrivibile. 

• Anche dopo la morte, nessuno ha a che fare con DIO, anche se Egli esiste ed è al 
vertice. Ma DIO ha i suoi rappresentanti che organizzano molte cose per Lui e che 
sono responsabili delle persone. 

 
 Perché le persone si vergognano di pronunciare la parola "DIO"? Questo può essere dovuto 

solo a false credenze religiose. DIO ha i suoi compiti - voi avete i vostri. i vostri. In ogni caso, 
non è vero che DIO è privo di coscienza pensante. La sua Coscienza è inimmaginabilmente in-
telligente, potente e grande per ogni essere umano. Poiché DIO è eterno, non potete compren-
derlo, perché cosa potete immaginare che sia un'eternità? Non potete nemmeno comprendere 
le distanze e le velocità. Quindi: lasciate stare DIO, ma rispettatelo! 

 
 So che avete bisogno di qualcosa con cui immaginare un DIO. Per questo avete messo CRI-

STO al suo posto. Anche questo è un errore! ... Sapete cos'è l'elettricità. Sapete anche come si 
manifesta la gravità. Quindi avete già degli esempi. Immaginate DIO come un'ENERGIA pen-
sante, cioè la più grande ENERGIA pianificata che esista nell'universo. Ma pensate anche ai 
suoi RAPPRESENTANTI! 

 
Domanda: Dio potrebbe apparire sotto forma di anima ultraterrena? 
 
ARGUN: DIO ha i suoi RAPPRESENTANTI, cioè i suoi FIGLI, che ha posto nell'universo. Ma DIO 

può certamente apparire in vera FORMA spirituale a ogni persona dall'altra parte e anche par-
lare con loro. Tuttavia, questa è una grande eccezione, poiché Egli ha a disposizione i suoi 
ANGELI come messaggeri. 

 
 DIO non è un vecchio con una lunga barba bianca. Ma è seduto al suo posto, proprio come 

viene detto ai bambini. DIO ha un domicilio e il suo sguardo si estende fino al suo POTERE, 
che è illimitato. 

 
 La schiera angelica ha una forma e così l'Eterno. L'immagine, la replica di DIO, l'anima 

umana e anche l'essere umano corporeo e terreno hanno la Sua forma; ma l'uomo terreno pur-
troppo porta il marchio del negativo perché ne è lui stesso responsabile. Siate felici che CRI-
STO vi abbia già tolto dalla sfera della dannazione, altrimenti non vivreste su questa terra! 

 
Domanda: Poiché l'uomo immagina tutto il possibile in termini materiali, cerca anche DIO nella materia. 

È così che CRISTO è stato reso DIO o almeno suo FIGLIO? 
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ELIAS: Sì, è vero. È difficile immaginare ciò che pensa e agisce in modo puramente spirituale e 

autonomo. La proiezione astrale, la telepatia, la telecinesi e il teletrasporto in relazione a per-
sone viventi sono concepibili. In realtà, però, è il contrario. Solo grazie all'esistenza autonoma 
e disincarnata dell'ego, una vita organica può funzionare correttamente. Non è possibile com-
piere azioni materiali significative se lo spirito autonomo non governa il corpo con la sua co-
scienza. 

 
• La mente può fare benissimo a meno del corpo, ma nessun corpo può esistere senza 

la mente! 
 
 Questa regola fondamentale deve essere riconosciuta dalla scienza. Allo stesso modo, non si 

può attribuire a DIO un corpo di cui non ha affatto bisogno per esistere. 
 
Domanda: Poiché DIO è molto astratto per i nostri concetti, abbiamo bisogno di un'immagine concreta. È 

per questo motivo che si è pensato di umanizzare ampiamente DIO? 
 
ELIAS: DIO è senza tempo. Non è né giovane né vecchio, ma molto saggio. DIO è assolutamente 

tabù!... Questo è difficilmente riconosciuto dalla teologia, altrimenti non se ne parlerebbe così 
tanto, ad esempio se DIO è forse morto.... Anche l'avversario di DIO non conosce questo tabù. 
Cerca di mettersi in primo piano con ogni mezzo. Ho già cercato di spiegarlo. Naturalmente, 
questo è molto importante e deve essere sottolineato ancora una volta. 

 
 
La personalità di DIO 
 
Domanda: È possibile confrontarsi con il GRANDE PROGETTISTA ed è davvero una personalità simile 

alla nostra anima? 
 
Risposta: Il GRANDE PIANIFICATORE è il GRANDE SPIRITO dell'universo. È lo SPIRITO PRI-

MARIO della creazione. Spiegarlo è un'impresa inutile, ma questo non vuol dire che non esi-
sta. Chi non vuole accettarlo non può pensare e crescere oltre un certo limite del suo sviluppo. 

 
  È strano che gli atei non abbiano altre spiegazioni credibili per l'origine della creazione. 

Parlano di "natura", di "evoluzione", ma nella loro ignoranza sottovalutano la natura perché 
vogliono negarle una funzione divina. Un pensiero così illogico dimostra che non si può fare 
affidamento su queste persone nemmeno sotto altri aspetti. 

 
  DIO è la LEGGE più efficace dell'intero universo, che in questo senso non può essere parago-

nata all'intera umanità dell'universo. Pertanto, non bisogna affidarsi alla Bibbia, che fornisce 
una spiegazione inadeguata. 

 
• L'uomo non è l'immagine di DIO, ma la sua opera, pensata e impregnata di tutte le 

esperienze del suo SPIRITO! 
 
 Poiché DIO comprende tutte le forme di attività spirituale, mentale e fisica, voglio farvi capire 

che anche gli esseri umani sono all'interno del sistema del GRANDE SPIRITO e vi hanno ac-
cesso, perché ne sono parte essenziale. 

 
Domanda: Molte persone credono che DIO sia responsabile di ogni loro destino e di ogni loro azione. È 

così? 
 
AREDOS: Quando si parla di DIO come personalità, ci si dovrebbe concentrare piuttosto sulla Sua 

ORGANIZZAZIONE. DIO protegge l'uomo attraverso i suoi AIUTANTI, attraverso il regno 
spirituale positivo. Quindi non si deve dire: "Voi apparite davanti a DIO", ma "davanti agli 
AIUTANTI autorizzati da DIO"... DIO non osserva tutte le vostre azioni, questo viene fatto 
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dall'ORGANIZZAZIONE del regno spirituale, in particolare dal PATRON PROTETTIVO 
personale... Non si tratta di leggende, fantasie o favole, ma di realtà assolute e oggettive. In 
fondo, viaggiare sulla luna non è più una fantasia, un'utopia o una favola, ma un fatto a cui 
l'uomo ha dovuto prima abituarsi... È così anche per il MONDO SPIRITUALE. Le persone 
devono abituarsi, integrarlo nella loro conoscenza. Il nostro compito è quello di renderlo più 
facile. Sappiamo che questa missione non è facile. 

 
Domanda: Nelle chiese cristiane, come in molte altre fedi, c'è una serietà esagerata. Ci si chiede se DIO 

abbia il senso dell'umorismo. 
 
ARGUN: Certo che DIO ha il senso dell'umorismo! Anche il suo regno spirituale ha un grande senso 

dell'umorismo. Questo senso dell'umorismo è già evidente nella creazione. L'uomo, nella sua 
testardaggine, crede che se è serio, è pio. Condanna ogni allegria, perché crede che si debba 
essere "timorati di Dio". 

 
• Questo timore di Dio è una grande assurdità, perché l'uomo non può amare DIO 

per paura. Può certamente adorare DIO e avere un'alta considerazione di Lui, ma 
l'uomo deve essere in grado di avvicinarsi a DIO con AMORE e fiducia. e fiducia.  

 
 In ogni caso, DIO e il suo REGNO SPIRITUALE preferirebbero di gran lunga che la gente 

ridesse allegramente piuttosto che rimanere in una forzata serietà. 
 

• La parola paura potrebbe essere cancellata dalla Bibbia! 
 
 Con la logica, le persone potrebbero giudicare molte cose da sole e poi dovrebbero agire in 

base a ciò che la logica dice loro. Purtroppo, la logica viene di solito abbandonata. La maggior 
parte delle persone non pratica abbastanza la logica. È solo a causa della scarsa logica che nel 
mondo esistono queste tensioni belliche. 

 
Domanda: Quasi tutti i popoli hanno sempre creduto di avere DIO dalla loro parte perché si supponeva 

che combattessero per una "giusta causa". A volte DIO è dalla parte di un popolo? 
 
Risposta: Non permetto a nessuna nazione, per quanto giusta possa essere, di immaginare che il 

GRANDE SPIRITO si schieri. - Dio è la LEGGE! - Se fate ciò che è giusto, vi armonizzerete 
automaticamente con l'azione della LEGGE naturale... Non c'è bisogno di creare una divinità 
umana allargata che invochi tutte le potenze per aiutarvi nel vostro momento difficile. Pur-
troppo, molti spiritualisti hanno un'opinione simile e non escludono l'esistenza di un DIO per-
sonale. Quando dico "personale", lo intendo in senso umano. 

 
 
 
La battaglia dell'uomo contro la natura 
 
Domanda: Perché l'uomo deve combattere una battaglia con la natura? 
 
ELIAS: Perché c'è lo zampino dell'avversario, che è un creatore negativo, mentre DIO è un CREATO-

RE positivo. Entrambe le creazioni sono mescolate insieme in modo che sia difficile distin-
guerle. 

 
• La natura stessa non conosce considerazioni. È priva di coscienza. Ma DIO è la CO-

SCIENZA della natura positiva, mentre l'avversario è la coscienza della natura nega-
tiva. 

 
  Se si vuole vedere correttamente DIO, bisogna vederlo come una COSMICA COSCIENZA 

DELL'UNIVERSO, ma non come una persona simile all'uomo... Questo vale anche per l'av-
versario, perché anche il diavolo non è una persona, ma un processo spirituale che ispira i suoi 
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strumenti. Questo errore di valutazione ha sempre permesso di considerare la natura come un 
esempio necessario. Sono soprattutto i filosofi atei a commettere questo errore. 

 
 La natura stessa non conosce né il bene né il male. Nel suo funzionamento è come un robot 

perfezionato, come un'enorme staffetta. Attraverso la cooperazione congiunta tra DIO e gli es-
seri umani è possibile ottenere che questo grande apparato della natura funzioni in modo anco-
ra più affidabile e significativo, per la benedizione dell'umanità e per la gioia del suo CREA-
TORE. È quindi necessario riconoscere la creazione spirituale e confrontarsi con quella nega-
tiva. Non dobbiamo mai scegliere esempi negativi di natura per glorificarli come modelli. 

 
 Il prodigio dell'ingegno umano può, se diretto in modo significativo, costringere la natura a 

comportarsi meno a danno dell'uomo. I disastri naturali sono in parte costituiti da forze negati-
ve che possono essere innescate dall'uomo. L'uomo dovrebbe sottomettere la terra. Ma solo la 
terra, non i suoi abitanti! Con questo intendo le persone. 

 
 L'intenzione è che l'ateismo politico prenda ad esempio il comportamento negativo della 

natura. I primi passi in questa direzione sono già stati fatti. Tuttavia, se si continua così, l'uo-
mo raggiungerà il livello della natura negativa, cioè non conoscerà più il bene e il male, non 
sentirà più né l'AMORE né la bontà e lascerà il pensiero ad altre coscienze... Confrontandosi 
con la natura generale, può accadere molto facilmente che l'uomo sprofondi completamente 
nel suo stato originario, naturalmente non da un giorno all'altro. 

 
Obiezione: Il modello della natura non è forse decisivo, visto che DIO e la natura dovrebbero essere 

identici? 
 
ELIAS: L'uomo è al di sopra della natura, ma mai di DIO. L'uomo vede qualcosa di autoevidente nella 

natura, qualcosa che non ha bisogno di un informatore. Tuttavia, la natura è governata dalla 
legge della forza. Ma qui stiamo commettendo un grosso errore: la natura è qualcosa di pura-
mente materiale. È un concetto concreto che non riconosce le qualità di bontà, AMORE, fidu-
cia, misericordia e considerazione. DIO, invece, è un concetto astratto che possiede tutte que-
ste qualità. 

 
 
 
DIO e la sofferenza del mondo 
 
Domanda: Perché DIO permette che ci sia tanta sofferenza su questa terra? 
 
AREDOS: L'umanità è responsabile della propria sofferenza! .... Questa umanità deve essere costante-

mente confrontata con problemi difficili, in modo da essere costretta a riflettere sulla propria 
sofferenza. Solo così la maggior parte delle persone si renderà conto, alla fine della propria 
esistenza terrena, dell'esistenza di DIO e del suo regno. 

 
Obiezione: L'ateo dice che non può esistere DIO perché la crudeltà è tollerata nel mondo. 
 
ARGUN: DIO sa che l'uomo è peccatore, ma lo ama ugualmente. Tuttavia, Egli non è affatto crudele, 

ma solo giusto. I disastri spesso nascono dal libero arbitrio dell'uomo. 
 
Domanda: L'assassinio di Kennedy ha spinto molte persone a chiedersi perché DIO permette questo atto 

contro un apostolo della pace? 
 
AREDOS: DIO non è responsabile dei crimini sulla terra, essi avvengono a causa dell'assoluta libertà del 

comportamento umano. L'uomo non è un burattino di DIO, ma piuttosto un burattino del male 
se il suo atteggiamento è negativo. Allo stesso modo, i numerosi incidenti e disastri non sono 
da attribuire a DIO. Tali eventi si verificano nell'ambito delle leggi della natura generalmente 
applicabili... La morte improvvisa di Kennedy è stata un attacco del negativo al positivo. Lo 
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stesso processo si è verificato con la crocifissione di CRISTO. DIO non interviene mai in que-
sti eventi. Ha altri compiti! 

 
 Ma al mondo spirituale sono affidati molti compiti. Tuttavia, il mondo spirituale non ha alcuna 

influenza sulla morte violenta di una persona terrena, ma ha un'influenza sulla vita di una per-
sona che vive sulla terra. Con questo intendo dire che la vita di una persona può essere prolun-
gata o accorciata in determinate circostanze. La morte violenta è un'eccezione a questa regola.  

 La sfortunata morte di Kennedy è stata assistita da un potere negativo inimmaginabile. Ha 
ispirato l'assassino perché era facile da ispirare in questo modo.... Chiunque sostenga che DIO 
abbia "autorizzato" un tale crimine è colpevole di blasfemia, perché DIO non uccide per mano 
assassina di un essere umano. Allo stesso modo, DIO non approva mai la guerra, anche se i 
teologi sono di questa opinione personale. Kennedy è stato accolto come un martire nel regno 
dello spirito. Non preoccupatevi per lui. 

 
 
 
 
Dio può essere dimostrato? 
 
Domanda: Qualcuno di voi ha mai visto DIO? 
 
Risposta: No, ma questo non significa che dobbiamo dubitare della Sua esistenza. In ogni caso, tutte le 

anime positive sanno che DIO esiste. 
 
Domanda: Che cosa vede come prova di questo? 
 
Risposta: In primo luogo, la nostra stessa esistenza. Se viviamo spiritualmente, è sicuramente evidente 

che DIO esiste allo stesso modo o in modo simile. Ma se non crediamo nemmeno alla nostra 
esistenza sulla terra, non sorprende che dubitiamo anche dell'esistenza di DIO. Se non ci sono 
spiriti, allora non c'è nemmeno lo SPIRITO DI DIO, quindi la gente sulla terra pensa con leg-
gerezza... In secondo luogo, entriamo in contatto con gli ANGELI, che è una prova molto bel-
la. 

 
Domanda: Questa prova vi dà anche il potere di aiutare l'umanità terrena a realizzarlo? 
 
Risposta: È così. Non possiamo misurare fino a che punto sia capace la POTENZA DELLO SPIRITO. 

Noi, che ci occupiamo di questo compito, sentiamo solo gli eventi e le circostanze immediate 
nella nostra sfera di attività. Non sappiamo e non possiamo sapere se gli sforzi che stiamo 
compiendo avranno l'effetto di vasta portata che intendiamo. Ciononostante, vogliamo conti-
nuare il nostro lavoro per aiutare dove possiamo, valutando se molti o pochi ne risentiranno. 

 
 Ma coloro che hanno in mano i fili, che si riuniscono di tanto in tanto all'unisono, conoscono 

attraverso vari canali le reazioni in ogni parte del mondo. Sono loro che possono valutare la 
profondità dell'impatto di ciò che abbiamo fatto. 

 
Domanda: C'è incertezza religiosa in tutto il mondo. Tutti chiedono prove perché viviamo in un mondo di 

bugie. Cosa si può dire quando ci viene chiesto se la vita continua ad esistere? 
 
ARGUN: La domanda da sola è una prova di stupidità. Se la materia esiste, non può essersi creata da 

sola, soprattutto non in modo così ben organizzato e deliberato! Ogni opera testimonia e con-
ferma il progettista e il creatore. Questa è una legge che non può essere confutata. 

 
Domanda: Lei parla di "progettista" e "creatore", c'è differenza? 
 
ARGUN: DIO è il PROGETTISTA, ma non sempre il CREATORE. Per la creazione della creazione, 

Egli ha naturalmente un'inimmaginabile gerarchia. Più grandi sono le opere, più grande è la 
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"fabbrica". Un'opera così grande non potrà mai essere creata senza molti collaboratori. Lo 
stesso vale per la grande creazione. 

 
Domanda: Quindi DIO non è l'unico creatore di tutte le cose? 
 
AREDOS: È così. Ha anche bisogno di aiutanti. Così anche gli esseri umani dei molti pianeti sono suoi 

collaboratori o creatori. Ma DIO è in ogni caso il PRINCIPALE, per così dire, "il capo" di tut-
te le cose. Egli è il PROGETTISTA. 

 
• Non c'è segno più grande dell'esistenza di DIO di voi stessi. Chi altro avrebbe potuto 

creare l'umanità? 
 
Domanda: (1965) La stazione radiofonica di Mosca ha trasmesso un discorso radiofonico ateo in cui si 

criticava il fatto che DIO non si dimostra attraverso alcun fenomeno. Quali sono le conse-
guenze di questa blasfemia? 

 
AREDOS: Con questo fatto, l'ateismo comunista dimostra che sta già pensando a DIO, cioè che il suo 

stesso comportamento senza Dio sta diventando sinistro... Il fenomeno divino esiste nella 
creazione! Ma è impossibile vedere DIO. Anche CRISTO non ha visto DIO, ma solo la sua 
gloria; ha invece sentito la voce di DIO stesso. DIO non è un vendicatore! Ma non si lascia 
nemmeno prendere in giro. Egli impartisce sempre una lezione. 

 
Domanda: Per la maggior parte delle persone, DIO è una figura mitica. È possibile comprendere DIO? 
 
ARGUN: Il suo SPIRITO è una LEGGE DI VITA ETERNA, al di qua e al di là della terra. Ma il suo 

SPIRITO si riconosce anche nella materia. L'AURA di DIO comprende l'intero universo. Egli 
dà tutto il suo AMORE, ma ne riceve in cambio solo una piccola parte. 

 
Domanda: Chi dimostrerà l'esistenza di DIO, le chiese o la scienza? 
 
ELIAS: In realtà, la Chiesa dovrebbe farlo, perché è il suo scopo, ma su questo pianeta è esattamente il 

contrario. La scienza fornirà inevitabilmente, cioè senza volerlo, la prova dell'esistenza di 
DIO. Ma dimostrerà anche l'anima e allo stesso tempo la sua immortalità. 

 
  Purtroppo, la Chiesa è un ostacolo per tutte le ricerche scientifiche in questo campo. Ma è un 

bene che ci sia una Chiesa sulla terra, altrimenti la ricerca si sarebbe spesso spinta troppo in là, 
come è accaduto di tanto in tanto. Altrimenti avremmo sicuramente adottato un approccio più 
estremo. Tuttavia, la Chiesa conosce molte cose che non rientrano nell'ambito scientifico. 

 
 
 
Lo Spirito Santo 
 
Domanda: Le chiese non hanno ancora una vera idea di cosa si intenda con il termine "Spirito Santo". 

Che cosa può dirci a questo proposito? 
 
ELIAS: Lo Spirito Santo è la realizzazione della POTENZA divina, dell'AMORE divino, del SENTI-

MENTO divino, che porta alla religiosità e all'alta etica. Quando lo Spirito Santo arriva su una 
persona, questa sente la presenza di DIO. Diventa consapevole di questa presenza in un modo 
molto speciale. Lo Spirito Santo è la conoscenza che vi portiamo con grande sforzo. Cogliere 
lo Spirito Santo è una grazia speciale. 

 
Domanda: È vero che siete parte dello Spirito Santo? 
 
ELIAS: No, non è così. Noi parliamo sempre di afferrare! Noi trasmettiamo solo lo Spirito Santo. 
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Domanda: Lo Spirito Santo è sempre raffigurato come una colomba bianca. Ci dia una spiegazione. 
 
ELIAS: La colomba è un animale molto mansueto e pacifico e quindi è il simbolo della pace. Inoltre, 

la colomba è il simbolo della consegna dei messaggi, cioè un piccione viaggiatore. Ma i sim-
boli sono spesso usati in modo improprio o distorto. 

 
Domanda: I SANTINI 2 hanno qualcosa in comune con lo Spirito Santo? 
 
ELIAS: Né più né meno di voi umani sulla terra. Ma grazie al loro migliore sviluppo e alla loro elevata 

etica e morale, sono più vicini a DIO di voi. 
 
 
 
Persecuzione di DIO sulla terra 
 
Domanda: Quale colpa imputa l'umanità terrena a DIO, visto che Lo perseguita in questo modo? 
 
ARGUN: La sua giustizia! - Non piace alla maggior parte delle persone che la giustizia divina, senza la 

minima eccezione, calcoli ogni debito in "centesimi e monetine". Tutto ciò che viene riferito 
su DIO indica che si suppone che Egli sia onnipotente e misericordioso. Quindi, se DIO pos-
siede questa qualità, è in un certo senso un mago che deve solo pronunciare la parola: "Che ci 
sia..." - e il miracolo è già avvenuto. È così che l'uomo pensa e vuole partecipare a questa ma-
gia. Noi chiediamo semplicemente a DIO, preghiamo con passione e Dio onnipotente ha pietà 
di noi ed esaudisce i nostri desideri con le parole: "Sia!"... 

 
 Milioni e milioni di persone hanno fatto affidamento su questa onnipotenza e misericordia di 

DIO, ci hanno sperato con tutta la loro concentrazione - ma il miracolo atteso non si è materia-
lizzato. Ma DIO non dovrebbe essere misericordioso? O forse non è onnipotente? O forse ine-
sistente? Chi può davvero sapere cosa sta succedendo? In ogni caso, sembra confermato più 
volte che tali preghiere non vengono esaudite e che non si può fare affidamento sulla miseri-
cordia di DIO, né sulla sua onnipotenza.  Non c'è da stupirsi che centinaia di milioni di 
persone non vogliano più sapere nulla di DIO e preferiscano affidarsi alle promesse dei gover-
ni o dei partiti politici. Meglio una pseudo-religione con uno pseudo-Dio che un DIO biblico 
che non aiuta e non promette nulla. Ecco come la pensano molte persone! 

 
 Ma il vero DIO, onnipotente e misericordioso, è giusto. Non ascolta i desideri dei suoi figli, 

che ostacolano il loro sviluppo, la dimostrazione, la prova o il pentimento. Per questi motivi, il 
CREATORE risponde sempre in modo diverso da come ci si aspetta. Se esaudisse questi desi-
deri, non sarebbe affatto giusto, anzi sosterrebbe l'ingiustizia. Egli sosterrebbe l'ingiustizia, 
causerebbe danni al corpo e all'anima dei suoi figli e agirebbe contro le sue stesse LEGGI. 

 
 I molti insoddisfatti, sottosviluppati e ignoranti, che non vogliono più sapere nulla di DIO e 

alla fine lo perseguitano, non lo odiano per la sua dubbia esistenza, né per il suo nascondimen-
to, ma per la sua giustizia, di cui hanno una falsa idea. 

 Se DIO si mostrasse come una persona, nessun essere umano sulla terra ne trarrebbe vantag-
gio, perché la libera autodecisione sarebbe del tutto superata una volta per tutte, perché l'uomo 
sulla terra avrebbe più paura che fiducia. Inoltre, per semplicità, rifiuterebbe la responsabilità 
di tutte le sue azioni e le lascerebbe a DIO. Ecco perché tali aspettative sono impossibili e illo-
giche. 

 
 Il CREATORE affida le sue preoccupazioni solo al regno spirituale, cioè ai messaggeri 

spirituali (angeli) e agli AIUTANTI, mentre le schiere stellari sono disponibili per tutte le cose 
e le preoccupazioni materiali. Così è stato fin dall'inizio e così sarà e dovrà sempre rimanere. 

 
 

2  Umanità extraterrestre eticamente superiore. 
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• DIO è onnipotente in quanto massimo DATORE DI LEGGE. 

• DIO è misericordioso perché espia l'ingiustizia attraverso la sua giustizia. 

• DIO è misericordioso perché non perdona una volta che l'ingiustizia è stata espiata. 
Possiamo capire DIO solo attraverso la comprensione, il rimorso e il pentimento. 

 
Domanda: Ci sono persone che non solo deridono la fede degli altri, ma che fanno di tutto per perseguita-

re DIO, insultandolo maliziosamente e ritenendolo una figura di fantasia. Perché? 
 
ARGUN: DIO è infallibilmente giusto. Ma questa giustizia è indesiderabile perché non è conforme ai 

desideri degli ignoranti e dei negativi, che chiedono di essere benestanti e di avere il potere di 
schiavizzare e sfruttare gli altri. Poiché DIO non lo permette, essi si risentono con Lui. 

 
Domanda: C'è l'obbligo di insegnare agli altri la verità? 
 
AREDOS: Sì, ma solo se queste persone vogliono questa istruzione! Ci sono persone che rifiutano 

ostinatamente di accettare qualsiasi conoscenza. Con loro, ogni tentativo è impossibile, altri-
menti non farete altro che peggiorare le cose... Fate attenzione alla parola "DIO". Esprimetevi 
in modo diverso, ad esempio: Il GRANDE PIANIFICATORE o l'INFORMATORE. 

 
Domanda: Perché la parola "DIO" è inappropriata? 
 
AREDOS: Perché le chiese hanno reso questo concetto impossibile. Con i loro dogmi e le loro false 

promesse, in generale con il loro pensiero materiale, hanno trascinato la parola "DIO" nel fan-
go, così che quasi nessuno crede in un DIO reale e vivente. 

 
Domanda: Molti fanatici religiosi sperano in un grande giudizio. Gli studiosi della Bibbia indicano in 

particolare un tale giudizio, che cadrà nel nostro tempo. Fino a che punto questo è vero? 
 
AREDOS: Nella loro illusione religiosa, gli studiosi della Bibbia e i seguaci delle sètte credono di essere 

di gran lunga migliori di tutte le altre persone. Si elevano al di sopra degli altri e commettono 
così il più grande errore di un peccato di umiltà. Tutti vogliono che DIO scenda su tutta l'uma-
nità con fuoco e fulmini. Ma vogliono questa catastrofe solo per gli altri, mai per loro stessi! 
Se DIO, nella Sua giustizia, ascoltasse questo desiderio, farebbe il contrario e distruggerebbe 
coloro che sono così crudeli nei confronti degli altri che non vogliono credere a queste scioc-
chezze. 
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Dio si adatta ancora al mondo di oggi? 
 
Domanda: La situazione mondiale sta precipitando, tutto diventa più critico. A seguito di questa situazio-

ne, stanno emergendo forze che propagandano questo: DIO è morto - e molte altre cose. Che 
cosa ha da dire il regno spirituale su questo sviluppo? 

 
ELIAS: Non basta dire che DIO vive o che il peccatore sarà punito. Si tratta piuttosto di dimostrare 

scientificamente DIO. Questo può essere fatto sulla base della Sua creazione. La creazione è 
adatta a tale prova, perché le innumerevoli manifestazioni, che si susseguono come un orolo-
gio e che formano un insieme assolutamente significativo, sono di per sé una prova inconfuta-
bile dell'esistenza di un PROGETTISTA che è anche un INFORMATORE. 

 
• Senza la PIANIFICAZIONE non ci sarebbe un universo sensato, ma solo il caos! 

Nulla funzionerebbe, nemmeno le stelle seguirebbero le loro orbite! 
 
 La COSCIENZA CENTRALE di DIO - la natura - è onnipresente, compresa la sua gerarchia. 

Tutto ciò che vive, tutto ciò che è cosciente è collegato a Lui. 
 

• DIO vede con gli occhi dell'uomo e con quelli degli animali. 
• Gli esseri umani sono anche collegati alla COSCIENZA NATURALE CENTRA-

LE, che li controlla, ne controlla il battito cardiaco e il respiro e li mantiene in 
movimento.  

 
 L'uomo è uno strumento buono o cattivo al servizio della creazione. Se così non fosse, l'uomo 

non sarebbe mai creativo. Anche se l'uomo non è il centro dell'universo o della terra, occupa 
comunque una posizione intermedia significativa tra il microcosmo e il macrocosmo. Anche in 
questo caso si rivela la significativa CREAZIONE DI DIO, perché: 

 
• Il numero di atomi del corpo umano è quasi identico al volume del sole. 

 
 Chi insulta o offende DIO insulta se stesso, perché dimentica di essere una particella della 

divina COSCIENZA NATURALE CENTRALE. Chi agisce in questo modo dimostra un mo-
do di pensare decisamente terreno; non ha mai meditato. 

 
Domanda: L'uomo di oggi deve abituarsi a molte meraviglie invisibili, come l'invisibile trasmissione di 

immagini a colori da parte della televisione. Ma perché non riescono a capire l'esistenza l'esi-
stenza invisibile di DIO? 

 
AREDOS: Le Chiese non hanno affrontato la spiegazione della televisione. È una questione di tecnologia. 

Ma le chiese si sono occupate della spiegazione di DIO e ne hanno creato un'immagine che 
non è affatto vera. L'umanità non può credere alle spiegazioni della Chiesa perché il suo pen-
siero tecnico e scientifico non può accettare un Dio della Chiesa. Questa è la ragione assoluta 
della mancanza di fede tra le persone sulla terra. Questa situazione ha dato origine all'ateismo, 
che è accettato dai giovani di oggi. 

 
Domanda: Come si può eliminare questo errore o sbaglio? 
 
AREDOS: Le religioni di questo mondo sono così radicate che qualsiasi innovazione in questo campo 

viene rifiutata. Solo la scienza può cambiare questa situazione, ma la scienza ha sempre preso 
le distanze da queste cose. Bisogna convincere gli scienziati a prendere possesso di questo 
campo e a toglierlo dalle mani della Chiesa e delle comunità religiose. Finché i padri della 
Chiesa considereranno "sacri" i loro errori e li insegneranno e difenderanno, la verità non potrà 
diventare un tesoro di conoscenza per l'umanità. È una triste constatazione, ma è importante e 
vera. 
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Domanda: Ad uno studio più approfondito, ci accorgiamo che per alcuni aspetti non c'è alcuna logica nel 
settore religioso. Si tratta di errori da parte dei sacerdoti? 

 
ELIAS: Sì, è vero. Il loro pensiero conservatore e materialista diventa per loro un dogma e impedisce 

loro di pensare liberamente, cosa che potrebbe portarli fuori dalla strada del pensiero prece-
dente. 

 
 L'esistenza umana è la migliore prova dell'esistenza di DIO. Senza di Lui non ci sarebbe nulla 

- o se ci fosse qualcosa, non avrebbe senso. Senza un piano, non c'è logica. Senza pensiero non 
c'è logica. Ma la struttura dell'universo è pianificata e logica... Chi vuole sostenere che un 
computer sia stato creato per puro caso e senza pensare o pianificare? Gli atei dovrebbero te-
nerlo a mente. Senza una pianificazione significativa ci sarebbe solo il caos... All'uomo manca 
l'umiltà. L'uomo è troppo importante per se stesso, altrimenti non penserebbe mai che non esi-
ste un DIO a cui deve tutto. 

 
 Se si diventa impazienti, si possono fare facilmente dei danni! Posso capire che vogliate 

intervenire nei raggi dello sviluppo futuro. Ma tutto richiede tempo, anche la realizzazione e la 
sua diffusione. 

 
 
 
Sulla scienza 
 
Domanda: Le scoperte scientifiche contraddicono i racconti biblici? 
 
AREDOS: La Bibbia riporta eventi degni di nota che sono stati descritti così come erano compresi 

all'epoca. Tuttavia, questo approccio non sempre corrisponde alla realtà. Per questo motivo, 
sono stati registrati miracoli che, oggettivamente, non sono affatto miracoli, ma solo eventi 
straordinari, cioè non quotidiani.  La Bibbia appare agli occhi della gente come se DIO e le 
sue schiere entrassero in contatto con le persone ogni momento, mentre oggi non sembra più 
essere così. L'ateismo trae la sua incredulità da questa prospettiva. 

 
 La scienza rifiuta questi miracoli, e non posso nemmeno biasimarla. Ma la scienza non ha 

ancora fatto alcuno sforzo serio per mettere questi miracoli nella giusta luce. Lascia questo 
compito alle chiese. Ma le chiese non pensano nemmeno a scuotere questi miracoli. Sono cie-
chi e pii fanatici che si ribellano a qualsiasi altra interpretazione a scapito dell'obiettività. 

 
 Se i miracoli biblici e l'insieme degli eventi biblici sono interpretati correttamente, allora 

questi eventi sono in linea con lo stato attuale della scienza e della tecnologia. Tuttavia, ciò 
non toglie in alcun modo il loro carattere spirituale. Bisogna accettarlo, altrimenti si mente a 
se stessi. 

 
• Le persone che vivono su molte stelle in tutto l'universo, in molti stadi della vita, 

hanno raggiunto realizzazioni molto più elevate delle vostre. Per questo motivo, 
hanno una RELIGIONE UNIVERSALE, che qui sulla Terra manca completamente. 

 
  È sempre stato desiderio delle persone più evolute portare la loro buona conoscenza su questo 

pianeta. Ma da migliaia di anni vive qui un'umanità che non è quasi progredita spiritualmente 
e che quindi deve incarnarsi sempre di nuovo. Quasi tutte le persone su questa terra non esco-
no affatto da alcune sfere inferiori. 

 
 L'idea che avete di DIO non è affatto accettabile. Non dovete paragonare DIO a voi stessi, 

anche se ipotizzate che sia un essere umano al superlativo. DIO è DIO e un essere umano è un 
essere umano. Non c'è alcun parallelo. Questa assurdità è nata perché le Sacre Scritture dicono 
che l'uomo è un'immagine di DIO. È orribile come le Sacre Scritture minino la corretta fede in 
Dio attraverso questi passaggi. 
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• Né Adamo né Eva, né il paradiso e altri racconti simili hanno nulla a che fare con la 

realtà! Si tratta di false considerazioni da una prospettiva terrena. 
 
 L'uomo è immagine di DIO perché possiede un certo dono creativo attraverso la sua intelli-

genza. Quindi DIO è un CREATORE in alto grado e l'uomo è anche un creatore di molte cose 
che crea a partire dalla materia e dalle vibrazioni che l'universo gli mette a disposizione. 

 
  Dio è naturalmente un'enorme INTELLIGENZA. Potete vedere la vostra intelligenza in modo 

tangibile? Potete vedere o visualizzare la marea di pensieri di una persona? Non potete nem-
meno vedere o visualizzare la grande INTELLIGENZA dell'Eterno. È una debolezza di pen-
siero se pensate che DIO debba apparirvi direttamente in una forma o nell'altra. Solo un ateo o 
un comunista può pensare così. 

 
 Chi riesce ad avvicinarsi a DIO non lo vede affatto, ma ne percepisce l'immensa GRANDEZ-

ZA e la vicinanza con tutti i sensi. Si tratta allora di un'ESPLORAZIONE INTERIORE così 
forte da non poterla sopportare, una LUMINOSITÀ INTERIORE di una grandezza indescrivi-
bile. Ma in nessun modo ci si trova di fronte a una figura umana superlativa. 

 
• Dio non ha bisogno di mani per dare forma o creare qualcosa. 

• Dio non ha bisogno di piedi per muoversi. 

• Dio non ha bisogno di occhi per riconoscere qualcosa. 
 
 Quindi DIO non ha affatto bisogno di un corpo umano! 
 

• Esiste solo grazie alla sua INTELLIGENZA, alla sua POTENZA e al suo SPIRITO. 

• LUI parla per ispirazione, per telepatia. 

• Egli governa attraverso i suoi aiutanti, attraverso la sua gigantesca organizzazione. 
 
 Se i sacerdoti sapessero quale dio idolo irreale stanno adorando, si nasconderebbero per la 

vergogna... È molto diverso con gli ESSERI del regno spirituale: hanno una forma umana che 
è molto bella o molto brutta. 

 
• - Le persone non possono avere un rispetto sincero per DIO e il Suo regno perché 

viene descritto loro un falso "Dio" e perché non imparano la verità sul regno spiritua-
le. 

 
Domanda: Quindi, se l'uomo continua a pensare analogicamente da solo, non potrà mai capire DIO? 
 
AREDOS: Sì, è vero, è così. Comprendere la vera esistenza di DIO è possibile solo per quelle persone 

che sono già maturate di conseguenza. Non è solo l'intelligenza matura, ma anche l'intero at-
teggiamento spirituale dell'uomo gioca un ruolo in questo senso, perché se una persona è buo-
na in tutto e per tutto ed è più sviluppata, pensa anche più in là nello stesso modo e arriva così 
alla piena realizzazione di DIO. 

 
 Troverete un esempio di questo tipo in GESÙ CRISTO. Anche lui pensava più lontano da sé. 

Tuttavia, poiché DIO può essere solo il superlativo dell'uomo, l'uomo si rende conto che DIO 
rappresenta in modo superlativo il massimo sviluppo di un'intelligenza che non deve mai esse-
re materiale, ma tanto più spirituale. Questa alta realizzazione in tutti i dettagli lo collegava al 
CREATORE! 

 
Domanda: Gli atei dubitano che esista un DIO con una coscienza personale. È possibile rispondere a 

questa domanda? 
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Risposta: Sì, ma la coscienza ha molte incarnazioni e nessuna fase dell'essere o dell'attività è al di fuori 
della vista di DIO, perché le leggi naturali includono automaticamente ogni cosa nell'intero 
universo. Non c'è fase del movimento, della vibrazione, della vita animale, vegetale, umana o 
spirituale che non sia regolata dalle LEGGI divine. Non c'è discordia nell'universo. Ma su 
grande scala c'è una grande armonia inimmaginabile. - Una volta che avete in mano la chiave 
della verità, che sblocca la vostra comprensione, è molto facile rendersi conto che la LEGGE 
UNIVERSALE, la LEGGE DEL CIELO, guida e dirige tutto. La legge è DIO! - DIO è la 
LEGGE! 

 
Domanda: Ci sono scienziati che sostengono che l'universo e tutta la vita si sono creati per caso. Quindi 

anche DIO sarebbe una coincidenza? 
 
ARGUN: Se così fosse, si potrebbe dire che DIO deve la sua esistenza a una coincidenza. Ma non 

esistono coincidenze, solo coincidenze! Tutto è coincidenza... Tuttavia, c'è una differenza tra 
le coincidenze in senso divino, perché tutto ciò che accade non è secondo la Sua volontà. Le 
"coincidenze" che violano la LEGGE dell'AMORE infinito non sono coincidenze che DIO ap-
prova. Quando parliamo di DIO, spesso intendiamo anche i suoi veri OPERATORI nel suo re-
gno, che hanno grandi poteri. 

 
Domanda: Perché anche gli studiosi devono arrovellarsi il cervello sull'esistenza o meno di DIO? 
 
AREDOS: L'uomo non può comprendere l'esistenza di DIO perché non si esercita a pensarci. L'uomo non 

può comprendere nulla senza esperienza e pratica. Si allontana sconsideratamente da DIO e 
nel suo egoismo si rivolge alle cose materiali. 

 
• Gli esercizi di pensiero divino sono chiamati meditazione. Ma praticateli a mezza lu-

na, perché le forze inferiori sono più forti con la luna piena. La meditazione non de-
ve essere esagerata! 

 
Domanda: Perché anche gli studiosi di buona volontà che vorrebbero credere in DIO non riescono a 

progredire spiritualmente? 
 
AREDOS: Nella maggior parte dei casi, la buona volontà si trasforma in testardaggine. Ma l'ostinazione è 

buona volontà in forma negativa. Il potere della volontà deve essere diretto verso un obiettivo 
buono attraverso la conoscenza di sé. 

 
Domanda: La scienza si sta avvicinando alla conoscenza di Dio o se ne sta allontanando? 
 
ARGUN: L'uomo crede fermamente che un giorno diventerà il "Signore dell'Universo", ed è per questo 

che DIO diventa sempre più piccolo agli occhi degli scienziati. 
 
Domanda: Sarà possibile in un futuro prossimo spiegare il problema della corretta conoscenza di Dio in 

modo tale che possa essere compreso almeno dagli intellettuali? 
 
AREDOS: Mai dai rappresentanti delle principali religioni. Allo stato attuale, questa realizzazione sarà 

resa pubblica attraverso un'iniziativa privata. Tuttavia, la scienza accademica si interesserà ad 
essa, poiché si tratta di una realizzazione naturale. Il Regno spirituale si sforza più che mai di 
sostenere spiritualmente tutti questi sforzi. Ma il sostegno materiale deve venire da voi. 

 
Domanda: La scienza evita di usare la parola "DIO", quindi diciamo "X", cioè l'ignoto. È accettabile 

questa formulazione? 
 
ELIAS: Se si cerca una formula per la parola "DIO", è meglio scegliere un cerchio. Non è un fattore 

sconosciuto, ma racchiude tutto... DIO è un concetto astratto che suona molto bene. Questa pa-
rola deve essere riabilitata. La parola DIO non ha bisogno di altre formulazioni, anche se si 
possono usare molti termini nuovi per spiegarla. Ma DIO è DIO! Qualsiasi altra parola per de-
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finirlo rimane sempre un concetto astratto. Con qualsiasi altro termine si procederebbe esatta-
mente come con la parola "DIO". La parola "COSCIENZA CENTRALE" dice qualcosa di 
più, cioè la COSCIENZA invisibile di tutta la natura. Ma ci chiediamo: Dio ha bisogno di es-
sere spiegato? Non è sufficiente sapere che esiste? 

 
Obiezione: Anche con le spiegazioni dei più grandi pensatori, rimane un dubbio. 
 
AREDOS: DIO ha dato all'uomo l'intelletto, cioè la capacità di pensare. Ma la maggior parte delle 

persone non fa un uso corretto del proprio dono divino. Gli scienziati o gli accademici sono 
così arroganti da avere in mente solo i propri interessi e i propri successi, quindi non pensano 
in modo sufficientemente logico alla creazione. Per loro la materia è più importante. Hanno 
troppo poco materiale sullo spirituale. Trascurano il pasticcere per via di tutti i dolci. DIO non 
può essere spiegato perché l'uomo non potrà mai comprenderlo appieno. 

 
 
 
Alla chiesa 
 
Domanda: Un pastore anziano ha riportato il seguente punto di vista nella devozione mattutina: "Dio è 

sceso dal suo trono e ha assunto forma umana come servo per redimere l'umanità". - Cosa ne 
pensate? 

 
AREDOS: È un'assurdità, ovviamente! Ma il sacerdote era certamente dell'opinione che fosse corretto 

perché gli era stato inculcato. Ciò dimostra, tuttavia, che anche i padri della Chiesa e i pastori 
non conoscono la verità e sono bloccati da interpretazioni errate... 

 
• DIO è un ESSERE SPIRITUALE che non appare mai come un essere umano. 
 Nemmeno il diavolo. 

 
 La Chiesa sta ancora cercando di rappresentare e spiegare DIO come una persona simile a un 

essere umano. Questo è un grosso errore e non si adatta affatto al tempo presente. Con l'alto 
livello della scienza e della tecnologia, è scontato che DIO possa essere spiegato in modo più 
semplice e comprensibile. Conoscete molti segreti delle forze e delle radiazioni invisibili. Sa-
pete qualcosa sulla telepatia e sulle vibrazioni immateriali. Conoscete i processi delle onde ra-
dio e della televisione a colori. Questi sono tutti ottimi prerequisiti per comprendere DIO e af-
ferrare la sua esistenza. Una persona normale che voglia essere un padre della Chiesa dovreb-
be saperne qualcosa. In effetti manca una spiegazione ragionevole di DIO da parte delle chie-
se, in modo da attenuare la mancanza di rispetto nei confronti del CREATORE. 

 
• DIO è un essere immateriale, simile alla coscienza umana, con la differenza che è 

inimmaginabilmente vasto e completo. Contiene la conoscenza e l'esperienza totale 
di eoni. 

 
 Dichiarare che DIO è umano è più che una bestemmia! È come trasformare un genio in un 

idiota. Il fulcro di una spiegazione di DIO è la coscienza, perché: 
 

• - DIO è la COSCIENZA di tutta la natura dell'universo. E la  
• COSCIENZA è invisibile, così come è invisibile nell'uomo e appare solo attraverso 

la sua attività. 
 
 Questo dovrebbe essere compreso da tutti oggi. Ma non c'è una spiegazione adeguata da parte 

della scienza, perché la scienza è più creduta delle chiese. 
 
Domanda: Le chiese, che attribuiscono a DIO l'infallibilità, chiamano così in scena gli atei. Gli atei 

puntano proprio sul fallimento delle leggi della natura e lo usano per giustificare la loro idea 
che non esiste DIO. Cosa ne pensate? 
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ELIAS: Si dice che DIO sia infallibile, ma DIO ha imparato dalle proprie azioni più e più volte da 

tempi incomprensibili. Senza le Sue esperienze, la Sua incomprensibile maestosità e grandez-
za non sarebbe affatto possibile. 

 
• DIO è la somma di tutte le esperienze dell'intero universo. La sua COSCIENZA è 

un'enciclopedia di sviluppo dall'eternità all'eternità. 
 
 I deragliamenti non servono necessariamente per imparare. Ma ricordate che c'è un pianifica-

tore che vuole fare le cose in modo diverso da DIO. Questo avversario vuole affermarsi. Per 
questo motivo, cerca di rovinare le cose a DIO. Questo aspetto, al di là delle aberrazioni, non 
deve essere trascurato! 

 
Domanda: Riconosciamo qui un grande errore che tutta la teologia sta commettendo. La teologia ritiene 

che DIO, nella sua sublime grandezza, sia stato e rimanga così dall'eternità. Tuttavia, voi ci di-
te che anche DIO è in fase di sviluppo e cresce costantemente nella sua grandezza. Avremo 
difficoltà a diffondere le vere verità. Non è d'accordo? 

 
ELIAS: Anche la verità richiede tempo. L'intero universo è in fase di sviluppo. Questo include anche 

DIO, in primo luogo. DIO è il GRANDE PIANIFICATORE e le sue LEGGI realizzano i suoi 
PIANI. Ogni piano si basa su un'idea. Ma un'idea alla fine viene sostituita da un'altra, miglio-
re. Le nuove creazioni vengono pianificate, delineate e realizzate. Le creazioni esistenti ven-
gono cambiate, migliorate e modificate. Tutto è in continuo movimento. Non esiste l'idea di 
stare fermi. Gli errori che si verificano vengono sempre corretti. Ma queste correzioni possono 
contenere errori che devono ancora essere corretti. Non tutto può essere riconosciuto in antici-
po, perché l'idea che viene messa in pratica non aveva esempi precedenti. 

 
 Questa comunicazione non è un pettegolezzo, ma una rivelazione divina. Le rivelazioni divine 

non si limitano alla sola Bibbia, ma possono provenire anche da altre fonti. 
 

• È quindi una bestemmia per la teologia dichiarare che la Bibbia è una rivelazione 
chiusa, cioè vietare a DIO di parlare. 

 
 Le persone si attengono troppo alla parola e trascurano le numerose contraddizioni. Dov'è la 

logica in questo? 
 
Obiezione: Le chiese ritengono che DIO non abbia bisogno di ulteriori esperienze. Lui è perfetto. 
 
ELIAS: Supponiamo che uno scienziato realizzi un'invenzione che abbia il successo desiderato. Quindi 

ha ottenuto ciò che voleva e la sua invenzione funziona come voleva. Possiamo ora dire che 
l'invenzione è perfetta? - No. L'inventore non ha idea di quali prospettive si presenteranno in 
seguito da questa invenzione, di quanto le sue altre invenzioni possano ancora essere migliora-
te. 

 
 Lo sviluppo segue un percorso predeterminato, ma nessuno sa dove porterà alla fine. Anche 

per il CREATORE, ogni momento si presentano possibilità completamente nuove. Tuttavia, 
bisogna tenere presente che DIO ha a disposizione eoni di tempo per le sue invenzioni. 
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La voce di Dio 
 

Prefazione    (di Herbert Viktor Speer, Responsabile del Circolo Mediale della Pace di Berlino) 
 
Nel corso della nostra ricerca sull'aldilà, abbiamo chiesto agli spiriti insegnanti una grande varietà di 
argomenti e abbiamo ricevuto i relativi insegnamenti. 
 
In questa puntata della relazione affrontiamo un tema estremamente importante. Questo tema centrale per 
noi esseri umani è e rimane DIO. Non importa se siamo credenti o se preferiamo essere atei. Nessuno può 
evitare questo argomento se solo pensa al significato della propria esistenza. Anche se è estremamente 
comodo negare semplicemente DIO, a rigor di termini si tratta solo di paraocchi mentali che ci si mette 
addosso. Un giorno verranno tolti, per quanto si possa resistere. È meglio essere intelligenti e togliersi i 
paraocchi di propria iniziativa. L'occasione per farlo è particolarmente propizia con questi insegnamenti... 
È consigliabile che le persone che credono in Dio verifichino se non stanno guardando con occhiali 
sbagliati e quindi hanno davanti agli occhi un'immagine distorta di DIO. Questo è stato detto in parabole, 
ma è chiaramente riconoscibile il significato. 
 
Noi, nel nostro gruppo di lavoro del Circolo della pace per i media di Berlino, abbiamo affrontato questo 
importante argomento senza riserve e siamo giunti a risultati estremamente validi grazie alla nostra 
mancanza di pregiudizi. I chiarimenti esistenti sono necessari per: 
 

• Per dare agli atei sufficienti spunti di riflessione - se ne hanno voglia. 

• Aiutare i credenti in Dio a migliorare la loro attuale immagine di Dio in base ai fatti. secondo i 
fatti. 

 
È ovvio che entrambe le parti devono essere pronte ad accettare gli insegnamenti, anche se inizialmente 
vanno contro la propria opinione. L'umanità non può aspettarsi che DIO cambi in modo tale da adattarsi a 
ogni immagine dei desideri dell'uomo. Al contrario, dovremmo sforzarci di adattare la nostra visione 
personale di DIO alla realtà oggettiva... I sognatori sono di per sé cattivi cercatori di verità! 
 
Gli insegnamenti e le rivelazioni ricevute dagli alti regni spirituali ci forniscono un enorme aiuto nel 
nostro sforzo di avvicinarci un po' di più alla verità divina. Accettiamo questo aiuto, non va a nostro 
discapito. L'accettazione o l'assimilazione degli insegnamenti è relativamente facile perché sono rivestiti 
di frasi comprensibili. Verrà alla luce un fatto curioso: 
 

• Il valore reale dell'aiuto dall'aldilà diventa sempre più riconoscibile quanto più a lungo e intensa-
mente lo si affronta. Chiunque può fare questa esperienza. 

 
Cominciamo ora con l'argomento vero e proprio: Nella Bibbia si dice in vari punti che DIO ha parlato agli 
uomini. Chiunque si dedichi allo studio della saggezza biblica o ascolti il tutto in altro modo si trova di 
fronte a questa formulazione... Ispirati dalla Bibbia, ci siamo rivolti ai nostri maestri spirituali e abbiamo 
voluto sapere di cosa si trattasse. In questo contesto sono sorte tre domande complesse: 
 

1. Dio parla davvero alle persone personalmente, anche se solo in casi eccezionali? 

2. Cosa direbbe DIO a noi oggi in un caso del genere? 

3. Cos'altro si può dire di DIO nelle domande e nelle risposte? 
 
A questo punto è necessario segnalare un grande pericolo che può sorgere molto facilmente. Ogni contat-
to autentico con l'aldilà permette agli esseri spirituali, o in altre parole agli abitanti dell'aldilà, di dare dei 
nomi. Di norma, si tratta di nomi comuni. 
 
In alcune situazioni ci sono anche nomi che provengono da cittadini terrestri defunti noti, importanti o 
famosi. Inoltre, in molti luoghi ci viene fatto credere che ci siano ANGELI che ci parlano dall'altra parte, 
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che sia coinvolto anche CRISTO e che si dica addirittura: "È DIO, l'Eterno che parla". La pratica ha 
dimostrato che tutti i nomi e le personalità possono manifestarsi. 
 
Che garanzia si può avere che si tratti effettivamente delle personalità citate? In primo luogo, non c'è 
alcuna certezza. La si accetta e basta, oppure se ne dubita. Come possiamo avere un controllo affidabile? 
La persona ultraterrena non può essere percepita dai nostri sensi terreni in modo tale da fugare ogni 
dubbio. Per la maggior parte non è affatto percepibile, ma solo le sue manifestazioni. Siamo quindi 
costretti a credere a tutto ciò che ci viene detto da questo livello incontrollabile? - Assolutamente no! C'è 
una misura promettente che può essere applicata. Prima di tutto, teniamola stretta: 
 

1. In linea di principio, si fanno avanti persone ultraterrene di tutte le sfumature di carattere. 

2. I proclami offerti corrispondono alla conoscenza, alla capacità o alle intenzioni degli esseri spi-
rituali. 

3. Il valore dei messaggi è quindi identico all'intelletto o alle intenzioni. In fondo non è diverso da 
quello che avviene qui sulla terra. 

4. A un livello inferiore di connessione con l'aldilà, si può essere rapidamente ingannati. 
 
Tuttavia, gli inganni possono essere superati se la nostra conoscenza è sufficientemente ampia. Una volta 
che il contatto con l'aldilà ha raggiunto un livello superiore, la nostra certezza della verità aumenta. Allo 
stesso tempo, aumenta anche il valore di ciò che viene presentato. 
 

• Gli ESSERI FETIDI di laggiù non possiedono la conoscenza della verità oggettiva e non possono 
proclamarla. Tuttavia, tra loro ci sono maestri dell'inganno. 

 
Per non essere ingannati dalla nostra stessa negligenza, noi umani sulla terra abbiamo il dovere di esami-
nare i messaggi provenienti dall'aldilà, di confrontarli tra loro per accertarne l'alto o il basso valore. Se 
non lo facciamo, cadiamo molto presto vittime della nostra credulità. Non dobbiamo sottovalutare gli 
esseri spirituali in questo senso! 
 

• Tuttavia, se controlliamo con costanza, il nostro giudizio cresce allo stesso tempo e abbiamo il 
controllo desiderato sui messaggi. 

• Non è decisivo il modo in cui si comunica qualcosa, ma solo il valore dei messaggi!3  
 
In questo contesto, è estremamente importante effettuare confronti e test in modo completo, ma anche del 
tutto neutrale, cioè senza pregiudizi e senza alcun tipo di fanatismo. Entrambe le cose offuscano più o 
meno il proprio giudizio. Solo una solida base di esame può fornire il massimo grado di certezza. 
 
Se i risultati ottenuti non sono soddisfacenti o vengono soddisfatti rapidamente, c'è qualcosa che non va. 
Allora è urgente esaminare i propri metodi di prova. È logico che non è possibile effettuare una misura-
zione corretta con gli standard sbagliati. Ma è proprio qui che si annida la maggior parte degli errori. 
Il modo e lo stile sono di solito adattati allo stato mentale del destinatario personale per essere compresi. 
Questo può essere preso così come viene offerto, riflette solo il percorso intrapreso. La qualità si trova su 
un altro livello. Il vero valore si mostra in relazione alla nostra crescita spirituale e mentale, al nostro 
sviluppo superiore, alla nostra crescente realizzazione, ecc. Queste sono le pietre di paragone e gli 
standard che dobbiamo applicare: 
 

• Non abbiate fede cieca, per quanto belli siano i messaggi, ma siate molto vigili! 

• La verità divina non ha bisogno di nascondersi dietro la costrizione a credere. La verità divina è 
così sublime che può resistere a qualsiasi, ma anche a qualsiasi prova umana. Per dirla ancora più 
chiaramente: la verità divina ci invita a metterla alla prova per essere riconosciuta da noi con con-
sapevolezza. 

 
3 A questo proposito, verificare tutti i protocolli di trasmissione mediale! 
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• Solo chi rifugge dalla verità o ha qualcosa di subdolo da nascondere pretende una fede cieca! 
 
DIO, nella Sua maestà, non ha bisogno di queste pratiche. Dobbiamo tenerlo a mente! Tuttavia, gli 
standard devono essere giusti, altrimenti si verificheranno errori durante le prove. Come ho già detto: gli 
errori sono poi di noi umani, non di DIO. Sta a noi imparare a testare, misurare e confrontare con gli 
standard giusti. 
 

• È un male cogliere i dettagli e separarli dall'insieme. La verità divina è un'unità chiusa, è onni-
comprensiva nel vero senso della parola. Pertanto, comprende il Tutto, l'intero universo, l'intera 
creazione. Per questo va cercata, riconosciuta e accettata. 

 
Non consideriamo filisteo ciò che segue. Ci sono anche filistei di fede. Cerchiamo di afferrare e com-
prendere il significato sublime con un intelletto in crescita. Anche se non avviene subito nella misura 
necessaria, siamo comunque esseri capaci di evolvere. Ciò che oggi non riconosciamo ancora, domani 
sarà possibile per noi. Ciò che ascoltiamo oggi, potremmo realizzarlo domani. Siamo ancora molto 
lontani dal raggiungere la fine della nostra capacità di riconoscere. Per quanto riguarda le realtà spirituali, 
siamo solo all'inizio della nostra carriera. Questo deve essere tenuto in considerazione quando ci fissiamo 
gli standard per gli esami. Ma ora torniamo alle nostre tre domande centrali: 
 

1. Dio parla personalmente alle persone?4 

2. Se così fosse, cosa ci direbbe oggi?5 

3. Quali altre domande si possono porre su DIO?6 
 
Nell'ambito della nostra relazione, ci siamo occupati del terzo punto. Ma ci siamo occupati anche dei 
primi due punti. Volevamo sapere qualcosa sui MESSAGGERI DI LUCE AREDOS: 
 

1. Quando leggiamo la Bibbia e sentiamo che DIO ha parlato alle persone nominate in quel momen-
to, possiamo fare affidamento sul fatto che DIO si è rivolto a queste persone in modo diretto e in 
apparenza? 

2. È forse vero che DIO ha parlato ad alcune persone faccia a faccia? 
 
Leggiamo qual è stata la risposta del REALE SPIRITUALE. 
 
 
 
Cosa ci dice AREDOS... 
 
"Sento parecchie persone dire: "Non ho ancora incontrato il caro DIO". Beh, posso solo rispondere che 
queste persone sfortunate non capiscono la VOCE DI DIO. 
 
Non è detto che il Signore venga personalmente da una persona per conversare con lei. Ma nell'infinito 
universo dei tipi spirituali e in tutte le gradazioni di costituzione materiale esistono abbastanza CREA-
TURE e INTELLIGENZE addestrate che sono pienamente autorizzate a rappresentare il Signore e a 
parlare in suo nome. Questi ISPIRATORI e INSEGNANTI spirituali, i CAPI delle congreghe e dei 
medium sono così autorizzati da avere il diritto di dire: "Qui parla DIO, l'Eterno"... Ma CRISTO disse a 
suo tempo: "Mettete alla prova gli spiriti, se sono di DIO!". Tutti voi dovete farlo, perché dall'aldilà 
questo controllo è impossibile. 
 

• Gli ESSERI buoni non hanno potere sul male. 

 
4 Vedi capitolo: "Cosa ci dice AREDOS". 
5 Coperto nel capitolo: "La voce di Dio". 
6 Modificato nel capitolo: "Domande e risposte". 
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• I buoni SPIRITI possono solo evitare il negativo, proprio come dovreste fare voi, in modo che 
rimanga isolato. 

 
Ma per mettere alla prova questi spiriti, bisogna avere già un'esperienza significativa. Voi avete - con 
poche eccezioni - pochissima esperienza, perché i funzionari della Chiesa evitano con timore questa 
esperienza. Solo alcune comunità cristiane spiritualiste hanno acquisito tale esperienza. 
 
Ora, a loro giudizio, la maggior parte delle persone non è in grado di pensare correttamente. Di solito 
pensano che il "caro Dio" sia un grande poeta o un super studioso che si diletta in citazioni celestiali o 
trasmette formule magiche fiabesche. 
 

• Vi dico che DIO non ha ancora lodato un essere umano in un solo caso! Chiunque lo creda si sta 
distruggendo con un'autoesaltazione che rasenta la follia. 

• DIO è così alto, incomprensibile e santo che anche gli ANGELI più grandi e potenti fanno ancora 
fatica a comprendere la sua vera natura. 

 
Ma tutti i Suoi RAPPRESENTANTI che parlano in Suo nome non parlano con verbosità erudita, né con 
lodi mielose. Questi pochi, veri e propri RAPPRESENTANTI dell'Eterno sono passati attraverso una 
durissima scuola di CRISTO, sono stati martiri della loro vera fede, coperti di sangue. Sono passati 
attraverso i tormenti infuocati dell'Inquisizione e hanno subito tutte le torture mentali e fisiche che lo 
spirito maligno potesse mai escogitare per loro! Da questi spiriti purificati nel fuoco e nello zolfo, l'uomo 
pretende ora che siano maneggiati con guanti di glacé... 
 
Ti sto solo dicendo che: 
 

• Attenzione a tutti, perché il maligno indossa questi guanti di glacé, sotto i quali si nascondono 
artigli avidi di rapine e omicidi! 

 
Ma voi ricevete la vera VOCE DI DIO dai FANTASMI MARITTIMI. È così semplice e scritta nel vostro 
linguaggio che tutti possono capirla. Gli oratori autorizzati  
Gli oratori autorizzati la proclamano in tutte le lingue e i dialetti del vostro mondo, anche - se necessario - 
in gergo criminale...  
 
DIO non scrive romanzi e non compone versi. Egli parla più chiaramente attraverso le sue opere. Parla 
attraverso ogni gambo e ogni granello di polvere, attraverso ogni sentimento, attraverso la nostalgia, il 
dolore e la gioia, attraverso le catastrofi e i fenomeni celesti, attraverso i raggi e i vapori, attraverso la 
fede e il dubbio, attraverso i tumulti politici e le campane di ferro. Ma coloro che intasano le loro orecchie 
organiche e spirituali con l'autocompiacimento e l'atteggiamento malizioso da saputello non lo noteranno 
né lo capiranno". 
 
Dopo questa correzione da parte del MESSAGGERO DI LUCE AREDOS, sorge la domanda: 
 

Cosa direbbe DIO a noi uomini di oggi? 
 
I documenti biblici hanno migliaia di anni. Provengono da una cultura diversa. A quel tempo, venivano 
pronunciati da persone che si trovavano in uno stadio di sviluppo completamente diverso e in una lingua 
diversa. 
 
Anche a questa domanda abbiamo ricevuto una risposta sufficiente. Come ai tempi della Bibbia, si scrive 
anche in discorso personale per poter fare dei confronti informativi. Può darsi che a questa o quella 
persona non piaccia il discorso personale o che qualcuno lo rifiuti del tutto per lo stesso motivo. D'altra 
parte, ci possono essere persone che si sentono più toccate da questo modo di rivolgersi e quindi diventa-
no più ricettive. 
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Per questo motivo, riportiamo qui il messaggio della "VOCE DI DIO" nella forma in cui lo abbiamo 
ricevuto, cioè in un discorso personale. Questo è destinato ai lettori che possono accettarlo e comprender-
lo in questo modo. Chiediamo agli altri lettori di mostrare e praticare la loro tolleranza. 
 
In questo caso, è vantaggioso rivolgersi al contenuto del MESSAGGIO senza riserve. È solo il valore del 
contenuto che conta davvero. Questo è il punto! 
 

• Il contenuto spirituale è il vero valore, e questo è irriconoscibile con una volontà ragionevolmente 
buona. 

 
 

Nelle pagine seguenti, leggiamo cosa 
 

" LA VOCE DI DIO " 
 

ha da dire al giorno d'oggi. 
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La voce di DIO 
 
Quando la mia chiesa riconoscerà finalmente i fatti che vi presento visibilmente ogni giorno? 
 

• Vi mando i miei angeli e voi li rinnegate. 

• Ti ho mandato mio figlio e tu l'hai ucciso. 

• Vi ho dato insegnamenti chiari - ma voi li avete cambiati. 

• Vi ho dato la certezza della vita eterna - ma voi non la volete affatto e cercate la morte eterna. 

• Vi ho dato una casa su questa terra - ma voi la state distruggendo. 

• Vi ho dato il mio amore - ma voi rispondete con l'odio! 
 
Quando i miei figli si adatteranno finalmente alle leggi dell'universo?  
Tu conosci le leggi!  
 
Conosco tutti i vostri pensieri e le vostre azioni, ma ogni bambino si crede orfano, si rende completamen-
te indipendente e rinuncia a tutti i consigli paterni, che provengono da un'esperienza di miliardi di anni. 
 
Ho una casa paterna e tutte le porte sono aperte per voi, ma chi vuole entrare deve pulirsi i piedi e 
sapersi comportare. I bambini non educati e malintenzionati non hanno accesso, distruggono i bei mobili 
e credono che tutto appartenga solo a loro. 
 
Ho molto tempo, più tempo di tutti i bambini messi insieme. Chi non vuole venire a casa mia deve soppor-
tare la tempesta, il freddo e la fame fuori dalla sicurezza della mia casa. Sono un'ospite e non sono 
ingenerosa con i miei figli, che mi fanno piccoli doni d'amore. 
 
Voi dite di voi stessi: Io sono. Io vi dico: Io sono! Ma io ero prima di voi e sarò sempre. Avete paura su 
questa terra perché vi create dei pericoli che non vengono da me né dal mio spirito. Ma vi dico: la vostra 
paura sarà mille volte più grande quando vi chiamerò per nome e avrete la certezza che io sono vera-
mente! 
 

* * * 
 
Avete trovato una parola quando i concetti saltano da mente a mente, da cervello a cervello: "telepatia". 
Non importa come la chiamate. Il Padre sente la voce dei suoi figli da un capo all'altro dell'infinito. Sono 
in grado di sintonizzarmi su ogni attività di pensiero perché sono il centro, sento tutto e sono molto 
interessato. Sento le vostre grida, le vostre angosce, il vostro odio, il vostro atteggiamento saccente - ma 
sento anche le vostre preghiere. Purtroppo solo poche provengono da questa direzione. Ne sento di più 
da altri mondi. Chiunque cerchi un contatto con me, chiunque abbia qualcosa da dirmi, chiunque voglia 
farmi una richiesta, lo faccia con amore completamente disinteressato. Mi chiuderò le orecchie se le 
vostre richieste non sono vere preghiere. 
 
Smettere di disputare. Smettete di discutere. Quando parlo, dovete tacere. Vi parlerò con la mia volontà e 
non ci sarà nessuno tra voi che non ascolterà questo discorso. Non vi ho mai forzato. Né lo farò mai. 
Sarò al vostro fianco nella vostra sofferenza. Ma non riuscirete a liberarvi di questo problema finché non 
vi aggrapperete a me, cioè alla mia organizzazione spirituale, con tutta la forza della vostra anima. 
Arriverà il momento in cui vi rallegrerete dei fenomeni, dei miracoli, delle apparizioni spiritiche e dei 
messaggi soprannaturali attraverso mediatori straordinari, invece di deridere tutte queste meravigliose 
prove della mia vera esistenza. 
Posso capire che per voi sia difficile comprendermi ora. Il muro che vi separa da me, però, lo avete 
eretto voi stessi e io stesso non posso rimuoverlo senza toccare la legge della libertà.  
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Ora obietterete che allora non sono onnipotente, ma questo non ha nulla a che vedere con la mia onnipo-
tenza. Non sono potente solo attraverso il mio spirito e la mia volontà, ma anche attraverso i miei 
servitori, i miei angeli, i miei guardiani dell'ordine nell'universo e attraverso la mia umanità inimmagi-
nabilmente grande. 
 
Purtroppo, solo pochissime persone di questa stella appartengono ai servitori che sostengono la mia 
onnipotenza e sui quali posso contare. La mia onnipotenza si dimostrerà comunque attraverso l'impoten-
za in cui vi portate e in cui vi lasciate portare. 
 
So che tutti i bambini di questa terra mi adorerebbero e mi amerebbero se avessero la certezza che io 
esisto davvero e sono il creatore dell'universo. Il dubbio rende malati, egoisti e illogici. Pensate bene se 
il vostro dubbio è in qualche modo giustificato. Vi ho dato la certezza della mia esistenza. Ve la do ogni 
giorno. Ma non aspettatevi che io sia ingiusto perché presumibilmente non intervengo nel vostro destino. 
Vi lascio la libertà di decidere per voi stessi. Non vi obbligo a obbedirmi. Ma voglio che troviate la 
strada che vi porta a me. 
 

* * * 
 
Non fate l'errore di confrontare il mio pensiero con il vostro. Non siete la mia immagine nel pensiero e 
nell'azione, né nell'aspetto, né nel vostro potere, ma siete la mia immagine nell'immortalità e nello 
sviluppo dello spirito puro e attivo. Il vostro spirito ha bisogno di essere allenato, per questo vi ho dato 
un corpo. 
 
Quando un bambino lascia il padre, nonostante tutti gli avvertimenti e le amorevoli ammonizioni, e si 
trasferisce in una terra straniera sconosciuta, viene separato dalla casa dei genitori e si trova in balia di 
un destino ignoto. Quasi tutti i miei figli sulla terra mi hanno lasciato e mi hanno seguito ciecamente 
verso il loro destino. Ora mi rimproverano di non averli trattenuti. Si lamentano di essere abbandonati, 
di ammalarsi e di essere minacciati di morte. È colpa mia - o è colpa vostra? 
 
Cosa devo usare per trattenere i miei figli? Con la violenza o con la mancanza di libertà? Avevate la 
libertà e l'autodeterminazione, avete scelto e agito di conseguenza. Ma questa libertà e questa autode-
terminazione le avete ancora oggi e domani. Per questo siete liberi di tornare alla casa del Padre. Non 
sono risentito e dimentico volentieri ciò che l'errore e il dubbio hanno causato. Ma mi sembra che allora 
la decisione fosse più facile per voi. Avevate più fiducia nell'ignoto che in me - e purtroppo è stato così 
fino all'ultimo momento. 
 
Su questa stella ho molti figli che pensano che l'intera esistenza si sia sviluppata completamente da sola. 
Ma i miei figli ficcanaso sanno di essere al di sopra di tutta la vita, di avere potere sulla mia creazione e 
di avere abbastanza intelletto per pensare a se stessi e a molte cose? Ebbene, voi vi credete la più grande 
e intelligente creazione di una natura non intelligente che non può pensare o sentire. Nessun popolo su 
questa terra può fare a meno di un leader e di un governante. Chi pensa di sapere che l'universo non ha 
bisogno di un leader o di un governante?  
 
 
Pensate di essere al mio posto. Ma se volete salire sul mio trono per governare l'universo, come lo 
governerete? - Con l'odio, la distruzione, la megalomania, il disprezzo, la scortesia, l'irresponsabilità, 
l'oppressione, la coercizione e la ribellione alle leggi della natura? L'universo non esisterebbe a lungo 
perché perirebbe in un caos indescrivibile, incomparabilmente più veloce di quanto sia stato costruito. 
Come si può pensare in modo così sciocco? - Ci vorrà molta pazienza finché non avrete superato la 
vostra arroganza, che vi ha portato così in basso da dover vivere questa sofferenza ancora e ancora. Ma 
vi lascio decidere da soli. 
 

* * * 
 
È un'ipotesi completamente falsa che io sia lontano da voi. Mi cercate sempre nell'universo infinito o nel 
grande universo. Sapete, grazie alle vostre conoscenze tecniche e ad altre cosiddette "conoscenze scienti-
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fiche", che i raggi di molti tipi penetrano in ogni cosa. Io permeo tutto con il mio potere, compreso il 
vostro corpo, il vostro cuore e la vostra anima. Per questo sono in tutto ciò che esiste. 
 
Perciò non pensate che io sia ovunque o lontano da voi. Sono in voi, tra di voi, intorno a voi, sopra di voi 
e non sono mai lontano. Dove non sono io, non c'è nulla, né luce né tenebre, né morte né vita, né legge né 
vibrazione. Sono tutto in tutto il potere, l'intelligenza e l'esperienza, sì, anche l'eternità. Ti ho incluso in 
tutto ciò che esiste. Do e ricevo tutto - e non pretendo nulla. 
 
Vi lamentate che la vita sulla terra è dura. Mi rimproverate di non avervi reso la vita più facile. Ma tutto 
ciò che ottenete in modo facile nella vita non vale nulla per voi. Che valore avrebbe per voi una vita 
facile e confortevole se io la dessi a tutti voi? Ma se l'angelo caduto vi rende la vita sulla terra difficile e 
dovete lottare duramente per la vostra esistenza, allora questa vita non vale nemmeno tanto per voi che 
rispettate le fatiche e le sofferenze dei vostri simili. 
 
Vi dico: imparate a soffrire per la verità, per l'amore e per la giustizia, altrimenti le più alte virtù e 
qualità non valgono nulla per voi. Il vostro concetto di valore si basa sulla domanda e sull'offerta. Io 
manterrò l'offerta così bassa che la domanda aumenterà a dismisura, così che le vere virtù aumenteranno 
di valore - e anche una vita dura avrà un valore reale. 
 

* * * 
 
I vostri lamenti arrivano alle mie orecchie. Ma anche la vostra sfiducia non mi è sconosciuta. Avete perso 
la speranza e non vi aspettate più alcun aiuto da me. Per questo voglio svelarvi un segreto: Voi dite, per 
esempio, che non potete uscire dalla vostra pelle per fare miracoli. Neppure io posso uscire dal mio 
spirito per fare i miracoli che vi aspettate da me. Ma se rinsavite, fate prevalere la ragione e siete di 
buona volontà, vi consiglio di farlo: Sforzatevi e iniziate a vivere una vita pacifica e giusta. Create ordine 
nella casa dell'universo che vi è stata assegnata, allora io non me ne starò in disparte, ma vi darò una 
mano - e con le forze unite avverrà il più grande di tutti i miracoli, perché io sono vostro Padre e Nutri-
tore. Rispettate la mia legge perché vi aiuti! 
 
Vi ho parlato attraverso mio Figlio: "Ama il tuo prossimo come te stesso". Voi non fate alcuno sforzo per 
capire il vostro prossimo, né per amarlo, e rimanete estranei gli uni agli altri e siete ostili gli uni agli 
altri fino alla morte più crudele. Ora vi chiedo: Come farete a capire così me, che sono molto più diverso 
del vostro prossimo? 
 
Non dovete credere che io vi biasimi o vi condanni tutti. Ci sono molte, molte persone nell'universo che 
pensano e agiscono secondo il mio spirito - e sono orgoglioso di loro. Voi dite: "Con Dio nulla è impos-
sibile". Ma lasciate che vi dica che alcune cose richiedono tempo per svilupparsi, soprattutto se sono 
nuove e richiedono esperienza. Non è affatto detto che le grandi cose nascano in un istante. Ci sono cose 
su altre stelle che sono incomprensibili per voi, anche se sono state create dall'intelligenza e dal lavoro 
di persone che hanno un'esperienza migliore della vostra. 
 
Purtroppo, avete acquisito la migliore esperienza in tutti i tipi di male assoluto, nella distruzione di 
tutti i valori, ma pochissima esperienza nel bene. Per questo motivo create molto più male intelligente 
che bene. Questa è la grande differenza tra i terrestri e gli altri astri del mio universo. Purtroppo, a 
causa di questo fatto, non posso offrirvi le stanze migliori nella mia grande casa. 
 
 

* * * 
 
Mi sfidate. Volete che mi mostri. Non è sufficiente che io mi riveli? Perché dovrei mostrarmi, visto che 
avete davanti agli occhi tutta la mia creazione? Altrimenti vi basta ammirare e accettare le più grandi 
conquiste della tecnologia senza dover vedere l'inventore o il produttore. Se non mi trovate nella crea-
zione, non mi riconoscerete nemmeno se fossi in mezzo a voi. Per dimostrarlo, dovrei compiere grandi 
miracoli. 
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Ma io vi dico: Io ho fatto tutti i grandi miracoli e li faccio ogni secondo. Ma non vi basta! Anche se 
dovessi apparire più grande della vita nel cielo come una persona, non mi riconoscereste, mi spieghere-
ste: La scienza si trova di fronte a un enigma. Ecco perché il seme deve maturare prima di poter essere 
raccolto. Ho chiamato i braccianti e ho chiesto loro di tenersi pronti. 
 

* * * 
 
Anche un microbo è un essere vivente e fa parte della grande creazione. Gli ho dato la vita della mia vita, 
perché la vita viene dalla vita. Il microbo si sforza e vuole capire un essere umano. Ma è impossibile per 
lui e lo sarà per sempre. Ma il microbo non conosce altra strada che ammettere a se stesso: Non esistono 
esseri umani, perché la loro esistenza è incomprensibile e imperscrutabile. È inutile occuparsi di qualco-
sa che per il microbo non esiste a causa della sua incomprensibilità. 
 
L'uomo si sforza e vuole capirmi. Ma questo è impossibile per lui. Che cosa deve fare l'uomo ora? 
Dovrebbe rifiutarmi come inesistente a causa della mia incomprensibilità? L'uomo non è un microbo, ma 
l'essere vivente più dotato dell'intero universo all'interno della materia. Al di sopra di tutti gli animali, di 
tutte le piante, di tutti i mari e di tutte le montagne, l'uomo ha l'intelletto più elevato e il dono unico di 
combinare i pensieri. Ma l'uomo commette un errore: a volte sbaglia le combinazioni, soprattutto quando 
si tratta di me. 
 
Rispetto all'intera creazione, l'uomo è solo un microbo in un intero sistema solare. Ma in lui risiede 
quella forza che gli dà il potere di pensare tutto, di afferrare tutto, di trascurare tutto, di governare tutto, 
di creare tutto e di completare tutto. Non è la dimensione incomprensibile che conta, ma il potere che 
opera in un granello di polvere. 
 
Un giorno, un famoso astronomo e matematico ebbe l'idea di calcolare l'intero universo. Stabilì alcuni 
segni e simboli per tutte le dimensioni e le distanze incomprensibili. Alla fine, dopo un enorme sforzo di 
memorizzazione, produsse un disegno che nessun altro vivente avrebbe potuto capire, tranne se stesso. 
Ma cosa aveva capito veramente? Gli mancava l'idea di una distanza veramente enorme, che mancava 
alla sua esperienza con l'aiuto dei suoi organi sensoriali. Poteva immaginare la circonferenza della 
terra, perché poteva viaggiare intorno alla terra, perché sapeva cos'era un miglio, ma non conosceva 
l'estensione di una nebulosa a spirale, perché non aveva mai viaggiato in una nebulosa a spirale. 
 
Un giorno, un famoso filosofo e insegnante ebbe l'idea di catturarmi. Aveva idee di ogni tipo sulla mia 
esistenza, sulla mia grandezza, sul mio potere e sulla mia anima. Alla fine, dopo enormi sforzi, riuscì 
semplicemente a negarmi. Non c'era nessun segno, numero o simbolo che avrebbe potuto mettere su 
carta per me. Non vi avevo avvertito? - Non dovete fare un'immagine di me, né porre un segno per me. 
 
Ma a cosa è servito al matematico mettere su carta il mio universo in segni e simboli? Nessun essere 
umano può accontentarsi di questo. Ma sarebbe giusto negare l'intero universo solo perché non se ne 
possono cogliere le dimensioni? Ma questo è ciò che fanno a me. 
 
Quanti di voi penserebbero di spiegare le funzioni e i dettagli tecnici di un televisore a un bambino? Vi 
sembra ridicolo. In effetti, mi fate questa richiesta in forma simile. Ma a voi non sembra ridicolo. Voi 
chiedete di conoscere tutti i dettagli delle funzioni del regno spirituale. Volete che i segreti esatti della 
struttura dell'anima vi siano spiegati in ogni dettaglio, anche se non siete abbastanza capaci né maturi 
per questa difficile spiegazione; è al di là di ogni vostra comprensione. 
 
Accontentatevi del fatto che la vostra anima esiste ed è imperitura. Nell'infinito corso del tempo crescere-
te e diventerete così esperti da poter studiare questo mistero in ogni dettaglio. 
 
Non mi piace che la gente si preoccupi di cose che sono solo una perdita di tempo. Vi verrà data ogni 
realizzazione che potete elaborare mentalmente. Anche l'alfabeto inizia con "A" e non con "B". Ecco 
perché vi dico: Nelle questioni che mi riguardano, siete tutti ancora dei tiratori di abc che devono prima 
praticare diligentemente la "A" prima di poter passare ad altre cose. 
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Ma lasciate che ve lo dica: Ho occhi e orecchie. Ho comprensione e sentimento. Ho tutti i sensi che avete 
voi. Ma li ho in modo così superlativo che non posso spiegarli a un bambino. Non se ne renderebbe conto 
né lo sospetterebbe. 
 

* * *  
 
Discutete se esisto o meno. È così difficile per voi capirmi? No, non è così. Io vi parlo sempre e anche voi 
prendete nota delle mie parole e le conservate. Ma quello che ho da dirvi purtroppo non vi piace, è 
contrario a tutto quello che fate e volete. Per questo rifiutate la mia esistenza e per questo inventate mille 
spiegazioni, tutte volte a dimostrare che non ho né intelletto né senso. Se io parlassi con parole che 
permettono e glorificano tutte le vostre passioni e i vostri vizi, voi non trovereste nulla di sbagliato nella 
mia esistenza. Questo mi addolora molto! 
 
So che vi prendete gioco di me. Ma so anche che questo scherno non è rivolto a me, ma a un Dio che non 
esiste. Il nome non ha importanza. Io sono la vostra origine e se non la onorate e non la rispettate, tanto 
che vi sembra di bestemmiare, è perché sapete quanto siete miserabili ed esposti. Ma se riconosceste, 
amaste, rispettaste e onoraste la vostra stessa origine, vi sarebbe impossibile deriderla. 
 
In verità, la vostra origine è più significativa e più capace di quanto crediate, perché siete tutti generati 
dalla mia persona. Ma se non conoscete la vostra origine, né la grandezza di tutti i doni che vi sono stati 
elargiti, non potete ricordarli, né fare il giusto uso dei vostri doni. 
 

* * * 
 
Alcuni bambini umani hanno un'avversione diretta ad accettarmi come persona, anche se solo come 
persona spirituale. Beh, questo da solo non sarebbe così importante. Se vi dà fastidio, potreste vedermi 
come la legge al lavoro. Ma le leggi hanno il loro scopo e le loro trasgressioni sono sempre punite. 
Quindi chi mi considera una legge che voi chiamate "natura" dovrebbe essere consapevole del significato 
e dell'effetto di una legge. Non si può semplicemente applicare una denominazione così alta ed efficace 
come la parola "legge" e non pensarci minimamente. Se io - la legge - non ci fossi, l'universo non sareb-
be nato, perché si è sviluppato secondo una legge, e nessuna legge è possibile se manca il legislatore, 
cioè l'intelligenza. Una persona stupida fa leggi stupide, una persona saggia agisce con saggezza in base 
all'esperienza. L'universo è la somma delle mie esperienze. 
 

* * * 
 
Vi chiedo: potete progettare o creare, pianificare, riconoscere o ammirare qualcosa nella vostra vita 
sulla terra se non siete dotati di intelletto e di tutti i sensi? Nemmeno io potrei se non avessi l'intelletto e 
tutti i sensi. Non potete costruire una casa se lo spirito che abita in voi non vi ordina di fare ogni piccola 
cosa. La casa finita è il risultato di pensieri, piani e comandi seriali che vengono comunicati alle mem-
bra, alla lingua e agli altri esseri umani. La mia grande casa, l'universo, è nata allo stesso modo. Ma il 
materiale era sempre lo stesso, con l'unica differenza che io lo trasformavo in infinite sequenze temporali 
secondo le mie idee e considerazioni. 
 

* * * 
 
Ricordate: ogni violenza è un male! Ogni coercizione è una forma di violenza. Perché, vi chiedo, mi 
ritenete colpevole di questo male? Ci sono molti tra voi che pretendono da me la violenza o la coercizio-
ne e non vogliono capirmi perché sono sostenitori della violenza e della tortura. La comprensione non si 
ottiene con la forza e la violenza, ma solo con la paura della superiorità. Ma voi non dovete temere la 
mia superiorità, bensì avere fede in me. La mia superiorità vi libererà da ogni male, non vi porterà 
disgrazie. Ogni disgrazia deriva solo dal vostro comportamento gretto. Ricordatelo e agite di conseguen-
za! 
 

* * * 
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Io sono il vostro produttore e vostro padre e conosco tutti i miei figli per nome - e conosco il loro caratte-
re, la loro volontà, la loro ambizione o la loro malizia e la loro irragionevolezza. Decido io dove devono 
stare i miei figli, se nel mio regno o nel regno di Lucifero. Il regno in cui i miei figli vogliono vivere lo 
scelgono loro in base al loro comportamento. Il mio regno è un regno pulito e non faccio entrare nessuno 
dei miei figli che sia caratterizzato da pigrizia, indolenza o cattiva condotta, indipendentemente dal fatto 
che siano lavoratori, professori o teologi. Io metto alla prova il cuore e non le conoscenze scolastiche. 
Siate come bambini - ma siate buoni bambini! 
 

* * * 
 
Ascolto le vostre lamentele... Ma avete mai pensato se anch'io ho una lamentela da fare? Vi lamentate di 
dover lottare con le malattie, di dover lavorare duramente, che i vostri simili stanno meglio, che avete 
paura della guerra, che non punisco l'ingiustizia. Le malattie derivano dalla vostra cattiva vita passata, 
risalgono a migliaia di anni fa. Il lavoro è ben lontano da quello che i miei figli fanno sugli altri pianeti. 
Ma voi lavorate insensatamente alla distruzione eterna: costruite, create valori e allo stesso tempo 
progettate la distruzione completa. Non state ancora lavorando a sufficienza, ma potrei fornirvi più 
lavoro di quanto pensiate. Potrei mandarvi una catastrofe mondiale che non potete immaginare. I vostri 
simili non stanno meglio, ma soffrono per la loro insaziabilità. La paura della guerra è il frutto di tutti i 
vostri comportamenti. Ogni fratello, ogni sorella è un vostro nemico. Se minacciate il vostro vicino, le 
masse vi minacciano tutti insieme. Io non punisco l'ingiustizia. L'ingiustizia punisce solo voi! 
 

* * * 
 
Non ho nulla in contrario se i miei figli mi chiamano "natura" e descrivono la mia pianificazione e il mio 
lavoro come "leggi". Il fatto che io sia incomprensibile per voi non è colpa vostra, ma una mancanza di 
sviluppo. Tuttavia, la vostra stessa creazione e l'uso delle mie leggi, la cui origine non vi è chiara, 
oscurano sempre più la mia vera creazione. Negate la struttura intelligente dell'universo rispetto alle 
vostre realizzazioni, che vi sembrano così grandi. Quando eravate ancora primitivi e non conoscevate le 
leggi di Dio, la vostra stessa intuizione vi diceva che un essere più grande di voi doveva essere il costrut-
tore e il sostenitore della terra. Voi chiamate il vostro lavoro "tecnologia". Ma come volete chiamare il 
mio lavoro? 
 
Oggi avete una piccola idea delle dimensioni dell'universo e della sua diversità. Credete ancora che la 
breve vita terrena dei miei figli possa giustificare la grande creazione dell'universo? Non ho fatto il 
lavoro minuzioso che conta per gli eoni. I miei figli non devono vedere una piccola parte del pianeta 
Terra in una breve vita terrena, ma nel corso degli eoni l'intero universo che ho creato per voi. Né vi 
sforzate di creare grandi cose se poi non vengono sfruttate fino in fondo. Ascoltate le mie parole, perché 
posso limitare ciascuno di voi. 
 

* * * 
 
Ci sono due cose potenti che dovete capire: la causa e l'effetto. Io sono la causa, l'universo è l'effetto. 
Ma voi cosa siete? Appartenete alla causa o all'effetto? - Il vostro corpo appartiene a una comunità di 
molte, molte cellule che si uniscono per formare un sistema. Ma il vostro spirito, la vostra anima, non è 
un sistema di cellule. Ma ogni anima è un'unità spirituale, una cellula, per così dire, che mi appartiene. 
L'intera umanità universale, che consiste in un numero di anime superiore a quello dei corpi celesti, 
forma comunità e sistemi che significano il mio organismo. Non vi sembrerà possibile se vi dico che nel 
mio corpo spirituale c'è un organo malato. Questo organo lo chiamo "umanità terrestre". Devo operar-
mi? Spero che questo organo importante si riprenda presto, perché Cristo metterà la sua mano su questo 
organo e lo guarirà nel mio nome. 
 

* * * 
 
I miei figli amano fare trattati sulla terra... Ma questi trattati non sono mai stati mantenuti, sono sempre 
stati cambiati o annullati. I vostri trattati di pace sono sempre stati promesse vuote. Oggi vi dico: non 
potrete concludere un trattato di pace valido tra di voi sulla terra finché non avrete concluso un vero 
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trattato di pace con me. Vi ho offerto questa pace migliaia di anni fa attraverso i miei angeli e i miei 
profeti, ma non avete accettato le condizioni. Tuttavia, ho adempiuto tutte le condizioni e le promesse e le 
adempio ancora oggi - senza alcun cambiamento nella legge. 
 
La pace senza l'adempimento delle condizioni che ho posto per voi è impossibile. Perciò, siate certi che 
ogni sforzo per ottenere una pace terrena è infruttuoso e una perdita di tempo. Prima di tutto, imparate a 
onorare e a mantenere le vostre alleanze. Ho fatto un'alleanza con voi, rispettatela e onorate l'alleanza di 
pace che vi ho offerto e che ho anche mantenuto. Nel momento in cui accetterete il mio trattato di pace e 
rispetterete le condizioni da parte vostra, la pace giusta in tutto il mondo sarà un gioco da ragazzi. 
Questa pace non è solo una pace terrena tra i popoli, ma un trionfo universale. 
 

* * * 
 
Vi mando su questa terra. Tuttavia, non esistete dal giorno in cui siete nati sulla terra. La vostra esisten-
za è infinitamente lontana, perché ha origine nel regno spirituale. Potete credermi che ho le mie buone 
ragioni per limitare molto la vostra memoria. Solo quando vivrete nel vero amore tra di voi, vi restituirò 
la memoria dell'origine del vostro essere. Sforzatevi di osservare e rispettare le mie leggi, soprattutto la 
legge dell'amore! Compio un numero infinito di miracoli, come si dice, ma non compio un solo miracolo 
senza amore. 
 
Per questo vi esorto sempre: vivete secondo le leggi dell'amore in perfetta armonia e modestia, allora 
farete, come me, un'infinità di miracoli, che io approverò e non ci sarà più nessun "impossibile" per voi. 
 

* * * 
 
Se avete bisogno o avete dei desideri, la preghiera dovrebbe aiutarvi. Ma solo poche persone sanno cos'è 
la preghiera, che potere ha e come si dice. Per questo motivo, voglio dirvi che cos'è la preghiera. So che 
milioni di miei figli, che ho mandato su questa terra, pregano ogni giorno con il cuore. Io ascolto ogni 
preghiera e la esaudisco. Ma solo poche preghiere salgono a me da questa terra e mi raggiungono 
davvero. 
 
Ricordate: tutte le vostre preghiere passano attraverso il setaccio fine dei miei angeli, messaggeri di luce, 
santi patroni e aiutanti. Se la preghiera è giustificata, passa attraverso questo filtro e viene portata a me. 
Purtroppo, la maggior parte delle preghiere rimane bloccata nel setaccio della giustizia. Per favore, non 
siate così negligenti con le vostre preghiere. Quasi tutte le vostre preghiere sono egoistiche, ostili agli 
altri, presuntuose, esigenti e completamente prive di pensiero. 
 
Perciò vi dico, attraverso i miei angeli autorizzati: filtrate e setacciate tutti i vostri desideri e le vostre 
richieste di aiuto attraverso le maglie sottili della vostra mente prima di iniziare a presentare questi 
desideri e queste richieste come una preghiera. Se seguirete questa procedura, le vostre preghiere, che 
poi sono vere preghiere, saranno esaudite fino all'ultimo da me e dalla mia organizzazione. 
 

* * * 
 
Non potete dire di non essere consapevoli del sacrilegio. Sapete benissimo cosa state facendo. Eppure 
non rispettate le vostre opere, tanto meno quelle di un altro. Io ho creato per voi l'intero regno spirituale 
e l'universo, ma voi non rispettate né l'uno né l'altro, tanto meno perché l'ho creato io. Ora state aspet-
tando il giudizio perché è scritto nelle "Sacre Scritture". Stupidi, credete che io sia un distruttore invece 
che un creatore? Perché dovrei ancora punirvi quando siete voi stessi a creare le vostre disgrazie? 
 
Vi manderò aiuto, ma non il tipo di aiuto che vi aspettate, bensì quello di cui avete veramente bisogno 
secondo il mio giudizio. Vi manderò una scienza e una tecnologia, perché queste cose significano per voi 
più di qualsiasi altra cosa al mondo in questo momento. Ma questa scienza e questa tecnologia che vi sto 
inviando vi metteranno in ginocchio per la vergogna. 
 

* * * 
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Vi sento dire un miliardo di volte: "Grande Dio". Ma non avete idea dei termini grande e piccolo. Avete 
inventato parole come "microcosmo" e "macrocosmo", "eternità" e "dimensioni" - vi piacerebbe sapere 
come sono veramente, perché non sono abbastanza visibili per voi. Ma se lo facessi, cosa accadrebbe? 
Un caos senza precedenti si abbatterebbe su di voi. Ma non temete, questo non accadrà e non succederà. 
 
Ma vi spiegherò nei vostri termini come e cosa sono: Non sono una taglia, ma una dimensione. Una 
dimensione è un'area della vita con un carattere proprio. Non si può entrare in una dimensione se non vi 
si appartiene. Voi tutti non appartenete alla mia dimensione, nemmeno uno sulla terra, e quindi rimango 
incomprensibile - imperscrutabile - indimostrabile per voi. Ma ho fatto in modo che non vi rimanga 
estraneo per sempre. Vi faccio maturare per la mia dimensione. Riconoscete la mia esistenza e il mio 
potere solo dal giorno in cui, come me, vivrete in un'altra dimensione. Il giorno della morte è il primo 
passo nella mia dimensione, il passo nel mio regno spirituale. In questo regno riconoscete tutte le cose 
non solo con la mente, ma anche con il cuore. Nella vostra vita sulla terra, la mente ha già soppiantato la 
voce del cuore. 
 
Avete creato spessi libri di legge per punire i colpevoli e proteggere i giusti. I giudici terreni esercitano 
la loro autorità e voi temete più o meno la legge terrena. Io ho solo pochi paragrafi e non ho libri di 
legge spessi, ma voi non temete né questi paragrafi né i giudici perché purtroppo credete di potervi 
nascondere dietro la morte. Io vi trovo tutti, senza una sola eccezione, dietro la morte e poi vi ricordo, 
attraverso i miei giudici, i paragrafi che vi sono tutti noti. 
 
So che le mie parole non sono sufficienti per voi. La vostra immaginazione si aspetta che io sia un 
torrente erudito. Parlo in modo troppo semplice - e questo non vi piace. Non parlo come un professore o 
un poeta. Non parlo come uno statista o un prete. Parlo solo come un uomo semplice e poco istruito, ma 
parlo con verità - e voi non credete alle mie parole. 
 
Non parlo personalmente attraverso la mia lingua di carne e sangue. Per parlarvi, non ho carne e sangue 
se non quello dei miei figli. Parlo dal mio spirito, dalla mia esperienza e dalla mia visione sovrumana. 
Parlo attraverso il potere dei miei angeli e delle mie anime che sono venute a me. Parlo attraverso i miei 
aiutanti in carne e ossa, che vengono istruiti dai miei messaggeri potenziati - ma voi non credete loro. 
 
Sono troppo semplice per tutti perché il mio discorso, le mie parole sono troppo semplici per voi. Ma le 
mie semplici parole sono apparentemente impossibili da mettere in pratica per voi. Il vostro errore sta 
nel vostro pensiero complicato e nella vostra fantasia irreale sulla mia esistenza. Non pretendo che mi 
obbediate senza volerlo. Vi chiedo solo di obbedire ai vostri buoni pensieri. 
 
Imparate la disciplina contro voi stessi! Imparate a essere progressisti, cioè a pensare positivamente! 
Non voglio sudditi, né codardi, né ipocriti, né mendicanti, né oratori popolari in mio nome. Voglio solo 
amici onesti e collaboratori amanti della verità nell'ulteriore costruzione dell'universo. Voglio anime 
uguali che stiano al mio fianco nell'amore, nelle parole e nelle azioni. Voglio trasferire gradualmente 
tutto il mio potere a loro. 
 
Pensateci! 
 

* * * 
 
L'11° comandamento,  
che vi annuncio è:  
 

Non dovete schiavizzare i vostri simili, che sono i miei figli, le vostre sorelle e i vostri fratelli. 
 
Perché non sono solo gli individui a essere schiavizzati, ma intere nazioni. Si schiavizzano a vicenda o 
arruolano i loro figli migliori per il servizio militare al fine di schiavizzarli. La politica, le leggi, i 
tribunali, le autorità, gli imprenditori, il capofamiglia, la moglie, l'amante, il più forte in ogni caso, 
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schiavizzano il prossimo che deve sopportarlo per necessità, per natura, per inferiorità, che lo voglia o 
no, perché è il più debole economicamente, mentalmente o fisicamente o deve piegarsi alla maggioranza. 
Campi di concentramento, prigioni, esilio, lavoro forzato sono le forme visibili di schiavitù. Esistono 
migliaia di tipi di schiavitù. Basta un'offesa o una parola cattiva. 
 
Non schiavizzate i bambini! I bambini non possono difendersi dalla violenza degli adulti. I bambini e gli 
adulti schiavizzati schiavizzano i loro simili nel momento in cui hanno la minima opportunità di farlo. 
Chi si lascia schiavizzare dalle proprie passioni - e questo include i veleni del piacere - o chi schiavizza i 
propri fratelli e sorelle con mezzi visibili o invisibili, sarà schiavizzato dalla giustizia infallibile nel regno 
dello spirito. Non da me, ma da loro stessi. 
 
Siete convinti che io sia un grande mago. Basta una mia parola o un mio pensiero e tutto quello che 
volete è lì... Mi dispiace deludervi. L'intero universo, dal più piccolo atomo alla più grande stella, è stato 
creato in eoni di tempo, con un lavoro infinitamente duro. Anche a me non è stato risparmiato nulla, 
nessuna delusione, nessuno sforzo. Anch'io ho lavorato duramente, giorno e notte. Anche se ho creato i 
miei dipendenti, ho fatto il massimo del lavoro. Ma ora ho osservato a lungo il modo in cui vi occupate 
della mia università. 
 

* * * 
 
Il 12° comandamento,  
che vi annuncio è:  
 

Dovrete mantenere sacra la libertà che vi ho dato e non abusarne a vostro vantaggio.  
 
La libertà è stata combattuta da tempo immemorabile, segno che la libertà è qualcosa di prezioso. Avete 
ricevuto la libertà come dono d'amore, affinché non siate ostacolati nella vita terrena. Dovete essere in 
grado di sviluppare liberamente il vostro intelletto, i vostri sensi, i vostri sentimenti e la vostra volontà ed 
entrare nel mio regno attraverso la conoscenza di voi stessi e l'esperienza, per ricevere lì i simboli della 
libertà assoluta dalla mia stessa mano. 
 
Invece di lottare per la libertà, vi preoccupate dell'oppressione e della guerra. La libertà è la verità 
assoluta di un'esistenza pacifica. La libertà non può essere ottenuta con la forza, perché è la corona di 
una realizzazione. Non avete bisogno di lottare o di cercare la libertà, perché l'avete perché io ve l'ho 
data. Smettete di abusare di questa libertà affinché essa vi benedica. 
 

* * * 
 
Dicono che sono il creatore di tutto l'essere, e ora nessuno riesce a capire perché il male esiste nell'uni-
verso. Ho dato vita alla creazione, ma non l'ho ancora completata. Ho dato vita e libertà a ogni essere. 
Ma ogni vita e ogni essere opera in se stesso attraverso il mio potere eterno. Per questo ogni essere è in 
grado di sviluppare in sé qualcosa di creativo, così come io, il Padre di tutti gli esseri, sono creativamen-
te attivo. 
 
La libertà che ho dato a ogni essere dà a tutti il potere di svilupparsi per il bene o per il male. Se un 
essere si sviluppa nel male, non è un mio principio. Cerco di spiegarlo ai miei figli. Ma non sono disposto 
a cambiare le mie leggi, perché guardo lontano. 
 
Intendiamoci: tutto il potere viene da me, anche il male usa il mio potere. Tuttavia, il male stesso non 
viene da me, ma si è sviluppato grazie alla libertà e all'indipendenza che gli ho dato. Ma anche il male 
non può esistere senza di me, perde gradualmente il suo potere perché io non gli aggiungo forza. 
 

* * * 
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È una terribile tragedia che il mio "Figliol prodigo", il mio più grande avversario e antitesi, abbia paura 
di me. Se mi amasse - come io lo amo - non mostrerebbe alcuna paura e tutto andrebbe bene. 
 
È una tragedia ancora più grande che gli uomini di questa terra abbiano seguito il suo esempio. Sanno di 
agire contro tutti i miei comandamenti e le mie leggi, e per questo hanno paura di qualcosa di più alto. 
Se mi amassero di più e non mostrassero paura, tutto andrebbe bene. 
 
Da tutto vedo che i miei figli mi rinnegano perché sospettano e temono il mio potere. La vostra paura 
dell'incomprensibile potere che possiedo vi spinge a fuggire da me in ogni modo. Ma questo è un com-
portamento molto sciocco, perché nessuno può sfuggirmi, anche se dice a se stesso che non esisto. 
 

* * * 
 
Pensate di essere in possesso di un potere. Chi vi ha dato questo potere? Ma chi vi ha detto che dovete 
abusare di questo potere? Ogni persona su questa stella sa che tutto il potere viene dalle mie mani. Ho il 
potere più grande dell'universo infinito, ma non mi è mai venuto in mente di usarlo per il male. Ma vi 
toglierò il potere? Non riprenderò ciò che ho dato. Ma ti consiglio vivamente di usare il potere per 
qualcosa di buono. Il potere è legato alle mie leggi e le mie leggi sono immutabili! Fuggite da me, ma 
non potete evitare le mie leggi, che sono efficaci in tutto l'universo. 
 

* * * 
 
Ci sono persone sulla terra che non vogliono sapere nulla di me e cercano di dominare la loro vita e la 
loro esistenza da soli. È un'intenzione buona e positiva, che condivido assolutamente. Ma purtroppo devo 
rendermi conto che queste persone si sono fatte carico di un po' troppo, perché non possono affrontare la 
loro esistenza da sole. Se tolgo loro tutte le preoccupazioni, in modo che sappiano chi li aiuta, divente-
ranno ancora più dipendenti e si affideranno solo a "Dio". Dove porterebbe questo? 
 
Sono dell'idea che non si debba intervenire se non viene richiesto l'aiuto. Ma se fornisco questo aiuto, 
nessuno saprà chi è stato, perché la consapevolezza di sé non deve mai essere compromessa. Una 
persona dovrebbe sempre gioire dei suoi risultati positivi e non credere di non aver fatto nulla per 
ottenerli. 
 
Inveite contro di me quanto volete, ma non uccidetevi l'un l'altro, perché questa non è follia e stoltezza, 
no, è una terribile automutilazione della vostra stessa anima, che posso curare solo con grande difficoltà. 
Preferisco sopportare i vostri abusi piuttosto che farvi del male. Ascoltate i miei messaggeri, sono 
autorizzati e vi diranno tutto. 
 

* * * 
 
Quando i giovani sono in fase di sviluppo, raggiungono l'età in cui manifestano un comportamento molto 
cafone. Stranamente, questo accade di solito prima che raggiungano la maturità. Su larga scala, questa 
umanità terrestre non è ancora matura, perché il suo sviluppo è lungi dall'essere completo. Ma molti 
bambini terrestri si sentono molto maturi. È abbastanza evidente che questa umanità terrestre mostra un 
comportamento molto becero, anche nei confronti dei leader a cui l'umanità è affidata. I giovani guarda-
no ai loro modelli, ai genitori e agli educatori, che purtroppo non danno loro buoni esempi. Quali sono 
dunque i modelli a cui gli adulti dovrebbero guardare per potersi orientare di conseguenza? Anche gli 
adulti possono essere immaturi. 
 
Vi ho mandato un modello che dovrebbe essere un buon esempio per le persone adulte. Cristo era 
veramente maturo, tanto che non aveva più bisogno di venire su questa terra e di vivere e soffrire qui per 
il suo sviluppo. Egli era la mia voce!  
Ora voi credete per lo più che il Cristo che vi è stato inviato non avesse nulla di soprannaturale, che 
fosse solo un uomo buono e intelligente. Non ho nulla da obiettare a questo assunto, ma io ho chiamato 
tutti gli uomini a esistere e quindi anche lui. Ma Cristo dovrebbe ammonirvi ed essere un buon esempio 
per voi, affinché gli anni della boria finiscano. Egli doveva portare alla maturità dell'umanità. Sono 
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rimasto molto deluso dalla vostra ostinazione. Pentirsi significa correggere le proprie abitudini! Non mi 
aspetto da voi dolore, ma gioia. 
 

* * * 
 
La religione non è né pura verità né pura adorazione sentita. Il modo in cui avete praticato la vostra 
religione è uno spettacolo esteriore. Ma cosa intendete per politica? Badate, ve lo dico io: una religione 
si occupa della guida degli uomini. L'anima deve essere condotta nel mio regno, deve essere nobilitata e 
resa consapevole. Deve essere messa al mio servizio per realizzare il grande piano. - Una politica è 
anche una guida dell'uomo, l'uomo deve essere guidato correttamente, deve abbellire e migliorare la sua 
esistenza terrena in modo pacifico e progressivo. Tutto questo vale non solo per l'individuo, ma per 
l'umanità nel suo complesso. 
 
Ora vi chiedo: qual è la differenza tra religione e politica? Perché gli obiettivi sono in realtà gli stessi. 
Sono spiritualmente davanti ai vostri occhi e si chiamano in entrambi i casi: leadership umana progres-
siva! Nella religione si tratta dell'anima, nella politica dell'essere umano fisicamente vivente. Ma corpo e 
anima formano un'unità su questa stella. Ma dov'è l'unità tra religione e politica? Allora perché non 
riflettete a ragion veduta se non state commettendo un grosso errore: se la religione è qualcosa di sacro 
per voi, perché la politica non è altrettanto sacra per voi? La religione nasce dall'amore e la politica non 
può essere diversa. Ecco perché l'amore deve prevalere anche in politica, perché anche la politica è una 
guida dell'umanità che è sacra in modo responsabile. 
 
I profeti dissero: "Così dice il Signore Dio". Essi udirono la voce di un angelo che trasmetteva loro le 
mie parole. Come in passato, così è rimasto fino ad oggi. Ma come in passato, anche oggi la gente si 
sente offesa dalla parola "Dio" o "voce di Dio". Che si tratti di angeli o di messaggeri di luce che sono al 
mio servizio per aiutare l'umanità sulla terra, non cambia. È importante solo il valore dell'insegnamento 
ricevuto, ma non bisogna criticarlo, bensì rifletterci a fondo. 
 
Vi ho dato un'anima da parte mia; nobilitatela e rendetela pura e radiosamente bella, come lo era un 
tempo, affinché possa essere di nuovo vicina a me. Vi ho dato un corpo che è formato da tutti i materiali 
della terra; è come l'anima ed è il suo più fedele amico e aiutante; trattatelo con rispetto e onorate la vita 
e lo spirito che lo abitano. 
 
Non vi ho lasciati soli, ma intorno a voi c'è un'intera umanità, con molte razze, differenze e talenti. Sono 
tutti vostri amici se non li fate diventare vostri nemici. O forse tutti su questa terra vogliono stare da soli? 
Avete bisogno dell'aiuto degli altri... Vi ho anche fornito degli aiutanti spirituali che sono così premurosi 
e discreti che quasi non li notate. Sono addestrati e vi ammoniscono solo quando fate o volete fare degli 
errori. 
 
Ho creato per voi un mondo che siete liberi di modellare secondo la vostra volontà, ma vi prego di 
averne cura e di non abusare della vostra bella casa durante la vostra vita sulla terra. Ho creato esseri 
che popolano la terra. Ho creato gli esseri che popolano l'aria. Ho creato esseri che vivono nell'acqua. 
Ho creato esseri che strisciano nella terra. Gli esseri umani che vivono su questa terra hanno cercato di 
fare come tutti gli esseri che conoscono. 
 
Ora vi rivolgo la domanda a cui l'intelletto che vi ho dato può rispondere: Perché dubitate che io possa 
aver creato un regno di vita in cui ci sono esseri che non hanno nulla a che fare con i vostri sensi organi-
ci? Come esplorate la terra, come esplorate l'acqua, come esplorate l'aria, come volete esplorare l'uni-
verso, così siete completamente liberi di esplorare anche il regno della vita che ho creato per offrirvi 
un'esistenza quando non avete alcun organismo terrestre a vostra disposizione. 
 

* * * 
 
Anche se doveste distruggere volontariamente la vostra sfera di vita terrena, nulla cambierebbe nella 
vostra vita. Questa vita è un potere della coscienza che riporta eternamente alla memoria tutto ciò che 
avete afferrato, pensato o pronunciato. Io solo posso innescare questa memoria, ma non lo faccio, perché 
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è il vangelo della vostra stessa giustificazione. Solo l'appello della vostra giustificazione con la vostra 
coscienza può impressionarmi, ma mai la scusa che non sapevate nulla di un regno di vita al di là della 
mia creazione terrena. Queste porte dell'autoistruzione sono aperte sia agli analfabeti che ai laureati 
della scienza. Ma un dubbio infondato vi allontana da questa possibilità.. 
 

* * * 
 
Ci sono persone che si affidano a me. In tutte le situazioni difficili dicono: "Mi affido completamente a 
Dio". Ma che ne è di questa fiducia, per come la vedo io? In primo luogo, dovreste fare affidamento su 
voi stessi il più possibile. In secondo luogo, dovreste aiutarvi a vicenda se non potete farcela da soli. In 
terzo luogo, dovreste scegliere i leader giusti nella vostra città o nel vostro Paese per aiutarvi. In quarto 
luogo, non dovreste affidarvi completamente a me, ma solo al vostro aiuto, perché anche voi dovreste 
fare la vostra parte. 
 
Ma qual è il vero significato delle sue parole? Capisco non solo il significato delle sue parole, ma anche 
il modo in cui sono intese. Nella maggior parte dei casi pensate che io sia così onnipotente da deporre i 
vostri nemici ai vostri piedi. Ma i vostri nemici sono anche i miei figli! Ai vostri occhi renderò ricchi i 
poveri e poveri i ricchi. Rovescerò i governanti e metterò sul trono i deboli. Rivolgerò i cannoni contro il 
nemico e vi condurrò vittoriosamente in terre ricche. Potrei elencare all'infinito tutte le cose che farò per 
coloro che dicono: "Confido completamente in Dio". 
 
Per dirla senza mezzi termini: non muoverò un dito, né per aiutarvi in questo modo, né per punirvi o 
distruggervi. Ho creato l'intero universo e la sua vita. La creazione del male non era nelle mie intenzio-
ni, ma il mio potere abusato sì. Ma ho regolato tutto per legge, in modo che non accada alcuna ingiusti-
zia di cui non siate responsabili. In tutti i casi gli aiutanti spirituali sono al vostro fianco. 
 

* * * 
 
Le preghiere su questa terra stanno aumentando. Vi rendete sempre più conto della gravità della vostra 
situazione. Ci sono figli di questo mondo che si prendono gioco di me e ora pregano. Molti di voi mi 
chiedono un aiuto immediato. Molti chiedono una catastrofe terrestre. Le vostre preghiere sono molto 
diverse nelle loro richieste di esaudimento da parte mia. Per quanto preghiate, non avete il tono giusto, 
né le parole giuste, né la fiducia. 
 
Un'umanità prega perché si è portata sull'abisso e ora guarda in una profondità infinita e senza speran-
za. Ora si aspetta un aiuto soprannaturale perché non ha più fiducia in nessun altro aiuto. Ma io vi 
chiedo: Dov'è la fiducia in me e nel mio aiuto? Rispondo ai vostri pensieri: Questa fiducia manca! La 
speranza è ben lontana dall'essere fiducia. Sono impotente all'interno del mio ordine e delle mie leggi. 
Non posso aiutarvi in questo modo se non mi date tutta la fiducia di cui ho urgente bisogno per aiutarvi. 
 
La vostra fiducia, le vostre preghiere, il vostro amore e la vostra speranza possono essere, in modo 
concentrato, una forza dello spirito che sale a me. Questa meravigliosa forza spirituale umana di amore 
e di piena fiducia è una sostanza potente con cui potrei fare qualcosa per voi. Fornitemi questa forza 
significativa attraverso il vostro vero atteggiamento spirituale, attraverso il vostro pensiero positivo e 
attraverso le vostre preghiere sincere, allora farò di tutto per aiutarvi! 
 

* * * 
 
I miei figli sulla terra vorrebbero governare il mondo. Che cosa significa in realtà "governare"? Vuol 
dire: tutto deve sottomettersi a uno solo. Ebbene, io non governo alla vostra maniera, perché non mi è 
mai venuto in mente di voler decidere da solo il bene e il progresso. In tutti i casi di responsabilità e di 
sviluppo, anch'io ho ascoltato i buoni consigli dei miei consiglieri. Quanto mi sarebbe piaciuto avere i 
miei figli terreni tra questi consiglieri. Ma purtroppo il loro sviluppo ha preso una strada diversa. 
 
Non dovete credere di poter dare tutta la colpa all'angelo caduto. La mia giustizia sa bene in quali casi 
siete stati i cattivi consiglieri di quello sfortunato angelo delle tenebre. È infinitamente difficile per voi 
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farmi un favore, ma potete facilmente sostenere l'avversario. Vorreste fare qualcosa di veramente 
grande. Perché non esplorate le leggi dell'Amore Universale? Non potete immaginare quanto grande 
sarebbe il risultato. 
 
Sento ripetere continuamente quello che dovrei fare per cambiare la stella Terra. Devo essere un pastic-
cione che non sa cosa è bene per voi. Tutti i suggerimenti di alcuni di voi riguardano la grande vendetta. 
Nel mio nome si profetizzano il giorno del giudizio e catastrofi mondiali di inverosimile crudeltà. Certo, 
sarebbe ora di castigarvi, ma devo rendere ancora più infelice una razza umana debole, sedotta, schia-
vizzata e da millenni infelice e insoddisfatta? Rivolgo tutta la mia ira contro coloro che profetizzano una 
tale miseria nel mio nome. La mia risposta è: amore. - Le mie azioni sono: Giustizia. - Il mio giudizio è: 
rimpianto. - Volgo il mio volto alle lingue maligne che abusano e tradiscono il mio amore. 
 
Perciò vi dico attraverso i miei messaggeri: qualsiasi cosa accadrà, sarà colpa vostra e sarà la risposta 
alla mancata osservanza delle mie leggi che tengono insieme l'universo. 
 
La vostra caduta non è voluta da me e cercherò di mettere un cerotto su tutte le vostre ferite. Tuttavia, 
dovrò anche castigarvi per ordine e giustizia. Ma non vi punirò con disastri che vi siete già procurati da 
soli. Vi punirò con clemenza e amore, anche se so che questi insegnamenti non saranno piacevoli. 
 
Non una sola anima dei miei figli è perduta. Ma mi rattrista il fatto che tra loro ci siano tanti che do-
vranno ancora attraversare grandi sofferenze perché non vogliono credere nella grande creazione. 
 
Comunicate attraverso la lingua, ma ancora non vi capite bene. Avete tante lingue diverse e tanti, tanti 
dialetti. Avete anche la lingua dei primitivi e la lingua degli studiosi, la lingua del palcoscenico e la 
lingua dei poeti e dei giornalisti, della verità e della menzogna, dei profeti e dei fantasisti. Ma io ho 
anche un linguaggio: il linguaggio del cuore, dell'amore. Parlo in termini di amore, pazienza, giustizia e 
misericordia. Quando parlo nella mia lingua, parlo nei miei termini - e chiunque ascolti la mia voce non 
può capirla se non traduce i miei termini nella sua lingua madre, perché ogni persona è il proprio 
interprete in questo caso. Ma guai se la lingua madre favorisce solo parole negative, se la lingua è 
trascurata o se è inquinata dal cattivo pensiero e dal piacere delle cose basse. Chi ascolta la mia voce in 
questo stato, anche se è il più grande profeta, non può interpretare le mie parole e i miei concetti. 
Trasformerà la parola "castigare" in una catastrofe e la parola "amore" in un desiderio sensuale. 
Difficilmente capirà un termine correttamente e lo sostituirà correttamente, e trascinerà nel fango le mie 
stesse parole o mi farà passare per un vendicatore invece che per un giudice.7  
 
Parlo a molte persone, ma non tutte riescono a tradurre correttamente le mie parole perché non le hanno 
mai imparate bene. Parlo anche ai vostri uomini di Stato, ma non capiscono le mie parole perché non 
hanno mai imparato il linguaggio del cuore, ma capiscono ogni termine che mi nega. 

* * * 
 
La "festa dell'amore" si celebra ogni anno. Si celebra con e senza amore, con e senza fede. Tuttavia, il 
simbolo dell'amore rimane il dono che deve venire dal cuore. Anche io devo fare ai miei figli un regalo 
che viene dal cuore, soprattutto per coloro che celebrano e rifiutano la "festa dell'amore" senza amore e 
senza fede. Molte persone, e mi riferisco ai miei figli, sono dell'opinione che l'intero universo, con tutte le 
forme di vita e di esistenza, si sia sviluppato e creato da solo. Per semplicità, chiamano questo sviluppo 
inevitabile "opera della natura". 
 
Come massimo sviluppo della natura, l'uomo esiste con tutti i suoi doni e le sue capacità intelligenti. Ma 
nulla è istantaneo nella sua perfezione. Anche l'universo ha avuto bisogno di un inizio per la sua esisten-
za, un inizio. La natura, quindi, ha dovuto avere un inizio eoni di tempo fa. Ma poiché l'autosviluppo 
naturale - come lo immaginate voi - una volta è iniziato con una creazione, non è stato il bambino umano 
a svilupparsi per primo, ma solo il padre e il produttore - cioè io. Io sono la prima creazione della 
"natura", sono il padre, l'angelo. 

 
8 L'interpretazione della Bibbia lo dimostra con grande chiarezza. 
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Un numero incalcolabile di persone è figlio di anime di spiriti. Perché negate la vostra paternità spiritua-
le? Certo, la natura vi ha fatto nascere nel suo sviluppo, ma io sono il vostro predecessore, il modello 
superlativo della natura, il modello della vostra esistenza. Che obiezione avete al fatto che la legge della 
"natura" mi ha creato prima di voi? Ma cos'è la natura? È ed è sempre stata la mia potente potenza, 
sempre in formazione, con un'intelligenza sempre maggiore. 
 

* * * 
 
Vorrei sperimentare per una volta che voi, su questa terra, afferrate la mia persona con un modo di 
pensare del tutto naturale e non forzato. Il modo in cui mi avete venerato e onorato finora non corrispon-
de alla mia volontà e non conviene né a voi né a me. Detesto le litanie insensate e i piagnistei sulla vostra 
colpa. Allo stesso modo, non desidero essere sommerso dalla mia magnificenza e dalla mia bontà. Faccio 
solo ciò che è giusto secondo la mia conoscenza ed esperienza. - I suoi numerosi insulti non mi feriscono, 
ma mi feriscono gli insulti che lei infligge a coloro che peccano per ignoranza. Il modo in cui mi giudica-
te non è conforme all'ordine e ai fatti. Occupatevi di più dei regni spirituali e meno della mia persona. 
 

* * * 
 
Il regno spirituale fa parte del mondo intelligente. Le mie leggi non sono tali da escludere completamente 
il regno spirituale da questo mondo. Avete la possibilità di convincervi dell'esistenza di un'esistenza 
spirituale in qualsiasi momento. Più aumentano le vostre conoscenze nell'ambito delle scienze naturali, 
più vedo che non riuscite più a cogliere la natura quotidiana dell'attività spirituale. Devo confessare che 
un uomo di colore "primitivo" capisce più cose sul regno spirituale di uno studioso bianco. La conoscen-
za dovrebbe illuminare e non oscurare. Non ho mai voluto che il regno spirituale fosse un mistero per 
voi. Lasciatevi guidare dalle rivelazioni che il regno spirituale vi trasmette. 
 

* * * 
 
Si dice che ho creato l'uomo a mia immagine e somiglianza. Non ho nessuna immagine in tutto l'univer-
so che ho creato. Ma ci sono alcuni grandi spiriti che mi assomigliano nel pensiero e nell'azione. Il 
presupposto che l'uomo sia la mia immagine porta alla falsa idea che io debba essere come un uomo. Per 
questo motivo, nessun essere umano mi comprenderà finché cercherà di scoprire anche la più piccola 
somiglianza con me. Anche i miei sensi sono diversi dai vostri. Posso certamente pensare, vedere, parlare 
e sentire, ma in una misura che per voi è inconcepibile e che non permette alcun paragone. Solo un 
sacerdote terreno potrebbe mai avere l'idea presuntuosa di dire che ho creato l'uomo a mia immagine e 
somiglianza. Questo paragone con me è una follia! Non ho chiamato io questo sacerdote a ricoprire 
l'incarico. L'ha fatto lui stesso, come tutti gli altri. 
 

* * * 
 
Ci sono molti tra voi che mi sfidano. Lo fanno nella falsa convinzione di essere simili a Dio. Non mi sono 
mai mostrato a nessuno degli abitanti della terra e mai lo farò. Ma ho creato un sentiero sul quale i miei 
messaggeri vanno e vengono e mantengono il collegamento con me e con voi. 
 
L'amore deve avere una forma? La giustizia deve essere vestita? L'armonia deve necessariamente avere 
braccia e gambe? Io ho una forma, ma non è una forma umana. Sono percepibile da ogni essere umano, 
ma non nella sua percezione sensoriale. Solo il cuore e il sentimento dell'anima possono cogliermi. Tutti 
voi percepite la mia presenza, ma questo non vi basta. 
 
Vi impegnate a migliorare costantemente la tecnologia. Siete avanzati nel campo delle onde radio, ma 
non in quello delle trasmissioni. Quasi tutti sapete cos'è un'antenna comunitaria. Ebbene, anch'io ho 
creato un'antenna comunitaria invisibile, disponibile gratuitamente per tutti gli abitanti del pianeta. 
Perché non ne fate uso? 
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I programmi che provengono dal mio regno sono incomparabilmente più preziosi e interessanti di tutti i 
vostri sforzi di questo tipo. Ogni bambino umano è un buon ricevitore. Ma purtroppo tutti voi siete 
collegati male o polarizzati male, non avete la messa a terra adeguata o preferite ascoltare la stazione 
nera di cui vi piacciono particolarmente le sensazioni raccapriccianti e mendaci. 
 
Il mio trasmettitore ha una frequenza che chiunque di voi può ricevere. Basta sintonizzarsi sull'onda 
giusta per rimanere sorpresi. Ma se vi sforzate di pensare in modo positivo, attiverete il vostro amplifica-
tore e avrete una ricezione migliore di giorno in giorno. 
 
Su questa terra vive un grande popolo della tecnologia. Eppure, quanto poco capite nel campo della 
tecnologia mentale. La chiamate "meditazione", ma meditare non garantisce una corretta ricezione.  
Solo quando sarete tutti collegati insieme alla grande antenna comune dell'universo, avrete anche la 
grande ricezione comune dell'universo, che vi darà armonia e pace duratura. Ma vi metto in guardia da 
ogni trasmettitore amatoriale e nero dell'universo! 
 
 
 
 

* * * * * * * 
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